



YAYASAN SAMODRA ILMU CENDEKIA
SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN YOGYAKARTA
SK MENDIKNAS RI NO. 86/D/O/2009

Jln. Nitikan Baru No. 69 Yogyakarta 55162. Telp. (0274) 2870661. Fax. 383560

Website: www.stikes-yogyakarta.ac.id. Email: stikesyo@gmail.com

Program Studi : • S1- Keperawatan • Profesi Ners • DIII- Kebidanan • S1 Administrasi Rumah Sakit • S1 Kebidanan

SURAT – KEPUTUSAN

Nomor : 100.D/AJ/SK/Stikesyo/VIII/2023

Tentang

**PENETAPAN TUGAS MENGAJAR DOSEN
MATA KULIAH KEPERAWATAN MATERNITAS
PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN ALIH JENJANG
SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN YOGYAKARTA
TAHUN AKADEMIK 2023/2024**

KETUA SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN YOGYAKARTA

- Menimbang** : a. Bahwa dalam pelaksanaan tugas pendidikan dan pengajaran program studi S1 Keperawatan Alih Jenjang STIKes Yogyakarta mata kuliah Keperawatan Maternitas Tahun Akademik 2023/2024, perlu menetapkan Tugas Mengajar Dosen.
b. Sehubungan dengan butir (a), maka perlu diterbitkan Surat Keputusan Ketua STIKes Yogyakarta
- Mengingat** : a. Undang-Undang No. 20 Tahun 2003 tentang Sistem Pendidikan Nasional;
b. Peraturan Pemerintah No. 60 Tahun 1999 tentang Pendidikan Tinggi;
c. Permendikbud RI No. 3 Tahun 2020 tentang Standar Nasional Pendidikan Tinggi;
d. SK. Mendiknas RI No. 86/D/O/2009 tentang ijin operasional STIKES Yogyakarta;

MEMUTUSKAN

- Menetapkan Pertama** : Penetapan Tugas Mengajar Dosen Mata Kuliah Keperawatan Maternitas Program Studi S1 Keperawatan Alih Jenjang STIKes Yogyakarta tahun akademik 2023/2024.
- Kedua** : Menunjuk dan menetapkan nama-nama dosen mengajar Program Studi S1 Keperawatan Alih Jenjang untuk melaksanakan tugas pengajaran sesuai mata kuliah tersebut pada lampiran.
- Ketiga** : Surat Keputusan ini berlaku selama satu semester Tahun Akademik 2023/2024, apabila dikemudian hari terdapat kekeliruan di dalam penetapannya, maka akan diadakan perubahan dan perbaikan sebagaimana mestinya.

Ditetapkan di : Yogyakarta

Pada Tanggal : 28 Agustus 2023

Ketua,


Sulistyarningsih Prabawati, S.SiT., M.Kes

Lampiran SK:


Nomor : 100.D/AJ/SK/Stikesyo/VIII/2023

Tanggal : 28 Agustus 2023

T e n t a n g

**PENETAPAN TUGAS MENGAJAR DOSEN
MATA KULIAH KEPERAWATAN MATERNITAS
PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN ALIH JENJANG
SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN YOGYAKARTA
SEMESTER GANJIL TAHUN AKADEMIK 2023/2024**

Mata Kuliah	Smt	Nama Pengajar/Dosen	SKS	
			T	P
Keperawatan Maternitas	II	Dina Putri Utami L, S.Kep.,Ns.,M.Kep.	1	0.5
		Ika Mustika Dewi, S.Kep.,Ns.,M.Kep.	1	0.5

Ketua,

Sulistyaningsih Prabawati, S.SiT., M.Kes.

**STIKES YOGYAKARTA**

Jl. Nitikan Baru No. 69 Yogyakarta
Telp. (0274) 373142, Fax. (0274) 383560

Email: stikesyo@gmail.com Web: www.stikes-yogyakarta.ac.id

No. Dokumen:

.....

Tgl Berlaku:

.....

Revisi :

.....

Hal :

.....

RENCANA PEMBELAJARAN SEMESTER

Mata Kuliah (MK)	Kode MK	Rumpun MK	Bobot (SKS)	Semester	Tanggal Penyusunan
Keperawatan Maternitas	KP 3015	Keperawatan	4 (2T;1P)	II	28 Agustus 2023
Otorisasi	Dosen PJMK		Ketua Program Studi		
	(Dina Putri Utami Lubis,S.Kep.,Ns.,M.Kep)		(Salis Miftahul Khoeriyah,S.Kep.,Ns.,M.Kep)		
Capaian Pembelajaran (CP)	Program Studi (CPL-Prodi)				
	Sikap 1. Bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa dan mampu menunjukkan sikap religius; 2. Menjunjung tinggi nilai kemanusiaan dalam menjalankan tugas berdasarkan agama, moral, dan etika; 3. Taat hukum dan disiplin dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara;				

	<ol style="list-style-type: none"> 4. Berperan sebagai warga negara yang bangga dan cinta tanah air, memiliki nasionalisme serta rasa tanggungjawab pada negara dan bangsa 5. Menghargai keanekaragaman budaya, pandangan, agama, dan kepercayaan, serta pendapat atau temuan orisinal orang lain 6. Berkontribusi dalam peningkatan mutu kehidupan bermasyarakat, berbangsa, bernegara, dan kemajuan peradaban berdasarkan pancasila; 7. Bekerja sama dan memiliki kepekaan sosial serta kepedulian terhadap masyarakat dan lingkungan 8. Menunjukkan sikap bertanggungjawab atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri. 9. Mampu bertanggung gugat terhadap praktik profesional meliputi kemampuan menerima tanggung gugat terhadap keputusan dan tindakan profesional sesuai dengan lingkup praktik di bawah
	<p>Pengetahuan</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Bertakwa kepada Tuhan Yang Maha Esa dan mampu menunjukkan sikap religius; 2. Menjunjung tinggi nilai kemanusiaan dalam menjalankan tugas berdasarkan agama, moral, dan etika; 3. Menginternalisasi nilai, norma, dan etika akademi 4. Berperan sebagai warga negara yang bangga dan cinta tanah air, memiliki nasionalisme serta rasa tanggungjawab pada negara dan bangsa 5. Bekerja sama dan memiliki kepekaan sosial serta kepedulian terhadap masyarakat dan lingkungan 6. Taat hukum dan disiplin dalam kehidupan bermasyarakat dan bernegara; 7. Menginternalisasi semangat kemandirian, kejuangan, dan kewirausahaan; 8. Menunjukkan sikap bertanggungjawab atas pekerjaan di bidang keahliannya secara mandiri 9. Mampu bertanggung gugat terhadap praktik profesional meliputi kemampuan menerima tanggung gugat terhadap keputusan dan tindakan profesional sesuai dengan lingkup praktik di bawah tanggungjawabnya, dan hukum/peraturan perundangan; 10. memiliki sikap menghormati hak privasi, nilai budaya yang dianut dan martabat klien, menghormati hak klien untuk memilih dan menentukan sendiri asuhan keperawatan dan kesehatan yang diberikan, serta bertanggung jawab atas kerahasiaan dan keamanan informasi tertulis, verbal dan elektronik yang diperoleh dalam kapasitas sesuai dengan lingkup tanggungjawabnya.
	Keterampilan Umum

	<ol style="list-style-type: none"> 1. Bekerja di bidang keahlian pokok/profesi untuk jenis pekerjaan yang spesifik dan kompleks, dan memiliki kompetensi kerja yang minimal setara dengan standar kompetensi profesi tersebut yang berlaku secara nasional/internasional; 2. Membuat keputusan yang independen dalam menjalankan pekerjaan profesinya berdasarkan pemikiran logis, kritis, sistematis, kreatif, dan komprehensif; 3. Menyusun laporan hasil studi yang hasilnya disusun dalam bentuk publikasi pada jurnal ilmiah profesi, atau menghasilkan karya desain yang spesifik beserta deskripsinya berdasarkan metoda atau kaidah desain dan kode etik profesi yang diakui oleh masyarakat profesi dan kemaslahatan manusia, yang dapat dipertanggungjawabkan secara ilmiah dan etika profesi, kepada masyarakat umum melalui berbagai bentuk media; 4. Meningkatkan kapasitas pembelajaran secara mandiri. 5. Bekerja sama dengan profesi lain yang sebidang dalam menyelesaikan masalah pekerjaan bidang profesinya; 6. Mengembangkan dan memelihara jaringan kerja dengan masyarakat profesi dan kliennya;
	<p>Keterampilan Khusus</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Mampu memberikan asuhan keperawatan yang lengkap dan berkesinambungan yang menjamin keselamatan klien (patient safety) sesuai standar asuhan keperawatan dan berdasarkan perencanaan keperawatan yang telah atau belum tersedia; 2. Mampu memberikan asuhan keperawatan pada area keperawatan maternitas sesuai dengan delegasi; 3. mampu melakukan komunikasi terapeutik dengan klien dan memberikan informasi yang akurat kepada klien dan/atau keluarga /pendamping/penasehat untuk mendapatkan persetujuan keperawatan yang menjadi tanggung jawabnya; 4. Mampu melakukan pengkajian secara komprehensif 5. mampu mempersiapkan pasien yang akan melakukan pemeriksaan penunjang 6. mampu menegakkan diagnosis keperawatan dengan kedalaman dan keluasan terbatas berdasarkan analisis data, informasi, dan hasil kajian dari berbagai sumber untuk menetapkan prioritas asuhan keperawatan; 7. mampu menyusun dan mengimplementasikan perencanaan asuhan keperawatan sesuai standar asuhan keperawatan dan kode etik perawat, yang peka budaya, menghargai keragaman etnik, agama dan faktor

- lain dari klien individu, keluarga dan masyarakat;
8. Mampu melakukan tindakan asuhan keperawatan atas perubahan kondisi klien yang tidak diharapkan secara cepat dan tepat dan melaporkan kondisi dan tindakan asuhan kepada penanggung jawab perawatan;
 9. Mampu memberikan (administering) obat oral, topical, nasal, parenteral, dan supositoria sesuai standar pemberian obat dan kewenangan yang didelegasikan;
 10. Mampu melakukan evaluasi dan revisi rencana asuhan praktik asuhan keperawatan;
 11. mampu merencanakan, melaksanakan dan mengevaluasi program promosi kesehatan, melalui kerjasama dengan sesama perawat, profesional lain serta kelompok masyarakat untuk mengurangi angka kesakitan, meningkatkan gaya lingkungan dan hidup yang sehat

Mata Kuliah (CP-MK)

Setelah menyelesaikan mata kuliah ini, mahasiswa mampu:

1. Melakukan asuhan keperawatan wanita usia subur (usia reproduksi), pasangan usia subur, wanita dalam masa *childbearing* (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan) dan bayinya sampai usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada masa *childbearing* dengan memperhatikan aspek legal dan etis.
2. Melakukan simulasi pendidikan kesehatan pada wanita usia subur (usia reproduksi), pasangan usia subur, wanita dalam masa *childbearing* (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan) dan bayinya sampai usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada masa *childbearing* dengan memperhatikan aspek legal dan etis.
3. Mengintegrasikan hasil penelitian yang berhubungan dengan wanita usia subur (usia reproduksi), pasangan usia subur, wanita dalam masa *childbearing* (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan) dan bayinya sampai usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada masa *childbearing* dengan memperhatikan aspek legal dan etis.
4. Melakukan simulasi pengelolaan asuhan keperawatan pada wanita usia subur (usia reproduksi), pasangan usia subur, wanita dalam masa *childbearing* (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan) dan bayinya sampai usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada masa *childbearing* dengan memperhatikan aspek legal dan etis.
5. Mendemonstrasikan intervensi keperawatan pada wanita usia subur (usia reproduksi), pasangan usia subur, wanita dalam masa *childbearing* (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan) dan bayinya sampai

	usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada masa <i>childbearing</i> dengan memperhatikan aspek legal dan etis.
Deskripsi Mata Kuliah	Mata kuliah ini membahas tentang upaya meningkatkan kesehatan reproduksi perempuan usia subur, ibu hamil, melahirkan, nifas, diantara dua masa kehamilan dan bayi baru lahir fisiologis dengan penekanan pada upaya preventif dan promotif yang menggunakan pendekatan proses keperawatandengan memperhatikan aspek legal dan etis ditatanan klinik maupun komunitas.
Referensi	<p>Utama</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Hamilton, P. M. (2011). Dasar-Dasar Keperawatan Maternitas. (L. G. Y. Asih, Ed.) (6th ed.). Jakarta: EGC 2. Perry, Hockenberry, Wilson, Perry, & Lowdermilk. (2014). Maternal Child Nursing Care, Sixth Edition. Canada: Elsevier <p>Pendukung</p> <ol style="list-style-type: none"> 1. Bobak, Lowdermilk, Jensen (2014) Buku Ajaran Keperawatan Maternitas. Jakarta: EGC. 2. Cunningham, et al. 2014. Obstetri Williams Edisi 23. Jakarta: EGC. 3. Nancy Htfield & Cynthia Kinchloe ,(2021), Introductory Maternity and pediatric Nursing Fifth edition, Wolters Kluwer 4. Nanda. (n.d.). Nanda - I Diagnosis Keperawatan : Defenisi dan Klasifikasi 2021-2023 (Ed.12). 5. NIC. (n.d.). Nanda - I Diagnosis Keperawatan : Defenisi dan Klasifikasi 2021-2023 (Ed.12). 6. NOC. (n.d.). Nanda - I Diagnosis Keperawatan : Defenisi dan Klasifikasi 2021-2023 (Ed.12). 7. Lubis, dina putri utami et all (2021) Buku ajar keperawatan Maternitas. K-Media 8. Handayani, Sri dan Riyadi Sujono (2020) Dinamika Resiliensi Proses Pengambilan Keputusan dan Dampaknya Dikalangan Remaja yang Mengalami Kehamilan Tidak Diinginkan. Media Ilmu Kesehatan Vol.9 No.3 9. Lubis, Dina Putri Utami (2022). Peningkatan literasi masase oksitosin pada ibu menyusui melalui media leaflet

Media Pembelajaran	Buku ajar, LCD, modul, phantom
Dosen Pengampu	1. Dina Putri Utami Lubis,S.Kep.,Ns.,M.Kep 2. Ika Mustika Dewi,S.Kep.,Ns.,M.Kep
Penilaian Akhir	Teori 1. UTS 2. UAS Praktik Penugasan $\geq 20\%$
Mata Kuliah Prasyarat	

Minggu Ke-	Kemampuan Akhir yang diharapkan		Bahan Kajian (Materi Pembelajaran)		Bentuk dan Metode Pembelajaran (Estimasi Waktu)		Media Pembelajaran	Pengalaman Belajar	Penilaian		
					Luring (4)	Daring (5)			(6)	(7)	Indikator (8)
1	Melakukan asuhan keperawatan	Mendemonstrasikan intervensi keperawatan pada wanita	Lingkup Kesehatan Perempuan Anatomi dan Fisiologi	Leopold a. Manuver Leopold dan penghitungan		Ceramah, diskusi (Teori)	LCD, powerpoint (teori)	Mencari literature anatomi dan	Memahami anatomi dan fisiologi	UTS OSCA	7%

wanita usia subur (usia reproduksi), pasangan usia subur, wanita dalam masa <i>childbearing</i> (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan) dan bayinya sampai usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada masa <i>childbearing</i> dengan	usia subur (usia reproduksi), pasangan usia subur, wanita dalam masa <i>childbearing</i> (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan) dan bayinya sampai usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada masa <i>childbearing</i> serta masalah-masalah yang berhubungan dengan seksualitas dan reproduksi dengan	Reproduksi 1)Sistem reproduksi perempuan 2)Respon seksual	denyut jantung janin b. Mengukur tinggi fundus uteri kehamilan c. Menentukan usia kehamilan		Simulasi, bedside teaching (Praktikum)	Panthom, modul praktikum (Praktikum)	fisiologi reproduksi	reproduksi Mampu melakukan Leopold		
--	--	---	---	--	--	--------------------------------------	----------------------	---------------------------------------	--	--

	memperhatikan aspek legal dan etis.	memperhatikan aspek legal dan etis.									
2	memperhatikan aspek legal dan etis.		<p>Kehamilan</p> <p>1) Kehamilan, konsepsi, dan perkembangan janin</p> <p>2) Anatomi dan Fisiologi Kehamilan</p> <p>3) Nutrisi Ibu dan Janin</p> <p>4) Asuhan keperawatan pada ibu hamil</p>	<p>Menolong partus normal, meliputi :</p> <p>a. Melakukan pemeriksaan dalam</p> <p>b. Melakukan observasi kontraksi</p> <p>c. Manajemen nyeri persalinan</p> <p>d. Melakukan amniotomi</p> <p>e. Melakukan episiotomi</p> <p>f. Menolong kelahiran bayi</p> <p>g. Membersihkan jalan nafas bayi segera setelah lahir</p> <p>i. Melahirkan plasenta dan memeriksa kelengkapannya</p> <p>j. Mencegah perdarahan pada kala IV</p> <p>k. Memfasilitasi</p>		<p>Ceramah, diskusi (Teori)</p> <p>Simulasi, bedside teaching (Praktikum)</p>	<p>LCD, powerpoint (teori)</p> <p>Panthom, modul praktikum (Praktikum)</p>	<p>Mencari literature kehamilan</p>	<p>Memahami kehamilan</p>	<p>UTS</p> <p>OSCA</p>	<p>8%</p>

				bonding & attachment (inisiasi dini)							
3			Persalinan 1)Faktor esensial dan proses persalinan 2)Manajemen nyeri 3) Pengkajian janin 4)Asuhan keperawatan intranatal	Melakukan observasi kemajuan persalinan (partograf))	Ceramah, diskusi (Teori) Simulasi, bedside teaching (Praktikum)	LCD, powerpoint (teori) Panthom, modul praktikum (Praktikum)	Mencari literature persalinan	Memahami persalinan Mampu melakukan observasi kemajuan persalinan (partograf)	UTS OSCA	7%
4			Post partum 1)Fisiologi post partum 2)Asuhan keperawatan pada post partum 3)Home visite	Menghitung nilai Apgar bayi		Ceramah, diskusi (Teori) Simulasi, bedside teaching (Praktikum)	LCD, powerpoint (teori) Panthom, modul praktikum (Praktikum)	Mencari literature postpartum	Memahami post partum Mampu menghitung nilai Apgar bayi	UTS OSCA	7%
5			Remaja	Menjahit luka		Ceramah,	LCD,	Mencari	Memahami	UTS	7%

			1) Seksualitas pada remaja 2) Kehamilan pada remaja 3)Menjadi orang tua pada masa remaja	episiotomi (perineorafi)		diskusi (Teori) Simulasi, bedside teaching (Praktikum)	powerpoint (teori) Panthom, modul praktikum (Praktikum)	literature remaja	remaja Mampu menjahit luka episiotomi	OSCA	
6			Prinsip-prinsip etika keperawatan : otonomi, beneficence, justice, non maleficence, moral right, nilai dan norma masyarakat <i>Nursing advocacy</i>	Memasang CTG (cardiotocography)		Ceramah, diskusi	Powerpoint (teori) modul praktikum (Praktikum)	Mencari literature prinsip etik keperawatan	Memahami prinsip etik keperawatan Mampu memasang CTG	UTS OSCA	7%
7			Asuhan Keperawatan Sistem Reproduksi a.Pengkajian Sistem Reproduksi	Melakukan pemeriksaan umum nifas		Ceramah, diskusi (Teori) Simulasi,	LCD, powerpoint (teori) Panthom,	Mencari literature aspek system	Memahami aspek system reproduksi	UTS OSCA	8%

			b. Diagnosa keperawatan pada gangguan Sistem Reproduksi c. Perencanaan/ implementasi/ evaluasi keperawatan pada gangguan Sistem Reproduksi d. Dokumentasi asuhan keperawatan			bedside teaching (Praktikum)	modul praktikum (Praktikum)	reproduksi	Mampu melakukan pemeriksaan umum nifas		
8			UJIAN TENGAH SEMESTER								
9	Melakukan simulasi pendidikan kesehatan pada wanita usia subur		Pengkajian dan Promosi Kesehatan Wanita	Teknik menyusun		Ceramah, diskusi (Teori) Simulasi, bedside teaching	LCD, powerpoint (teori) Panthom, modul praktikum	Mencari literature promkes	Memahami promkes Mampu melakukan teknik menyusun	UTS OSCA	7%

	(usia reproduksi),					(Praktikum)	(Praktikum)				
10	pasangan usia subur, wanita dalam masa childbearing (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan) dan bayinya sampai usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada masa childbearing		Upaya-upaya pencegahan primer, sekunder, dan tersier pada sistem reproduksi a. Exercise b. Kegel exercise c. Nutrisi d. Manajemen stress	Perawatan perineal		Ceramah, diskusi (Teori) Simulasi, bedside teaching (Praktikum)	LCD, powerpoint (teori) Panthom, modul praktikum (Praktikum)	Mencari literature upaya pencegahan primer	Memahami upaya pencegahan primer Mampu melakukan perawatan perineal	UTS OSCA	7%

<p>serta masalah-masalah yang berhubungan dengan seksualitas dan reproduksi dengan memperhatikan aspek legal dan etis.</p> <p>Mengintegrasikan hasil penelitian yang</p>										
--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

	wanita pada masa childbearing serta masalah-masalah yang berhubungan dengan seksualitas dan reproduksi dengan memperhatikan aspek legal dan etis.										
11	Mengintegrasikan hasil		Trend dan Issue	Manajemen laktasi		Ceramah, diskusi	LCD, powerpoint	Mencari literature	Memahami trend dan	UTS OSCA	7%

	peneitian yang berhubungan wanita usia subur (usia reproduksi), pasangan usia subur, wanita		Keperawatan maternitas terkait masalah-masalah kesehatan wanita			(Teori) Simulasi, bedside teaching (Praktikum)	(teori) Panthom, modul praktikum (Praktikum)	trend dan isu keperawatan maternitas	isu keperawatan Mampu melakukan manajemen laktasi		
12	dalam masa childbearing (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan) dan bayinya sampai usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada		<i>Evidence based practice</i> dalam keperawatan maternitas	Memandikan bayi baru lahir dan merawat tali pusat		Ceramah, diskusi (Teori) Simulasi, bedside teaching (Praktikum)	LCD, powerpoint (teori) Panthom, modul praktikum (Praktikum)	Mencari jurnal keperawatan maternitas	Memahami jurnal keperawatan Mampu melakukan memandikan bayi baru lahir dan merawat tali pusat	UTS OSCA	7%

	<p>masa childbearing serta masalah- masalah yang berhubungan dengan seksualitas dan reproduksi dengan memperhatik an aspek legal dan etis.</p>										
13	<p>Melakukan simulasi pengelolaan asuhan keperawatan pada wanita usia subur (usia reproduksi), pasangan usia subur, wanita</p>		<p>Manajemen kasus pada Sistem Reproduksi (Ca Serviks)</p>	<p>Senam hamil</p>		<p>Diskusi, discovery learning (Teori) Simulasi (Praktiku</p>	<p>LCD, powerpoint (teori) Video, modul praktikum</p>	<p>Mencari kasus ca serviks</p>	<p>Memahami ca serviks Mampu melakukan senam hamil</p>	<p>UTS Post test</p>	<p>7%</p>

	dalam masa childbearing (hamil, melahirkan, dan setelah melahirkan) dan bayinya sampai usia 28 hari, keluarga dengan wanita pada masa childbearing serta masalah-masalah yang berhubungan dengan seksualitas dan reproduksi dengan memperhatikan aspek legal dan etis.					m)	(Praktikum)				
14		Manajemen kasus pada Sistem Reproduksi (Ibu hamil dengan HIV/AIDS) Praktek lahan/tatana n Nyata: 1. Manuver Leopold dan penghitungan denyut jantung janin 2. Menguku	Senam nifas		Diskusi (Teori) Simulasi (Praktikum) Praktek lahan: <i>Pre Post conference, Bed side teaching, tutorial klinik (2380menit =1 Minggu)</i>	LCD, powerpoint (teori) Video, modul praktikum (Praktikum). Praktek lahan: Modul dan panduan praktek	Mencari jurnal kasus ibu hamil dengan HIV/AIDS	Memahami kasus ibu hamil dengan HIV/AIDS Mampu melakukan senam nifas	UTS OSCA	7%	

			<p>r tinggi fundus uteri kehamilan</p> <ol style="list-style-type: none">3. Menentukan usia kehamilan4. Menghitung taksiran partus5. Menghitung taksiran berat janin6. Melakukan pemeriksaan dalam7. Menolong partus								
--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

			<p>normal, meliputi :</p> <ul style="list-style-type: none">a. Melakukan observasi kemajuan persalinan (partograf)b. Melakukan observasi kontraksic. Manajemen nyeri persalinand. Melakukan amniotomi								
--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

			<p>e. Melakukan episiotomi</p> <p>f. Menolong kelahiran bayi</p> <p>g. Membersihkan jalan nafas bayi segera setelah lahir</p> <p>h. Menghitung nilai Apgar bayi</p> <p>i. Melahirkan</p>								
--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

			<p>plasenta dan memerik sa kelengka pannya j. M encegah perdarah an pada kala IV k. M enjahit luka episioto mi (perineor afi) l. Memfasil itasi bonding</p>								
--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

			<p>& attachme nt (inisiasi dini)</p> <p>8. Memasa ng CTG (cardioto cography)</p> <p>9. Melakuka n pemeriks aan umum nifas</p> <p>10. Teknik menyusu</p> <p>11. Melakuka n perawata n perineal</p>								
--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

			<p>12. Manajemen laktasi</p> <p>13. Memandikan bayi baru lahir dan merawat tali pusat</p> <p>14. Memberikan perawatan bayi sehari-hari</p> <p>15. Memberikan edukasi kesehatan</p> <p>16. Melakukan konseling keluarga</p>								
--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--	--

			Senam hamil dan nifas								
15			Manajemen kasus pada Sistem Reproduksi (post partum blues)	Penyuluhan kesehatan perawatan bayi sehari – hari		Diskusi (Teori) Simulasi (Praktikum)	Google meet, powerpoint (teori) Simulasi, modul praktikum (Praktikum)	Mencari kasus post partum blues	Memahami kasus post partum blues Mampu penkes perawatan bayi sehari-hari	UTS OSCA	7%
16					UJIAN AKHIR SEMESTER						




STIKES YOGYAKARTA
PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN

RENCANA TUGAS MAHASISWA

Mata Kuliah	Keperawatan Maternitas				
Kode MK		SKS	2T;1P	Semester	II
Dosen Pengampu	Dina Putri Utami Lubis,S.Kep.,Ns.,M.Kep				
Penugasan Ke-	1				
Bentuk Penugasan	Jurnal				
Judul Tugas	Manajemen kasus pada system reproduksi ca. serviks				
Sub Capaian Pembelajaran Mata Kuliah	Melakukan diskusi kasus				
Deskripsi Tugas	Carilah kasus beseta asuhan keperawatan mulai dari tahap pengkajian, diagnose, intervensi dan evaluasi. Buatlah laporan pendahuluan, satuan acara penyuluhan/pembelajaran beserta medianya,jurnal terkait kasus tersebut. Presentasikan dan diskusikan di kelas				
Metode Pengerjaan Tugas	1. Makalah 2. Jurnal 3. Analisis jurnal 4. seminar				
Bentuk Luaran	1. Laporan Asuhan 2. Media penyuluhan 3. Jurnal				


Indikator, Kriteria dan Bobot Penilaian	
<p>1. Indikator: Mampu melakukan simulasi asuhan keperawatan ca. Serviks</p> <p>2. Kriteria: Makalah dengan format : A4, font : MSW Times new roman,size 12,margin 3- 2-2-2, minimum 15 halaman. Menggunakan tata tulis ilmiah. Dikumpulkan dalam bentuk softcopy dan hardfile(2). Slide Presentasi PowerPoint, terdiri dari : Text, grafik, tabel, gambar, animasi ataupun video clips. Minimun 10 slide. Dikumpulkan softcopy format (*.ppt). (3). Tuliskan nama & nrp masing-masing anggota kelompok, sertakan juga peran dan tugas masing-masing anggota group. (4). Tugas dikumpulkan dalam folder dengan nama group, berisi : makalah, slide /PPT, jurnal dan analisis, SAP dan media daftar anggota group beserta masingmasing tugasnya, dan softcopy referensi yang digunakan.</p> <p>3. Bobot Penilaian: a. Penyusunan Makalah (bobot 30%) Tata tulis ilmiah & kepatuhan terhadap format yang ditentukan, kemutakhiran data (5 tahun terakhir), Pengolahan & penyajian tulisan (tidak dari capture & paste hasil download), susunan setidaknya terdiri dari; abstrak,pendahuluan, ulasan sistem,tampilan data,kesimpulan,referensi (sumber web jika ada). b. Penyusunan Slide Presentasi (bobot 30%) Jelas dan konsisten, Sedehana & inovative, menampilkan gambar & blok sistem,tulisan menggunakan font yang mudah dibaca, jika diperlukan didukung dengan vedio clip yang relevant. c. Presentasi (bobot 40%) Bahasa komunikatif, penguasaan materi, penguasaan audiensi, pengendalian waktu (15 menit presentasi + 5 menit diskusi), kejelasan & ketajaman paparan, penguasaan media presentasi.</p> <p>5. JADWAL PELAKSANAAN: a. Pembentukan group : 11 Maret 2023 b. Pengumpulan tugas : 27 November 2023 c. Pelaksanaan Perentasi : 11 desember 2023</p> <p>6. LAIN-LAIN : a. Bobot tugas kali ini adalah 4% dari total bobot evaluasi matakuliah Keperawatan Maternitas I. b. Akan dipilih 3 penampilan terbaik.</p>	
Jadwal Pelaksanaan	
<p>Uraian Kegiatan Informasikan tujuan penulisan makalah Membagikan format penulisan makalah</p>	<p>Waktu/Durasi 70 menit pembuatan makalah dan jurnal 100 menit seminar</p>
Lain-Lain yang Diperlukan	
Daftar Rujukan	
<p>1. Nancy Htfield & Cynthia Kinchloe ,(2021), Introductory Maternity and pediatric Nursing Fifth edition, Wolters Kluwer</p>	

--	--

		STIKES YOGYAKARTA PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN			
RENCANA TUGAS MAHASISWA					
Mata Kuliah	Keperawatan Maternitas				
Kode MK		SKS	2T;1P	Semester	II
Dosen Pengampu	Dina Putri Utami Lubis,S.Kep.,Ns.,M.Kep				
Penugasan Ke-	2				
Bentuk Penugasan					
Jurnal					
Judul Tugas					
Manajemen kasus pada ibu hamil dengan HIV/AIDS					
Sub Capaian Pembelajaran Mata Kuliah					
Melakukan diskusi kasus					
Deskripsi Tugas					
Carilah kasus beseta asuhan keperawatan mulai dari tahap pengkajian, diagnose, intervensi dan evaluasi. Buatlah laporan pendahuluan, satuan acara penyuluhan/pembelajaran beserta medianya,jurnal terkait kasus tersebut. Presentasikan dan diskusikan di kelas					
Metode Pengerjaan Tugas					
1. Makalah 2. Jurnal 3. Analisis jurnal 4. seminar					
Bentuk Luaran					
1. Laporan Asuhan 2. Media penyuluhan 3. Jurnal					

Indikator, Kriteria dan Bobot Penilaian	
<p>1. Indikator: Mampu melakukan simulasi asuhan keperawatan ibu hamil dengan HIV/AIDS</p> <p>2. Kriteria: Makalah dengan format : A4, font : MSW Times new roman,size 12,margin 3- 2-2-2, minimum 15 halaman. Menggunakan tata tulis ilmiah. Dikumpulkan dalam bentuk softcopy dan hardfile(2). Slide Presentasi PowerPoint, terdiri dari : Text, grafik, tabel, gambar, animasi ataupun video clips. Minimun 10 slide. Dikumpulkan softcopy format (*.ppt). (3). Tuliskan nama & nrp masing-masing anggota kelompok, sertakan juga peran dan tugas masing-masing anggota group. (4). Tugas dikumpulkan dalam folder dengan nama group, berisi : makalah, slide /PPT, jurnal dan analisis, SAP dan media daftar anggota group beserta masingmasing tugasnya, dan softcopy referensi yang digunakan.</p> <p>3. Bobot Penilaian: a. Penyusunan Makalah (bobot 30%) Tata tulis ilmiah & kepatuhan terhadap format yang ditentukan, kemutakhiran data (5 tahun terakhir), Pengolahan & penyajian tulisan (tidak dari capture & paste hasil download), susunan setidaknya terdiri dari; abstrak,pendahuluan, ulasan sistem,tampilan data,kesimpulan,referensi (sumber web jika ada). b. Penyusunan Slide Presentasi (bobot 30%) Jelas dan konsisten, Sedehana & inovative, menampilkan gambar & blok sistem,tulisan menggunakan font yang mudah dibaca, jika diperlukan didukung dengan vedio clip yang relevant. c. Presentasi (bobot 40%) Bahasa komunikatif, penguasaan materi, penguasaan audiensi, pengendalian waktu (15 menit presentasi + 5 menit diskusi), kejelasan & ketajaman paparan, penguasaan media presentasi.</p> <p>5. JADWAL PELAKSANAAN: a. Pembentukan group : 11 Maret 2023 b. Pengumpulan tugas : 27 November 2023 c. Pelaksanaan Perentasi : 18 desember 2023</p> <p>6. LAIN-LAIN : a. Bobot tugas kali ini adalah 4% dari total bobot evaluasi matakuliah Keperawatan Maternitas I. b. Akan dipilih 3 penampilan terbaik.</p>	
Jadwal Pelaksanaan	
<p>Uraian Kegiatan Informasikan tujuan penulisan makalah Membagikan format penulisan makalah</p>	<p>Waktu/Durasi 70 menit pembuatan makalah dan jurnal 100 menit seminar</p>
Lain-Lain yang Diperlukan	
Daftar Rujukan	
<p>1. Nancy Htfield & Cynthia Kinchloe ,(2021), Introductory Maternity and pediatric Nursing Fifth edition, Wolters Kluwer</p>	



		STIKES YOGYAKARTA PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN			
RENCANA TUGAS MAHASISWA					
Mata Kuliah	Keperawatan Maternitas I				
Kode MK		SKS	2T;1P	Semester	II
Dosen Pengampu	Dina Putri Utami Lubis,S.Kep.,Ns.,M.Kep				
Penugasan Ke-	3				
Bentuk Penugasan					
Jurnal					
Judul Tugas					
Manajemen kasus pada ibu postpartum blues					
Sub Capaian Pembelajaran Mata Kuliah					
Melakukan diskusi kasus					
Deskripsi Tugas					
Carilah kasus beseta asuhan keperawatan mulai dari tahap pengkajian, diagnose, intervensi dan evaluasi. Buatlah laporan pendahuluan, satuan acara penyuluhan/pembelajaran beserta medianya,jurnal terkait kasus tersebut. Presentasikan dan diskusikan di kelas					
Metode Pengerjaan Tugas					
1. Makalah 2. Jurnal 3. Analisis jurnal 4. seminar					
Bentuk Luaran					
1. Laporan Asuhan 2. Media penyuluhan 3. Jurnal					

Indikator, Kriteria dan Bobot Penilaian

1. Indikator:
Mampu melakukan simulasi asuhan keperawatan ibu postpartum blues
2. Kriteria:
Makalah dengan format : A4, font : MSW Times new roman,size 12,margin 3- 2-2-2, minimum 15 halaman. Menggunakan tata tulis ilmiah. Dikumpulkan dalam bentuk softcopy dan hardfile(2). Slide Presentasi PowerPoint, terdiri dari : Text, grafik, tabel, gambar, animasi ataupun video clips. Minimun 10 slide. Dikumpulkan softcopy format (*.ppt). (3). Tuliskan nama & nrp masing-masing anggota kelompok, sertakan juga peran dan tugas masing-masing anggota group. (4). Tugas dikumpulkan dalam folder dengan nama group, berisi : makalah, slide /PPT, jurnal dan analisis, SAP dan media daftar anggota group beserta masingmasing tugasnya, dan softcopy referensi yang digunakan.
3. Bobot Penilaian:
 - a. Penyusunan Makalah (bobot 30%) Tata tulis ilmiah & kepatuhan terhadap format yang ditentukan, kemutakhiran data (5 tahun terakhir), Pengolahan & penyajian tulisan (tidak dari capture & paste hasil download), susunan setidaknya terdiri dari; abstrak,pendahuluan, ulasan sistem,tampilan data,kesimpulan,referensi (sumber web jika ada).
 - b. Penyusunan Slide Presentasi (bobot 30%) Jelas dan konsisten, Sederhana & inovative, menampilkan gambar & blok sistem,tulisan menggunakan font yang mudah dibaca, jika diperlukan didukung dengan vedio clip yang relevant.
 - c. Presentasi (bobot 40%) Bahasa komunikatif, penguasaan materi, penguasaan audiensi, pengendalian waktu (15 menit presentasi + 5 menit diskusi), kejelasan & ketajaman paparan, penguasaan media presentasi.
5. JADWAL PELAKSANAAN:
a. a. Pembentukan group : 11 Maret 2023 b. Pengumpulan tugas : 27 November 2023 c. Pelaksanaan Perentasi : 18 Desember 2023
6. LAIN-LAIN : a. Bobot tugas kali ini adalah 4% dari total bobot evaluasi matakuliah Keperawatan Maternitas I. b. Akan dipilih 3 penampilan terbaik.

Jadwal Pelaksanaan

Uraian Kegiatan Informasikan tujuan penulisan makalah Membagikan format penulisan makalah	Waktu/Durasi 70 menit pembuatan makalah dan jurnal 100 menit seminar
---	--

Lain-Lain yang Diperlukan

--	--

Daftar Rujukan

1. Nancy Htfield & Cynthia Kinchloe ,(2021), Introductory Maternity and pediatric Nursing Fifth edition, Wolters Kluwer	
---	--

FORMAT PENILAIAN PRESENTASI

I. PENYUSUNAN MAKALAH

NO	ASPEK PENILAIAN	NILAI MAKSIMAL	NILAI
1	Tata tulis ilmiah & kepatuhan terhadap format yang ditentukan	20	
2	kemutakhiran data (5 tahun terakhir)	30	
3	Pengolahan & penyajian tulisan (tidak dari capture & paste hasil download),	20	
4	susunan setidaknya terdiri dari; abstrak,pendahuluan, ulasan sistem,tampilan data,kesimpulan,referensi (sumber web jika ada).	30	
JUMLAH		100	

II.PENYUSUNAN SLIDE PRESENTASI

NO	ASPEK PENILAIAN	NILAI MAKSIMAL	NILAI
1	Jelas dan konsisten	30	
2	Sedehana & inovative, menampilkan gambar & blok sistem,	20	
3	Menampilkan gambar & blok sistem,	20	
4	tulisan menggunakan font yang mudah dibaca, jika diperlukan didukung dengan vedio clip yang relevant.	30	
JUMLAH		100	

III.PRESENTASI

NO	ASPEK PENILAIAN	NILAI MAKSIMAL	NILAI
1	Bahasa komunikatif	40	
2	penguasaan materi, penguasaan audiensi,	40	
3	pengendalian waktu (15 menit presentasi + 5 menit diskusi),	20	
4	penguasaan media presentasi		
JUMLAH		100	

NILAI AKHIR = I+II+III =

Yogyakarta,

Dosen pengampu,

3

YAYASAN SAMODRA ILMU CENDEKIA
SEKOLAH TINGGI ILMU KESEHATAN YOGYAKARTA

Jln. Nitikan Baru No. 69 Yogyakarta. 55162. Email: stikesyo@gmail.com

DAFTAR HADIR DAN NILAI UJIAN TENGAH SEMESTER II
PROGRAM STUDI S1 KEPERAWATAN - ALIH JENJANG
TAHUN AKADEMIK. 2023/2024

Mata Ajar : KEPERAWATAN MATERNITAS
Dosen : Ika Mustika Dewi, S.Kep., Ns., M.Kep/ Dina Putri Utami Lubis, S.Kep., Ns., M.Kep
Hari/Tgl : Kamis, 9 November 2023
Waktu : 17.00-18.30 WIB
Kelas : KP-AJ/ II

NO	N I M	NAMA MAHASISWA	NILAI		Angka
1	2212200640	OVITANIA INDIRA MAHARANI	85	85	85
2	2212200641	ROSIANA DEVI	85	80	82.5
3	2212200642	DIMAS ABRIANTORI YOGANTARA	85	75	80
4	2212200643	ROSITA	85	95	90
5	2212200644	UMIATUN	85	85	85
6	2212200645	AFIAH NURHAYATI	85	80	82.5
7	2212200646	ARDATIA	85	80	82.5
8	2212200647	SYAFITRI NUR AZIZAH	85	85	85
9	2212200648	DIAH FERA KISMAWATI	85	80	82.5
10	2212200649	MUKHTARIFIN	85	95	90
11	2212200650	SINGGIH MADIPURNAMA	85	95	90
12	2212200651	MUHAMMAD DHANANG	85	95	90
13	2212200652	BELA FEBRIANA	85	75	80
14	2212200653	MUHAMMAD FIKRI	85	75	80
15	2212200655	SARI WULAN MAKASAR	70	60	65
16	2212200656	WULANDARI	85	80	82.5
17	2212200657	EVY MARLINA WIDYANINGRUM	85	75	80
18	2212200658	WIDIYA SUSANTI	85	75	80
19	2212200659	ELI SABETH RETNOVERI	85	80	82.5
20	2212200660	MARANATHA YESSY KURNIAWATI	85	80	82.5
21	2212200661	PRASETYO UTAMININGSIH	85	80	82.5
22	2212200662	SUGIYANTO	85	75	80
23	2212200663	YUNI WULANDARI	85	75	80
24	2212200664	INDRIYANI SULISTYOWATI	85	80	82.5
25	2212200665	EFIK DWIJAYANTI	85	70	77.5
26	2212200666	FAJAR SAKTI PUTRI SULANJARI	85	80	82.5
27	2212200667	EMANUEL SUWARNO	85	95	90
28	2212200668	MARINDA LISA UTAMI	85	80	82.5
29	2212200669	ESTY WULANDARI	85	75	80
30	2212200670	BUDI KURNIAWATI	85	80	82.5
31	2212200671	INDAH PUSPITORINI	85	85	85
32	2212200672	THERESIA DWI BEKTI WIRASWATI	85	80	82.5

33	2212200673	META SETYARINI RAHARJA	85	85	85
34	2212200674	SUPRABOWO	85	75	80
35	2212200675	BINTARA BAYU AJI	85	80	82.5
36	2212200676	AGAM BIMO ANTORO	85	80	82.5
37	2212200677	YOHANES ARI PRAPTADI	85	80	82.5
38	2212200678	ENDRI WIDODO	85	75	80
39	2212200679	TRISNAWAN SYAHRERI	85	80	82.5
40	2212200680	MITRIANI	85	70	77.5
41	2212200681	SUDARWANTO	85	75	80
42	2212200682	YUDHI KUMALA SAKTI	85	80	82.5
43	2212200683	EKY BUDI NOVIA PERMATA	85	70	77.5
44	2212200684	ONY MUHANTOYO	85	95	90
45	2212200685	SHINTA NURCAHYA SETIARINI WIDYASTUTI	85	80	82.5
46	2212200686	SUROYO	85	75	80

Dosen

Ika Mustika Dewi, S.Kep., Ns., M.Kep.

Pengawas I _____

Timestamp	DAFTAR NAMA DOSE MATA KULIAH SEMES PERTEMUAN KE	
9/12/2023 15:36:30	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 15:38:25	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 15:52:56	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 15:54:24	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:00:24	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:02:24	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:10:14	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:12:36	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:13:11	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:15:38	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:18:07	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:18:15	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:23:36	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:28:01	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:28:02	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:29:47	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:32:13	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:33:14	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:33:43	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:33:56	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:33:58	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:34:00	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:34:45	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:36:44	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:36:47	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:36:57	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:41:24	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:41:33	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:42:56	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:45:36	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:47:16	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:47:17	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:47:44	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:47:58	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:48:22	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:48:26	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:48:48	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:49:21	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:51:01	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:52:59	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 16:59:48	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 17:10:02	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 17:47:20	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1

9/12/2023 17:57:22	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 17:58:21	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 18:16:28	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/12/2023 18:43:49	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/13/2023 2:03:53	Bu Isti Antari, S.Kep.,N Keperawatan Jiwa	1
9/14/2023 15:23:17	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:23:46	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:33:17	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:33:24	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:33:59	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:34:17	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:34:18	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:35:19	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:35:31	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:36:41	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:36:47	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:38:22	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:39:05	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:39:53	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:41:34	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:42:08	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:43:21	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:48:38	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:54:06	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:56:17	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 15:58:22	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 16:00:37	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 16:01:53	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 16:02:49	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 16:04:32	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 16:29:16	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 16:36:55	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 16:44:22	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 16:45:11	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 16:45:46	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 17:02:11	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 17:02:38	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 17:03:40	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 17:41:07	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 18:42:56	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 19:02:10	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 19:04:50	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 19:08:55	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 19:13:42	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1

9/14/2023 19:13:52	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 19:14:18	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 19:23:40	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 19:30:57	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/14/2023 19:32:35	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/15/2023 0:15:41	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/15/2023 13:08:55	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
9/15/2023 20:19:02	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:20:04	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:20:28	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:26:25	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:31:33	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:36:56	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:36:58	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:37:00	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:37:12	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:37:12	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:37:16	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:37:31	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:37:39	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:37:58	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:37:59	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:38:01	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:38:23	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:38:48	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:39:09	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:39:20	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:39:22	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:39:28	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:39:36	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:39:57	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:40:02	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:41:21	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:41:51	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:41:54	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:42:10	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:42:45	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:42:49	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:43:02	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:44:08	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:45:10	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:45:59	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 20:50:58	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 21:03:02	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1

9/15/2023 21:05:50	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 21:08:34	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 22:05:25	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 22:15:58	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/15/2023 22:44:48	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/18/2023 7:24:25	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1
9/19/2023 15:11:20	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 15:25:03	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 15:31:12	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 15:31:57	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 15:54:32	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 15:59:17	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 16:15:08	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 16:18:23	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 16:20:04	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 16:20:15	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/19/2023 16:22:40	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/19/2023 16:23:25	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 16:23:44	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/19/2023 16:24:09	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 16:26:37	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/19/2023 16:27:28	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 16:31:25	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/19/2023 16:56:10	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 16:57:29	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 16:57:50	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 16:58:32	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:00:54	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/19/2023 17:02:35	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:07:46	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:11:18	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:12:23	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:17:18	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:21:01	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:22:30	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:27:39	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:31:12	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:34:47	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:39:00	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:39:05	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/19/2023 17:39:35	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:43:12	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:45:32	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 17:47:52	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1

9/19/2023 18:12:14	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/19/2023 18:28:03	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 18:54:53	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 19:01:22	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 19:06:58	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 19:27:02	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	1
9/19/2023 20:04:42	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	1
9/20/2023 3:46:08	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	1
9/21/2023 15:26:53	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 15:29:58	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 15:31:00	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 15:31:33	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 15:33:31	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 15:39:25	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 15:41:09	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:02:10	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	2
9/21/2023 16:04:14	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:04:56	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	2
9/21/2023 16:06:30	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:10:20	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:14:40	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:14:49	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:15:10	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:15:54	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:16:23	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:16:36	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:19:39	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	2
9/21/2023 16:21:27	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:31:44	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	2
9/21/2023 16:36:42	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:36:52	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:43:10	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:46:06	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	2
9/21/2023 16:48:10	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:48:23	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:48:34	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:49:20	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:49:37	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:50:01	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:50:26	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:50:46	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:52:45	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:53:42	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 16:54:40	Dr. Sri Handayani,S.	Keperawatan Gawat Darurat	1

9/21/2023 16:56:58	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 17:03:09	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 17:04:05	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 17:09:46	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 17:17:00	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 17:18:48	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	1
9/21/2023 17:24:55	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
9/21/2023 18:58:55	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
9/22/2023 6:36:56	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
9/22/2023 20:36:58	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	2
9/25/2023 17:39:52	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 17:41:38	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 17:55:03	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 18:20:15	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 18:31:49	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 18:35:45	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 18:42:05	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	3
9/25/2023 18:59:24	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:08:36	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:14:55	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:15:54	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:17:30	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:19:50	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	3
9/25/2023 19:20:35	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:23:00	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:26:52	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:27:15	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:28:55	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:29:26	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:29:53	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:35:29	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:37:00	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:38:07	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:39:18	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:40:30	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:41:20	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:41:49	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:42:48	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:43:26	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:44:18	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:45:35	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:55:49	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:56:59	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 19:59:20	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2

9/25/2023 20:19:21	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 20:58:41	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 21:10:50	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/25/2023 21:40:52	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/26/2023 5:54:37	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/26/2023 9:06:59	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
9/26/2023 12:03:25	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/26/2023 12:24:46	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/26/2023 15:30:47	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 15:52:16	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 16:11:16	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 16:11:26	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 16:19:53	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/26/2023 16:24:55	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/26/2023 17:09:28	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/26/2023 18:57:37	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 19:39:33	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 19:48:21	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:01:43	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	2
9/26/2023 20:09:46	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:14:58	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:15:12	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:18:08	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:21:41	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	2
9/26/2023 20:22:27	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:25:34	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:32:41	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	2
9/26/2023 20:34:53	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:35:09	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:36:10	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:36:28	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:40:28	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7	
9/26/2023 20:40:38	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7	
9/26/2023 20:40:51	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7	
9/26/2023 20:40:53	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
9/26/2023 20:41:05	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:41:16	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7	
9/26/2023 20:41:55	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:42:35	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:42:56	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7	
9/26/2023 20:43:56	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:44:26	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7	
9/26/2023 20:44:29	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:44:44	Dina Putri U, S.Kep.Ns	Keperawatan Maternita 1, 2, 3, 4, 5, 6, 7	

9/26/2023 20:46:04	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:47:00	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:47:01	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan HIV-AIDS	1, 2, 3, 4, 5, 6, 7
9/26/2023 20:47:16	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1, 2, 3, 4, 5, 6
9/26/2023 20:48:17	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:48:26	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:48:27	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:50:45	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:52:49	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 20:56:14	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1, 2, 3, 4, 5, 6, 7
9/26/2023 21:01:59	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 21:06:36	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1, 2, 3, 4, 5, 6, 7
9/26/2023 21:06:59	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1, 2, 3, 4, 5, 6, 7
9/26/2023 21:24:20	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
9/26/2023 21:25:33	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 21:29:37	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	2
9/26/2023 21:45:15	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/26/2023 22:01:11	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1
9/27/2023 1:46:20	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	1, 2, 3, 4, 5, 6, 7
9/29/2023 20:11:52	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:15:02	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:27:42	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:34:51	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:34:59	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:39:11	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:44:53	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:46:03	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:50:23	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:50:37	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:52:21	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1, 2
9/29/2023 20:56:47	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 20:58:23	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:07:12	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:07:32	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:07:39	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:07:53	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:08:23	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:08:55	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:09:35	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:09:40	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:10:09	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:10:36	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:10:42	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:11:16	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1

9/29/2023 21:12:09	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:12:53	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:13:58	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:15:12	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:15:30	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
9/29/2023 21:15:33	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:15:43	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:17:36	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:20:38	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:22:10	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:22:34	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:23:43	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:25:10	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
9/29/2023 21:26:54	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:27:46	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
9/29/2023 21:29:45	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
9/29/2023 21:40:11	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 21:52:10	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/29/2023 22:05:12	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/30/2023 6:27:48	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
9/30/2023 13:10:37	Endang Yuswatiningsih Kewirausahaan Kepera	1
9/30/2023 13:33:54	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:34:25	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:35:27	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:36:44	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:37:38	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:38:04	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:39:30	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:39:42	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:40:06	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:42:31	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:44:43	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:47:33	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 13:50:19	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 14:01:13	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 14:05:43	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 14:08:58	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 14:12:38	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 14:14:48	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 14:17:01	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 14:20:00	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 14:26:06	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 14:41:48	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 14:59:43	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1

9/30/2023 15:10:23	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 15:12:31	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 15:42:28	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 15:46:48	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 15:53:51	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:02:42	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:03:18	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:04:56	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:05:12	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:06:08	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:06:29	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:06:34	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:07:19	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:10:57	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:12:55	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:18:40	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 16:35:40	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 17:09:43	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 19:02:03	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
9/30/2023 20:07:57	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
10/1/2023 12:03:44	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
10/2/2023 8:32:40	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
10/2/2023 8:34:19	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Keluarga	1
10/2/2023 15:50:21	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 15:51:55	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:15:35	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:17:37	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:18:10	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:18:38	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:20:26	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:20:36	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:23:14	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:46:10	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:52:32	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:54:17	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:54:34	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:55:14	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:55:18	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 16:58:29	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 17:20:52	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 17:27:16	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 17:34:55	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 17:55:06	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	2
10/2/2023 18:09:55	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	3

10/2/2023 18:14:44	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:15:29	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:15:32	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:15:34	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:15:47	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:20:53	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:29:11	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:40:06	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:41:56	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:42:50	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:43:48	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:57:26	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 18:58:19	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 19:19:46	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/2/2023 21:22:25	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/3/2023 4:26:23	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/3/2023 6:12:32	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1
10/3/2023 7:57:16	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	1, 2
10/3/2023 18:11:16	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:13:38	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:14:23	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:14:38	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:29:22	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:34:33	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:37:52	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:44:38	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:45:56	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:46:17	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:47:22	Trisno Agung Wibowo, Metodologi Penelitian	2
10/3/2023 18:47:44	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:47:44	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:47:48	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:47:55	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:48:01	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
10/3/2023 18:48:13	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:48:17	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
10/3/2023 18:48:18	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:48:33	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:48:40	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:48:48	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:48:49	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:48:55	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:49:03	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:49:17	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2

10/3/2023 18:49:28	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:49:44	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:50:01	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:50:10	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:50:26	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:50:47	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:51:06	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:52:16	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:52:33	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:52:42	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:53:05	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:53:07	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:55:25	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 18:59:58	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 19:01:13	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 19:01:58	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 19:02:39	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 19:10:03	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 19:17:51	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 19:35:36	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 20:08:07	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/3/2023 20:10:30	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
10/5/2023 15:35:20	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 15:40:32	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 15:51:34	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 15:52:09	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 15:52:31	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 15:59:34	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:02:11	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:04:16	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:05:06	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:06:08	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:06:52	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
10/5/2023 16:07:25	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:07:34	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:07:45	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:07:45	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
10/5/2023 16:07:52	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:08:26	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:08:37	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:09:55	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:11:13	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
10/5/2023 16:20:08	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:21:29	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2

10/5/2023 16:21:37	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:22:16	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:22:27	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:23:43	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
10/5/2023 16:29:13	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:37:00	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:50:16	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:53:58	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:57:11	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 16:59:30	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 18:14:52	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 18:29:30	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 18:52:01	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 18:52:15	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 18:52:30	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 19:43:30	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 19:48:28	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 19:55:11	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 19:55:13	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 20:02:27	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/5/2023 20:03:20	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/6/2023 8:06:32	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/7/2023 10:17:49	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/10/2023 15:04:42	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	1
10/10/2023 15:14:22	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:18:00	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:22:43	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:25:07	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:25:50	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:25:52	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:37:47	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:40:31	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:40:46	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:46:59	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:48:59	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:49:32	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:50:01	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:54:25	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:58:40	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 15:58:53	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 16:02:15	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 16:03:41	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 16:10:30	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023 16:11:08	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1

10/10/2023	16:20:44	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:25:18	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:26:30	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:28:06	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:35:48	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:37:31	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:38:36	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:38:57	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:39:07	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:40:19	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:41:05	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:41:06	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:41:58	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:42:57	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:43:40	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:44:44	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:47:17	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:48:01	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	16:57:23	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	17:12:04	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	17:17:33	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	17:19:30	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	17:29:13	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	17:54:53	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	18:40:30	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/10/2023	19:38:55	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	1
10/12/2023	15:21:10	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	15:21:20	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	15:25:03	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	15:31:33	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	15:36:59	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	15:37:25	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	15:41:22	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	15:46:45	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	15:52:32	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	15:52:35	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	15:57:44	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	16:01:34	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	16:12:31	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	16:21:09	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	16:30:49	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	16:35:31	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	16:35:36	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023	16:36:01	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1

10/12/2023 16:37:15	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:37:33	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:37:40	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:38:12	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:38:19	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:38:36	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:38:40	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:39:06	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:39:53	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:40:05	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:41:29	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:41:50	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:42:01	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:42:12	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:42:31	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:46:53	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:49:05	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:49:24	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:55:30	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1, 2
10/12/2023 16:56:14	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 16:58:52	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 17:03:07	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 17:15:58	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 17:38:15	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 17:46:22	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 17:49:59	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/12/2023 20:14:46	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/13/2023 12:59:09	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 13:10:30	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 13:25:32	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 13:55:31	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:04:51	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:13:59	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:32:20	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:33:25	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:34:39	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:35:14	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:35:19	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:35:22	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:35:46	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:35:48	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:36:49	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:37:14	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:37:53	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1

10/13/2023 14:38:07	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:38:28	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:42:56	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:44:28	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:46:46	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:46:47	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:47:44	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:49:04	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:50:01	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:51:10	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:51:48	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:53:28	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:53:41	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:57:51	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 14:58:04	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:01:27	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:01:52	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:06:46	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:09:19	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:09:31	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:19:41	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:21:38	Istichomah,S.Kep.,Ns., Metodologi Penelitian, I	1
10/13/2023 15:29:02	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:29:03	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:36:17	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:36:23	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 15:40:02	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 16:06:31	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 18:21:00	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 18:37:16	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/13/2023 22:50:49	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/19/2023 15:13:30	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 15:15:06	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 15:16:00	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 15:17:35	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/19/2023 15:17:39	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 15:19:03	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 15:45:50	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 15:46:27	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 15:51:50	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	1
10/19/2023 16:04:34	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:05:12	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:16:30	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:17:48	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2

10/19/2023 16:18:13	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:19:18	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:19:37	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:19:39	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:19:57	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:20:01	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:20:02	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:20:30	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:20:34	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:20:50	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:21:09	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:21:10	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:21:12	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:21:19	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:21:22	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:22:23	Endang Yuswatiningsih Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:22:27	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:23:31	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:24:14	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:24:32	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:25:44	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:26:57	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:27:12	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:29:06	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:34:10	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:34:21	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:40:01	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:40:19	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:45:47	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 16:55:25	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/19/2023 17:14:24	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/20/2023 6:14:17	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/20/2023 13:11:06	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 13:23:00	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 13:24:20	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 13:25:22	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 13:30:50	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 13:33:32	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 13:36:16	Istichomah,S.Kep.,Ns., Keperawatan Gerontik	2
10/20/2023 13:39:19	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:02:17	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:05:35	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:19:21	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:20:02	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2

10/20/2023 14:32:07	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:40:43	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	1
10/20/2023 14:41:27	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:41:39	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:41:42	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:42:06	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:42:14	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:42:49	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:43:36	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:43:39	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:44:07	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:44:45	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:45:08	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:45:16	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:45:20	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:45:21	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:45:22	Nur Ardiansyah Hernac Kewirausahaan Kepera	2
10/20/2023 14:45:48	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:45:58	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:47:45	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:48:03	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 14:50:54	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 15:01:45	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 15:02:56	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 15:07:43	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 15:11:48	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 15:15:48	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 15:27:15	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 15:35:40	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 15:43:19	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 16:28:18	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 16:31:11	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 17:18:04	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/20/2023 21:45:41	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/22/2023 12:00:20	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	2
10/24/2023 15:04:55	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 15:09:32	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 15:09:46	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 15:10:59	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 15:18:47	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 15:24:11	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 15:41:15	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 15:53:06	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 15:57:39	Andhika Djalu Sembad Kewirausahaan Kepera	2

10/24/2023 15:59:07	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 15:59:28	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 15:59:31	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:00:15	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:02:36	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:03:33	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:05:40	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:07:41	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:08:17	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:08:33	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:08:34	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:13:18	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:13:20	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:13:55	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:24:16	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:24:47	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:26:23	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:29:07	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:43:39	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:43:53	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:44:06	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:44:29	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:45:12	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:45:15	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:45:22	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
10/24/2023 16:45:48	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:46:31	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:46:46	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera 2, 3	
10/24/2023 16:48:00	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:50:37	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:52:15	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 16:52:17	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 17:09:01	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 18:38:09	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 18:48:00	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 20:42:05	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/24/2023 22:04:11	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
10/26/2023 15:13:52	Ifa Nofalia,S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:14:21	Ifa Nofalia,S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	2
10/26/2023 15:22:45	Ifa Nofalia,S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:40:01	Ifa Nofalia,S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:47:09	Ifa Nofalia,S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:47:41	Ifa Nofalia,S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:48:29	Ifa Nofalia,S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	3

10/26/2023 15:48:31	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:49:33	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:49:55	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:50:19	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:51:02	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:52:59	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:54:24	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:56:03	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 15:58:37	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:02:01	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:05:35	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:10:47	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:22:46	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:22:53	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:26:01	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:30:44	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:39:21	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	2
10/26/2023 16:41:54	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:42:58	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	3
10/26/2023 16:43:02	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:43:11	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:43:46	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:44:26	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:44:53	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:44:57	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:45:04	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	3
10/26/2023 16:45:11	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:45:34	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:45:43	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 16:56:47	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 17:00:10	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 17:09:53	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	2
10/26/2023 17:42:37	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 17:55:00	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 18:14:55	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 18:38:53	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	3
10/26/2023 20:20:50	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/26/2023 20:29:56	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/27/2023 8:11:05	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/27/2023 8:14:22	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/27/2023 14:51:30	Ifa Nofalia, S.Kep.,Ns,M Keperawatan Gerontik	1
10/28/2023 10:26:17	Suhendra, S.Kep.,Ns.,I Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023 10:28:31	Suhendra, S.Kep.,Ns.,I Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023 10:29:09	Suhendra, S.Kep.,Ns.,I Keperawatan HIV-AIDS	2

10/28/2023	10:42:01	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	10:47:01	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	10:59:20	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	2
10/28/2023	11:13:57	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS 1, 2	
10/28/2023	11:16:20	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	11:24:44	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	11:26:06	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	11:43:02	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	11:47:02	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	11:47:46	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	11:51:28	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:00:45	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:09:19	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:09:31	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:11:06	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:11:18	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:11:52	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:12:17	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:12:17	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:12:23	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:12:41	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:13:43	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:14:15	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:14:30	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:15:24	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:16:07	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:16:08	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:21:09	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	12:46:11	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	4
10/28/2023	12:59:25	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	13:01:18	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	13:35:47	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	14:01:11	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	14:25:02	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	14:57:03	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	15:14:37	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	15:56:21	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	16:17:20	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	17:53:37	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/28/2023	18:02:42	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
10/29/2023	17:45:10	Suhendra, S.Kep.,Ns.,† Keperawatan HIV-AIDS	1
11/14/2023	15:17:57	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023	15:18:07	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023	15:20:18	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	4

11/14/2023 15:22:50	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
11/14/2023 15:35:08	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 15:37:42	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
11/14/2023 15:52:48	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	2
11/14/2023 15:56:20	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 15:57:53	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 15:59:39	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:00:26	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:03:03	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:03:04	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:03:44	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:05:55	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:08:26	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:08:49	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:10:13	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:10:48	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:11:01	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:12:44	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:12:50	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:14:46	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:16:34	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:17:08	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:17:15	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:19:27	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:21:39	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:26:35	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:32:46	Nur Ardiansyah Hernac Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:43:05	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:52:12	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:54:39	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:59:31	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 16:59:54	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 17:02:46	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 17:12:36	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 17:14:58	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 20:19:38	Suhendra, S.Kep.,Ns.,I Keperawatan HIV-AIDS	1
11/14/2023 20:20:22	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 20:36:02	Nur Ardiansyah Hernac Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 20:42:08	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/14/2023 20:54:33	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/15/2023 19:17:09	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/17/2023 8:10:24	Andhika Djalul Sembad Kewirausahaan Kepera	3
11/17/2023 13:48:07	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	3
11/17/2023 16:09:53	Nur Ardiansyah Hernac Bahasa Inggris	3

11/21/2023 16:07:44	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 16:30:41	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	2
11/21/2023 16:42:32	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	4
11/21/2023 16:44:26	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	4
11/21/2023 16:59:17	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	4
11/21/2023 17:01:53	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:02:06	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:03:22	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	5
11/21/2023 17:07:48	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	5
11/21/2023 17:11:18	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	4
11/21/2023 17:11:54	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:14:34	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:15:03	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:24:13	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:43:43	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:52:03	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:52:06	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:52:15	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:53:12	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:54:27	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:55:34	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:56:24	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	4
11/21/2023 17:58:18	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 17:58:58	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:01:01	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:02:33	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:02:33	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	4
11/21/2023 18:02:49	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:02:55	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3, 4
11/21/2023 18:03:33	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:05:36	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:09:46	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:10:28	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:10:55	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:12:27	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:12:52	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:14:22	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:21:06	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:21:32	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:22:51	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:25:57	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 18:27:46	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 19:56:49	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3
11/21/2023 21:57:39	Endang Nurul Safitri,S.	Keperawatan Jiwa	3

11/21/2023 22:03:11	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	3
11/22/2023 10:45:51	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	3
11/28/2023 15:53:50	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	4
11/28/2023 15:55:06	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	5
11/28/2023 15:55:29	Endang Nurul Safitri,S. Keperawatan Jiwa	4
12/5/2023 15:33:31	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	3
12/5/2023 15:51:46	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	3, 4
12/5/2023 15:55:12	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2, 3
12/5/2023 16:00:45	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	4
12/5/2023 16:03:11	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	5
12/5/2023 16:03:26	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	3, 4
12/5/2023 16:04:04	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	1
12/5/2023 16:12:19	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	3, 4
12/5/2023 16:29:28	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2, 3
12/5/2023 16:36:06	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 16:40:45	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	3
12/5/2023 16:41:48	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	3
12/5/2023 17:03:59	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	4
12/5/2023 17:04:52	Suhendra, S.Kep.,Ns.,M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:05:18	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:05:33	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	3
12/5/2023 17:05:35	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:05:38	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:05:54	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:06:11	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:06:28	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:06:37	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:06:52	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	3
12/5/2023 17:07:00	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:07:10	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:07:16	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:08:19	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:10:52	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:11:00	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:11:10	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:11:40	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:13:52	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	3
12/5/2023 17:14:27	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:17:13	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:21:38	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:21:56	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:27:41	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:27:46	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:30:50	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2

12/5/2023 17:43:14	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:44:34	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 17:51:08	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 18:44:48	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 21:30:05	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/5/2023 21:56:35	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/6/2023 5:18:12	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 13:43:13	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	1
12/8/2023 13:45:42	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 13:46:36	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan Jiwa	3
12/8/2023 13:57:38	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 13:58:55	Maryana S.Kep, Ns, M. Keperawatan Gawat Darurat	3
12/8/2023 14:01:20	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:09:34	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:18:17	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:18:27	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:18:39	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:19:24	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:19:58	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:20:27	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:20:36	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:20:47	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:20:52	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:20:56	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:21:01	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:21:45	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:22:52	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:23:24	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:24:20	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS 2, 3	
12/8/2023 14:25:01	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:25:05	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:25:38	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:27:03	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:27:34	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:27:40	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:28:47	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:28:54	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:37:17	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:43:11	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 14:43:33	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:51:48	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 14:53:27	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 15:01:30	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 15:10:26	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3

12/8/2023 15:26:31	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan Jiwa	2
12/8/2023 15:39:54	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	4
12/8/2023 15:42:19	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS 2, 3	
12/8/2023 15:54:29	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
12/8/2023 16:01:44	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	3
12/8/2023 16:07:30	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat 2, 3	
12/8/2023 16:12:20	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 16:23:09	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
12/8/2023 16:26:24	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 16:34:59	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 16:47:54	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:09:08	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
12/8/2023 17:10:33	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:10:47	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
12/8/2023 17:11:21	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:12:51	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	4
12/8/2023 17:13:24	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:14:37	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:15:16	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:15:18	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:15:20	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat 1, 2, 3, 4	
12/8/2023 17:15:23	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:15:56	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:15:57	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	3
12/8/2023 17:16:20	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:16:20	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	3
12/8/2023 17:16:43	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:17:10	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:19:18	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gerontik	2
12/8/2023 17:19:41	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:20:15	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS 2, 3	
12/8/2023 17:20:27	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:21:57	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:23:04	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:24:40	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:25:59	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:26:38	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	3
12/8/2023 17:34:03	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:36:08	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:43:54	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:46:13	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:54:15	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:54:52	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 17:57:55	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	3

12/8/2023 18:03:45	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 18:50:52	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 18:51:51	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 20:06:26	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 20:25:17	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	1
12/8/2023 20:42:59	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/8/2023 20:43:30	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	2
12/8/2023 20:44:18	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	2
12/14/2023 15:19:01	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
12/14/2023 15:19:09	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	4
12/14/2023 15:21:58	Sudihardja, S.Kep, Ns., Keperawatan HIV-AIDS	4
12/14/2023 15:24:49	Dr. Sri Handayani,S.Ke Keperawatan Gawat Darurat	4
12/14/2023 15:25:00	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita 2, 3	
12/14/2023 15:47:18	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	4
12/14/2023 15:47:55	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	3
12/14/2023 15:50:33	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
12/14/2023 15:51:37	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	3
12/14/2023 15:53:29	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	3
12/14/2023 15:58:47	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
12/14/2023 16:03:20	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/14/2023 16:06:19	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/14/2023 16:07:01	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:07:07	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:07:13	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:07:15	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:07:37	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:08:23	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:09:24	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:16:23	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:25:32	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:30:56	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:32:52	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:34:47	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:34:52	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:35:45	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:36:24	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:39:27	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:40:35	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:46:31	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:50:29	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:50:32	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:51:54	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:54:29	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:55:29	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2

12/14/2023 16:56:03	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 16:58:18	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:00:16	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:03:29	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:04:11	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:16:36	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:17:58	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:18:28	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:19:10	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:19:43	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:20:18	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:21:00	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:21:36	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	4
12/14/2023 17:23:14	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:27:31	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:30:53	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:34:59	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:36:03	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	1
12/14/2023 17:37:34	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:38:30	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:42:20	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	3
12/14/2023 17:42:50	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 17:44:53	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 18:00:16	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 18:07:40	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/14/2023 18:41:25	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/15/2023 13:28:15	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	2
12/15/2023 15:39:47	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	4
12/15/2023 15:52:30	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/15/2023 16:06:38	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:36:09	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	5
12/15/2023 16:36:27	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:36:34	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:37:05	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:37:18	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:37:18	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/15/2023 16:37:24	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:37:42	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:37:43	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	5
12/15/2023 16:37:56	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:38:13	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:38:49	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:39:09	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:40:09	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	3

12/15/2023 16:42:51	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:43:48	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:48:11	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:49:07	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:49:26	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:50:15	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:50:47	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:50:48	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	4
12/15/2023 16:53:38	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:54:15	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:55:05	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 16:59:31	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 17:03:03	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 17:07:10	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 17:08:10	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 17:10:48	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 17:17:27	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 17:18:34	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/15/2023 17:20:15	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/15/2023 17:25:44	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 17:29:40	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/15/2023 17:43:34	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 17:53:32	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 17:59:14	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 18:00:55	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 18:07:21	Ika Mustika Dewi, S.Ke Keperawatan Maternita	3
12/15/2023 19:07:55	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	2
12/15/2023 20:20:18	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/16/2023 15:55:11	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	4
12/16/2023 19:16:51	Dina Putri U, S.Kep.Ns Keperawatan Maternita	3
12/28/2023 15:39:07	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 15:53:30	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/28/2023 16:13:39	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 16:31:43	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 16:44:02	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/28/2023 16:44:09	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 16:50:29	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 16:58:27	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 17:15:30	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 17:15:45	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 17:35:30	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 17:54:53	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3, 4
12/28/2023 17:55:09	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 17:56:12	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3

12/28/2023 17:56:21	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/28/2023 17:56:45	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/28/2023 17:56:57	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/28/2023 17:58:20	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 17:58:30	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 17:58:44	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 17:58:46	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/28/2023 17:59:03	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 17:59:31	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 17:59:32	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:00:03	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:00:15	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:00:21	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:00:44	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:01:12	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:06:01	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:06:46	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:07:00	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:07:50	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:08:08	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:14:23	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:14:27	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:25:01	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:31:30	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 18:37:28	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/28/2023 20:09:26	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/28/2023 20:25:57	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/29/2023 10:11:40	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/29/2023 10:30:14	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian 2, 3	
12/29/2023 10:40:12	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/29/2023 15:21:20	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:40:52	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:42:01	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:42:19	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:43:19	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:43:28	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian 3, 4	
12/29/2023 15:43:46	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian 3, 4	
12/29/2023 15:44:35	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:46:01	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:46:32	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:46:38	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:46:44	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:47:18	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:48:00	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3

12/29/2023 15:49:00	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	4
12/29/2023 15:50:43	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:50:49	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:51:40	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:51:42	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	4
12/29/2023 15:52:20	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:53:08	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:53:26	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:55:02	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:57:47	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 15:57:58	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	4
12/29/2023 16:06:06	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 16:14:11	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 16:19:45	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 16:24:12	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 16:32:17	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 16:55:53	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 17:45:38	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	2
12/29/2023 18:08:50	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/29/2023 18:26:16	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/30/2023 11:07:54	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3
12/30/2023 16:38:10	Bambang Iskamto,M.S Metodologi Penelitian	3

DAFTAR NAMA MAHA HARI PERTEMUAN	TANGGAL PERTEMU	MATERI PERKULIAHA
INDRIYANI SULISTIYU SELASA	9/12/2023	sejarah kesehatan jiwa
ONY MUHANTOYO SELASA	9/12/2023	keperawatan jiwa (sejai
DIAH FERA KISMAWA SELASA	9/12/2023	ASKEP pasien denga f
WIDIYA SUSANTI SELASA	9/12/2023	asuhan keperawatan p
EVY MARLINA WIDYA SELASA	9/12/2023	Askep pasien dg Halus
SHINTA NURCAHYA SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan p
YUNI WULANDARI SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan F
MARANATHA YESSY SELASA	9/12/2023	askep pasien halusinas
SUPRABOWO SELASA	9/12/2023	Halusinasi
BUDI KURNIAWATI SELASA	9/12/2023	askep pada pasien halt
INDAH PUSPITO RINI SELASA	9/12/2023	ASKEP HALUSINASI, I
YOHANES ARI PRAPT SELASA	9/12/2023	Halusinasi ilusi delusipr
SUROYO SELASA	9/12/2023	Askep pasien dg haluni
MITRIANI SELASA	9/12/2023	Halusinasi,
ROSIANA DEVI SELASA	9/12/2023	Materi kuliah Halusinasi
THERESIA DWI BEKT SELASA	9/12/2023	Askep pada pasien den
META SETYARINI RAI SELASA	9/12/2023	Askep pasien halusinas
MUKHTARIFIN SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan p
ELI SABETH RETNOV SELASA	9/12/2023	Askep pada pasien den
WULANDARI SELASA	9/12/2023	Asuhan keperawatan d
MARINDA LISA UTAM SELASA	9/12/2023	Askep pasien dg halus
AFIAH NURHAYATI SELASA	9/12/2023	Asuhan keperawatan p
BINTARA BAYU AJI SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan p
ARDATIA SELASA	9/12/2023	Askep pada pasien dgn
SINGGIH MADIPURN SELASA	9/12/2023	Asuhan keperawatan p
TRISNAWAN SYAHRE SELASA	9/12/2023	Halusinasi
EFIK DWIJAYANTI SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan p
MUHAMMAD DHANAN SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan p
SUWARNO SELASA	9/12/2023	Asuhan keperawatan p
SYAFITRI NUR AZIZAI SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan p
UMIATUN SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan p
YUDHI KUMALA SAKT SELASA	9/12/2023	Gangguan jiwa
ESTY WULANDARI SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan p
OVITANIA INDHIRA M SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan J
AGAM BIMO ANTORC SELASA	9/12/2023	Askep pada halusinasi
DIMAS ABRIANTORI SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan J
PRASETYO UTAMIN SELASA	9/12/2023	Asuhan keperawatan p
SUGIYANTO SELASA	9/12/2023	Asuhan keperawatan p
SARI WULAN MAKAS SELASA	9/12/2023	Penjelasan rps dan asu
SUDARWANTO SELASA	9/12/2023	Asuhan keperawatan p
MUHAMMAD FIKRI SELASA	9/12/2023	Asuhan Keperawatan p
FAJAR SAKTI PUTRI SELASA	9/12/2023	Asuhan keperawatan p
ROSITA SELASA	9/12/2023	Asuhan keperawatan ji

MITRIANI	SELASA	9/12/2023	asuhan keperawatan jiwa
MITRIANI	SELASA	9/12/2023	Halusinasi
EKY BUDI NOVIA PER	SELASA	9/12/2023	Konsep dasar keperawatan
ENDRI WIDODO	SELASA	9/12/2023	Halusinasi
BELA FEBRIANA	SELASA	9/12/2023	Asuhan keperawatan p
EVY MARLINA WIDYA	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan Asuhan Keperawatan
SHINTA NURCAHYA	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan Asuhan Keperawatan
MUHAMMAD DHANAN	KAMIS	9/14/2023	konsep dasar keperawatan
ROSITA	KAMIS	9/14/2023	Asuhan Keperawatan Gawat Darurat
DIAH FERA KISMAWA	KAMIS	9/14/2023	Konsep dasar keperawatan
ONY MUHANTOYO	KAMIS	9/14/2023	keperawatan gawat darurat
BELA FEBRIANA	KAMIS	9/14/2023	Konsep dasar keperawatan
ENDRI WIDODO	KAMIS	9/14/2023	Konsep Dasar Keperawatan
BINTARA BAYU AJI	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan asuhan keperawatan
UMIATUN	KAMIS	9/14/2023	Konsep dasar keperawatan
SUGIYANTO	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan asuhan keperawatan
EFIK DWIJAYANTI	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan asuhan keperawatan
INDAH PUSPITO RINI	KAMIS	9/14/2023	Konsep Dasar Keperawatan
THERESIA DWI BEKT	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan aspek gad
INDRIYANI SULISTIY	KAMIS	9/14/2023	KONSEP KEPERAWATAN
SUROYO	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan Asuhan Keperawatan
BUDI KURNIAWATI	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan Asuhan Keperawatan
YUNI WULANDARI	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan Asuhan Keperawatan
META SETYARINI RAH	KAMIS	9/14/2023	Konsep Dasar dan Aspek Keperawatan
WIDIYA SUSANTI	KAMIS	9/13/2023	Konsep dan Asuhan Keperawatan
MUKHTARIFIN	KAMIS	9/14/2023	Konsep Dasar Keperawatan
ARDATIA	KAMIS	9/14/2023	Konsep dasar keperawatan
MITRIANI	KAMIS	9/14/2023	konsep dan asuhan keperawatan
ROSIANA DEVI	KAMIS	9/14/2023	Kegawatdaruran.
DIMAS ABRIANTORI	KAMIS	9/14/2023	Konsep Dasar Keperawatan
SUPRABOWO	KAMIS	9/14/2023	Gadar
SINGGIH MADIPURN	KAMIS	9/14/2023	Konsep Asuhan Keperawatan
SUWARNO	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan asuhan keperawatan
MARINDA LISA UTAM	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan asuhan keperawatan
EKY BUDI NOVIA PER	KAMIS	9/14/2023	Konsep dasar kegawatdaruran
WULANDARI	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan Asuhan Keperawatan
ELI SABETH RETNOV	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan aspek gad
MARANATHA YESSY	KAMIS	9/14/2023	konsep dasar keperawatan
OVITANIA INDHIRA M	KAMIS	9/14/2023	konsep dan asuhan keperawatan
FAJAR SAKTI PUTRI	KAMIS	9/14/2023	Keperawatan gawat darurat
TRISNAWAN SYAHRE	KAMIS	9/14/2023	keperawatan gawat darurat
AFIAH NURHAYATI	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan asuhan keperawatan
YOHANES ARI PRAPTO	KAMIS	9/14/2023	konsep dan asuhan keperawatan
AGAM BIMO ANTORC	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan asuhan keperawatan

YUDHI KUMALA SAKT	KAMIS	9/14/2023	Kegawatan respirasi ,k
SUDARWANTO	RABU	9/14/2023	Keperawatan gawat dai
ESTY WULANDARI	KAMIS	9/14/2023	Asuhan keperawatan p
PRASETYO UTAMINI	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan asuhan ke
SYAFITRI NUR AZIZA	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan Asuhan ke
MUHAMMAD FIKRI	KAMIS	9/14/2023	Konsep dan Asuhan ke
SARI WULAN MAKAS	KAMIS	9/14/2023	Penjelasan rps, syok d
ENDRI WIDODO	JUMAT	9/15/2023	Perawatan HIV/AIDS
EFIK DWIJAYANTI	JUMAT	9/15/2023	asuhan keperawatan p
ROSITA	JUMAT	9/15/2023	Asuhan Keperawatan p
INDRIYANI SULISTIY	C JUMAT	9/15/2023	RPS Keperawatan HIV
SUPRABOWO	JUMAT	9/15/2023	ARV
ELI SABETH RETNOV	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus HIV
WIDIYA SUSANTI	JUMAT	9/15/2023	penjelasan silabus
DIAH FERA KISMAWA	JUMAT	9/15/2023	Silabus HIV AIDS
THERESIA DWI BEKT	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus
ONY MUHANTOYO	JUMAT	9/15/2023	penjelasan materi kuliah
EKY BUDI NOVIA PER	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus HIV
YUNI WULANDARI	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus hiv :
ROSIANA DEVI	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan Silabus
SHINTA NURCAHYA	Σ JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus HIV,
META SETYARINI RAI	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus dan
EVY MARLINA WIDYA	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan Silabus Keper
UMIATUN	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus keper
MUKHTARIFIN	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan Silabus Keper
MARANATHA YESSY	JUMAT	9/15/2023	Pemaparan silabus
ESTY WULANDARI	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus keper
SYAFITRI NUR AZIZA	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus hiv :
ARDATIA	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus
SUGIYANTO	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus tent
BELA FEBRIANA	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan Silabus
MITRIANI	JUMAT	9/15/2023	penjelasan silabus tent
YUDHI KUMALA SAKT	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus hiv :
MUHAMMAD DHANAN	JUMAT	9/15/2023	silabus keperawatan hiv
DIMAS ABRIANTORI Y	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan Silabus Keper
OVITANIA INDHIRA M	JUMAT	9/15/2023	penjelasan silabus keper
AFIAH NURHAYATI	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus
BINTARA BAYU AJI	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus & tu
YOHANES ARI PRAPT	JUMAT	9/15/2023	penjelasan silabus keper
SUWARNO	JUMAT	9/15/2023	Penjelasansilan slabus
AGAM BIMO ANTORC	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus HIV,
BUDI KURNIAWATI	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus ask
TRISNAWAN SYAHRE	JUMAT	9/15/2023	silabus
INDAH PUSPITO RINI	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan Tugas Silab

PRASETYO UTAMININ	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan Silabus Keperawatan
SUROYO	JUMAT	9/15/2023	Penjelsan silabus per t
SUDARWANTO	JUMAT	9/15/2023	Asuhan keperawatan p
MARINDA LISA UTAM	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus kep
MUHAMMAD FIKRI	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus
SARI WULAN MAKAS,	JUMAT	9/15/2023	Penjelasan silabus kep
SUPRABOWO	SELASA	9/19/2023	Jiwa
ONY MUHANTOYO	SELASA	9/19/2023	pendahuluan keperawa
INDAH PUSPITO RINI	SELASA	9/19/2023	PERILAKU BUNUH DIF
EKY BUDI NOVIA PER	SELASA	9/19/2023	keperawatan jiwamater
INDRIYANI SULISTIYC	SELASA	9/19/2023	Asuhan Keperawatan ji
DIAH FERA KISMAWA	SELASA	9/19/2023	Askep pada Bunuh Diri
EFIK DWIJAYANTI	SELASA	9/19/2023	Asuhan keperawatan re
TRISNAWAN SYAHRE	SELASA	9/19/2023	Askep Kesehatan Jiwa
MARANATHA YESSY	SELASA	9/19/2023	askep resiko bunuh diri
MITRIANI	SELASA	9/19/2023	Askep reaiko bunuh dir
THERESIA DWI BEKT	SELASA	9/19/2023	Askep pada pasien Res
YUNI WULANDARI	SELASA	9/19/2023	Askep resiko bunuh dir
THERESIA DWI BEKT	SELASA	9/19/2023	Askep pasien Resiko B
WIDIYA SUSANTI	SELASA	9/19/2023	asuhan keperawatan kl
BELA FEBRIANA	SELASA	9/19/2023	Keperawatan jiwa
ENDRI WIDODO	SELASA	9/19/2023	RBD, RPK,
WULANDARI	SELASA	9/19/2023	Askep resiko bunuh dir
MUHAMMAD DHANAN	SELASA	9/19/2023	asuhan keperawatan kl
UMIATUN	SELASA	9/19/2023	asuhan keperawatan kl
SUROYO	SELASA	9/19/2023	Asuhan perwatan pasei
SINGGIH MADIPURN	SELASA	9/19/2023	asuhan keperawatan kl
OVITANIA INDHIRA M	SELASA	9/19/2023	Risiko Bunuh Diri & Ris
MUKHTARIFIN	SELASA	9/19/2023	ASkep Klien dengan RE
BINTARA BAYU AJI	SELASA	9/19/2023	Asuhan Keperawatan p
BELA FEBRIANA	SELASA	9/19/2023	Asuhan keprawatan pa
EVY MARLINA WIDYA	SELASA	9/19/2023	Askep RBD, Askep RP
YUDHI KUMALA SAKT	SELASA	9/19/2023	Kep jiwa.akep klien der
MARINDA LISA UTAM	SELASA	9/19/2023	Askep RBD dan RPK
FAJAR SAKTI PUTRI	SELASA	9/19/2023	Asuhan keperawatan kl
SUWARNO	SELASA	9/19/2023	1.Asuhan keperawatan
SYAFITRI NUR AZIZAI	SELASA	9/19/2023	asuhan keperawatan kl
SHINTA NURCAHYA	SELASA	9/19/2023	Askep pada Resiko Bu
ROSIANA DEVI	SELASA	9/19/2023	1.Askep Resiko Bunuh
ROSITA	SELASA	9/19/2023	Asuhan keperawatan d
BUDI KURNIAWATI	SELASA	9/19/2023	asuhan keperawatan kl
ARDATIA	SELASA	9/19/2023	Askep RBD, RPK
AFIAH NURHAYATI	SELASA	9/19/2023	Askep klien dengan RE
YOHANES ARI PRAPT	SELASA	9/19/0023	ASKEP RBD, RPK

META SETYARINI RAI SELASA	9/19/2023 Askep pada pasien Res
SUDARWANTO SELASA	9/19/2023 asuhan keperawatan kl
ELI SABETH RETNOV SELASA	9/19/2023 Askep resiko bunuh diri
SUGIYANTO SELASA	9/19/2023 Asuhan keperawatan kl
DIMAS ABRIANTORI Y SELASA	9/19/2023 -Askep Jiwa Risiko Bun
PRASETYO UTAMININ SELASA	9/19/2023 Askep perilaku bunuh c
AGAM BIMO ANTORC SELASA	9/19/2023 Askep bunuh diri
SARI WULAN MAKAS, SELASA	9/19/2023 asuhan keperawatan kl
DIAH FERA KISMAWA KAMIS	9/21/2023 Askep gadar pada siste
EKY BUDI NOVIA PER KAMIS	9/21/2023 Asuhan keperawatan g
SHINTA NURCAHYA S KAMIS	9/21/2023 Asuhan Keperawatan C
INDAH PUSPITO RINI KAMIS	9/21/2023 ASUHAN KEPERAWA
SUPRABOWO KAMIS	9/21/2023 Persarafan
INDRIYANI SULISTIYC KAMIS	9/21/2023 stroke
AFIAH NURHAYATI KAMIS	9/21/2023 Askep gawat darurat p
THERESIA DWI BEKT KAMIS	9/21/2023 Sistem Endokrin dan Pt
SUDARWANTO KAMIS	9/21/2023 Asuhan keperawatan g
MITRIANI KAMIS	9/21/2023 KONSEP ASUHAN KE
SINGGIH MADIPURNI KAMIS	9/21/2023 Asuhan keperawatan p
MARINDA LISA UTAM KAMIS	9/21/2023 Askep gadar pada siste
SUROYO KAMIS	9/21/2023 Askep gadat sistim enc
ARDATIA KAMIS	9/21/2023 Askep gadar pd sist per
WIDIYA SUSANTI KAMIS	9/21/2023 Askep gadar pada siste
YUNI WULANDARI KAMIS	9/21/2023 Asuhan Keperawatan C
EFIK DWIJAYANTI KAMIS	9/21/2023 Askep gadar pada siste
EVY MARLINA WIDYA KAMIS	9/21/2023 Askep Gawat Darurat p
OVITANIA INDHIRA M KAMIS	9/21/2023 Askep gadar pada siste
BINTARA BAYU AJI KAMIS	9/21/2023 Asuhan keperawatan g
ELI SABETH RETNOV KAMIS	9/21/2023 Askep gadar pd sistem
BELA FEBRIANA KAMIS	9/21/2023 Askep Gadar pada sist
ONY MUHANTOYO KAMIS	9/21/2023 askep gadar kelenjar er
YUDHI KUMALA SAKT KAMIS	9/21/2023 Akep gadar pada persy
META SETYARINI RAI KAMIS	9/21/2023 Askep Gadar pada siste
SYAFITRI NUR AZIZAI KAMIS	9/21/2023 Materi=Askep gadar pa
MUHAMMAD DHANAN KAMIS	9/21/2023 Askep gadar pada siste
BUDI KURNIAWATI KAMIS	9/21/2023 Askep gadar pada siste
UMIATUN KAMIS	9/21/2023 Askep gadar pada siste
ROSIANA DEVI KAMIS	9/21/2023 Askep sistem syaraf, er
ENDRI WIDODO KAMIS	9/21/2023 askep gadar sistem sye
SUGIYANTO KAMIS	9/21/2023 Asuhan keperawatan g
DIMAS ABRIANTORI Y KAMIS	9/21/2023 Asuhan Keperawatan C
MUKHTARIFIN KAMIS	9/21/2023 Askep gadar sistem per
AGAM BIMO ANTORC KAMIS	9/21/2023 Askep pada gg.endokri
PRASETYO UTAMININ KAMIS	9/21/2023 Askep gawat darurat p

SUWARNO	KAMIS	9/21/2023	Asuhan keperawatan g
FAJAR SAKTI PUTRI	KAMIS	9/20/2023	Asuhan keperawatan g
WULANDARI	KAMIS	9/21/2023	Askep gadar sistem sy
ROSITA	KAMIS	9/21/2023	Askep Gadar pada siste
ESTY WULANDARI	KAMIS	9/21/2023	Askep gadar pada siste
ESTY WULANDARI	SELASA	9/19/2023	asuhan keperawatan kl
YOHANES ARI PRAPT	KAMIS	9/21/0023	ASKEP GADAR pada s
MARANATHA YESSY	KAMIS	9/21/2023	Askep pada sistem per:
MUHAMMAD FIKRI	KAMIS	9/21/2023	Asuhan keperawatan g
BELA FEBRIANA	JUMAT	9/22/2023	Keperawatan HIV AIDS
INDAH PUSPITO RINI	SENIN	9/25/2023	presentasi kasus jiwa 7
SHINTA NURCAHYA	SENIN	9/25/2023	Presentasi askep anak
SUWARNO	SENIN	9/25/2023	Presentasi tugas kelom
MUKHTARIFIN	SENIN	9/25/2023	Presentasi Makalah asl
SUPRABOWO	SENIN	9/25/2023	Presentasi tugas kelom
MARANATHA YESSY	SENIN	9/25/2023	presentasi makalah
META SETYARINI RAI	SENIN	9/25/2023	Presentasi askep jiwa (
WULANDARI	SENIN	9/25/2023	Presentasi kelompok jiv
DIMAS ABRIANTORI	SENIN	9/25/2023	Presentasi Kelompok A
ROSITA	SENIN	9/25/2023	Presentasi Kelompok
MITRIANI	SENIN	9/25/2023	persentasi kelompok
MARINDA LISA UTAM	SENIN	9/25/2023	Presentasi makalah asl
BUDI KURNIAWATI	SENIN	9/25/2023	Presentasi 7 makalah a
ROSIANA DEVI	SENIN	9/25/2023	Presentasi Askep1.Ask
BELA FEBRIANA	SENIN	9/25/2023	Askep korban pemerko
INDRIYANI SULISTIY	SENIN	9/25/2023	seminar asuhan kepera
THERESIA DWI BEKT	SENIN	9/25/2023	Presentasi kelompok
ONY MUHANTOYO	SENIN	9/25/2023	presentasi askep jiwa
AFIAH NURHAYATI	SENIN	9/25/2023	Presentasi askep jiwa p
DIAH FERA KISMAWA	SELASA	9/25/2023	Askep pada korban per
BINTARA BAYU AJI	SENIN	9/25/2023	Presentasi kelompok 7
ELI SABETH RETNOV	SENIN	9/25/2023	Presentasi tugas makal
SUROYO	SENIN	9/25/2023	Presentasi askep kes
ARDATIA	SENIN	9/25/2023	Askep anak keb kusus,
WIDIYA SUSANTI	SENIN	9/25/2023	presentasi tugas makal
SUDARWANTO	SENIN	9/25/2023	Presentasi askep anak
PRASETYO UTAMININ	SENIN	9/25/2023	Presentasi 7 makalah ji
SYAFITRI NUR AZIZAI	SENIN	9/25/2023	Presentasi kelompok
FAJAR SAKTI PUTRI	SENIN	9/25/2023	Presentasi tugas
YOHANES ARI PRAPT	SENIN	9/25/2023	pemaparan askep korb
SUGIYANTO	SENIN	9/25/2023	Presentasi keperawatai
MUHAMMAD DHANAN	SENIN	9/25/2023	presentasi kasus
SINGGIH MADIPURN	SENIN	9/25/2023	Presentasi askep
YUDHI KUMALA SAKT	SENIN	9/25/2023	Presentasi materi jiwa l

AGAM BIMO ANTORC	SENIN	9/25/2023	Presentasi askep
EVY MARLINA WIDYA	SENIN	9/25/2023	Presentasi Askep Kepe
EVY MARLINA WIDYA	SENIN	9/25/2023	Presentasi Askep Kepe
EKY BUDI NOVIA PER	SENIN	9/25/2023	Presentasi makalah ke
ENDRI WIDODO	SENIN	9/25/2023	Presentasi kelompok a
OVITANIA INDHIRA M	SELASA	9/25/2023	persentasi 5 kelompok
UMIATUN	SENIN	9/25/2023	Presentasi makalah ke
EFIK DWIJAYANTI	SENIN	9/25/2023	Persentasi tugas
SUPRABOWO	SELASA	9/26/2023	PUS
ROSIANA DEVI	SELASA	9/26/2023	Pembagian Tugas kelo
ONY MUHANTOYO	SELASA	9/26/2023	keperawatan maternita
SHINTA NURCAHYA S	SELASA	9/26/2023	Aksep Maternitas deng
SARI WULAN MAKAS,	SENIN	9/25/2023	Diskusi kelompok
YUNI WULANDARI	SENIN	9/25/2023	Presentasi makalah ke
ESTY WULANDARI	SENIN	9/25/2023	Presentasi 7 asuhan ke
INDAH PUSPITO RINI	SELASA	9/26/2023	Presentasi 3 Makalah A
BELA FEBRIANA	SELASA	9/26/2023	Askep Ca.serviks, aske
MUHAMMAD DHANAN	SELASA	9/26/2023	presentasi kasus
SUWARNO	SELASA	9/26/2023	Presentasi tugas kelom
THERESIA DWI BEKT	SELASA	9/26/2023	Presentasi kasus kelorr
WIDIYA SUSANTI	SELASA	9/26/2023	presentasi tugas askep
META SETYARINI RAI	SELASA	9/26/2023	Tugas kelompok dan pi
ARDATIA	SELASA	9/26/2023	Presentasi askep ibu h
SUROYO	SELASA	9/26/2023	Mengerjakan tugas asl
DIAH FERA KISMAWA	SELASA	9/26/2023	1. Ca cervix2. Ibu hami
INDRIYANI SULISTIYC	SELASA	9/26/2023	asuhan keperawatan ib
MARINDA LISA UTAM	SELASA	9/26/2023	Mengerjakan tugas mei
DIMAS ABRIANTORI Y	SELASA	9/26/2023	Presentasi Kelompok A
MARANATHA YESSY	SELASA	9/26/2023	presentasi kasus mater
ENDRI WIDODO	SELASA	9/26/2023	materi ibu dengan baby
ROSITA	SELASA	9/26/2023	Presentasi Kasus Ibu P
EFIK DWIJAYANTI	SELASA	9/26/2023	Presentasi tugas ca ce
WIDIYA SUSANTI	SELASA	9/26/2023	tugas presentasi asuha
UMIATUN	SELASA	9/26/2023	presentasi askep pd ca
MUHAMMAD FIKRI	SENIN	9/25/2023	Presentasi Materi askep
SUGIYANTO	SELASA	9/26/2023	Presentasi ibu hamil HI
DIMAS ABRIANTORI Y	SELASA	9/26/2023	Presentasi Kelompok A
YUNI WULANDARI	SELASA	9/26/2023	Presentasi kasus ca ce
MUKHTARIFIN	SELASA	9/26/2023	Teori, presentasi dan a
SHINTA NURCAHYA S	SELASA	9/26/2023	Pembuatan askep dan
BUDI KURNIAWATI	SELASA	9/26/2023	Askep pada Ca servixA
AFIAH NURHAYATI	SELASA	9/26/2023	Penjelasan jdwl tentativ
MUKHTARIFIN	SELASA	9/26/2023	Teori, Presentasi maka
SYAFITRI NUR AZIZAI	SELASA	9/26/2023	Presentasi ca cerviks, t

MITRIANI	SELASA	9/26/2023	*pembagian tugas kelo
YOHANES ARI PRAPT	SELASA	9/26/2023	tugas kelompok dan pr
YUDHI KUMALA SAKT	SELASA	9/26/2023	Materi dan presentasi k
PRASETYO UTAMINI	SELASA	9/26/2023	Presentasi tugas makal
MITRIANI	SELASA	9/26/2023	*pembagian tugas kelo
ESTY WULANDARI	SELASA	9/26/2023	Presentasi Ca Servik, il
ELI SABETH RETNOV	SELASA	9/26/2023	Presentasi kelompok a:
AGAM BIMO ANTORC	SELASA	9/26/2023	Presentasi aspek ca ce
BINTARA BAYU AJI	SELASA	9/26/2023	Presentasi kelompok C
FAJAR SAKTI PUTRI	SELASA	9/26/2023	Presentasi ca cerviks ,
SUDARWANTO	SELASA	9/26/2023	Presentasi aspek ca se
EVY MARLINA WIDYA	SELASA	9/26/2023	- Manajemen kasus pa
MARINDA LISA UTAM	SELASA	9/26/2023	tugas membuat aspek,j
WULANDARI	SELASA	9/26/2023	Presentasi kelompok
TRISNAWAN SYAHRE	SELASA	9/26/2023	paparan tugas keperaw
TRISNAWAN SYAHRE	SENIN	9/25/2023	paparan tugas keperaw
EKY BUDI NOVIA PER	SELASA	9/26/2023	Presentasi ca cerviks, f
OVITANIA INDHIRA M	SELASA	9/26/2023	ca serviks, ibu hamil de
SINGGIH MADIPURN	SELASA	9/26/2023	Presentasi ca cerviks, f
SUPRABOWO	JUMAT	9/29/2023	Hiv
MUHAMMAD DHANAN	JUMAT	9/29/2023	HIV
DIAH FERA KISMAWA	JUMAT	9/29/2023	VCT
SHINTA NURCAHYA	JUMAT	9/29/2023	Voluntary Counseling ar
EKY BUDI NOVIA PER	JUMAT	9/29/2023	Konsep VCT
MARINDA LISA UTAM	JUMAT	9/29/2023	VCT
ONY MUHANTOYO	JUMAT	9/29/2023	epidemiologi global HIV
YUNI WULANDARI	JUMAT	9/29/2023	VCT
THERESIA DWI BEKT	JUMAT	9/29/2023	VCT
INDRIYANI SULISTIY	JUMAT	9/29/2023	VCT
BUDI KURNIAWATI	JUMAT	9/29/2023	VCT pada HIV AIDS
DIMAS ABRIANTORI	JUMAT	9/29/2023	Konsep VCT
ARDATIA	JUMAT	9/29/2023	Konsep vct
ELI SABETH RETNOV	JUMAT	9/29/2023	Konsep VCT
ROSIANA DEVI	JUMAT	9/29/2023	Konsep VCT
ENDRI WIDODO	JUMAT	9/29/2023	VCT HIV/AIDS
AFIAH NURHAYATI	JUMAT	9/29/2023	Konsep vct
EVY MARLINA WIDYA	JUMAT	9/29/2023	Konsep VCT
ESTY WULANDARI	JUMAT	9/29/2023	Konsep VCT
SUWARNO	JUMAT	9/29/2023	Konsep vct
UMIATUN	JUMAT	9/29/2023	konsep VCT, VCCT
MITRIANI	JUMAT	9/29/2023	KONSEP VCT
EFIK DWIJAYANTI	JUMAT	9/29/2023	Konsep VCT
SINGGIH MADIPURN	JUMAT	9/29/2023	Keperawatan hiv aidds
SYAFITRI NUR AZIZAI	JUMAT	9/29/2023	epidemiologi global hiv

FAJAR SAKTI PUTRI	9/29/2023	Epidemiologi global hiv
YUDHI KUMALA SAKT	9/29/2023	Epidemiologi global hiv
SUGIYANTO	9/29/2023	Epidemiologi global HIV
SUROYO	9/29/2023	Konsrp cctv
BELA FEBRIANA	9/29/2023	materi epidemiologi glo
INDAH PUSPITO RINI	9/29/2023	Konsep VCT
YOHANES ARI PRAPT	9/29/0023	Epidemologi global HIV
PRASETYO UTAMININ	9/29/2023	Konsep VCT
AGAM BIMO ANTORC	9/29/2023	Epidemiologi global HIV
MUKHTARIFIN	9/29/2023	epidemiologi global hiv
WULANDARI	9/29/2023	Hiv aids
SUDARWANTO	9/29/2023	Konsep VCT
OVITANIA INDHIRA M	9/29/2023	materi epidemiologi glo
WIDIYA SUSANTI	9/29/2023	konsep VCT
MUHAMMAD FIKRI	9/29/2023	materi epidemiologi glo
META SETYARINI RAI	9/29/2023	VCT
BINTARA BAYU AJI	9/29/2023	Epidemiologi global hiv
SUPRABOWO	9/29/2023	Vct
TRISNAWAN SYAHRE	9/29/2023	VCT
ROSITA	9/29/2023	Jenis Tes HIV
ONY MUHANTOYO	9/30/2023	keperawatan keluarga
EKY BUDI NOVIA PER	9/30/2023	Proses keperawatan ke
UMIATUN	9/30/2023	Proses keperawatan ke
YUDHI KUMALA SAKT	9/30/2023	Askep keluarga
EVY MARLINA WIDYA	9/30/2023	Proses Keperawatan K
MUKHTARIFIN	9/30/2023	Proses keperawatan ke
YUNI WULANDARI	9/30/2023	Proses Keperawatan K
INDRIYANI SULISTIYC	9/30/2023	konsep dasar keperawa
SUPRABOWO	9/30/2023	Keluarga
ARDATIA	9/30/2023	Proses Keperawatan ke
MARANATHA YESSY	9/30/2023	Proses keperawatan ke
ROSITA	9/30/2023	Proses keperawatan ke
MARINDA LISA UTAM	9/30/2023	Proses keperawatan ke
MUHAMMAD DHANAN	9/30/2023	Proses Keperawatan Ki
DIAH FERA KISMAWA	9/30/2023	Proses Keperawatan K
SHINTA NURCAHYA	9/30/2023	Proses Keperawatan Ki
WIDIYA SUSANTI	9/30/2023	proses keperawatan ke
THERESIA DWI BEKT	9/30/2023	Proses keperawatan ke
MITRIANI	9/30/2023	Asuhan keperawatan k
SINGGIH MADIPURN	9/30/2023	Proses keperawatan ke
INDAH PUSPITO RINI	9/30/2023	Proses keperawatan ke
BINTARA BAYU AJI	9/30/2023	Proses keperawatan ke
AGAM BIMO ANTORC	9/30/2023	Askep pada keluarga
PRASETYO UTAMININ	9/30/2023	Konsep keperawatan ki

ENDRI WIDODO	SABTU	9/30/2023	Proses asuhan keperav
SUROYO	SABTU	9/30/2023	Proses kep keluarga
EFIK DWIJAYANTI	SABTU	9/30/2023	Proses keperawatan ke
SUDARWANTO	SABTU	9/30/2023	Konsep keperawatan ki
MITRIANI	SABTU	9/30/2023	proses keperawatan ke
TRISNAWAN SYAHRE	SABTU	9/30/2023	proses keperawatan ke
BELA FEBRIANA	SABTU	9/30/2023	Asuhan keperawatan k
BUDI KURNIAWATI	SABTU	9/30/2023	Proses asuhan keperav
SUGIYANTO	SABTU	9/30/2023	Proses keperawatan ke
AFIAH NURHAYATI	SABTU	9/30/2023	Proses keperawatan ke
META SETYARINI RAI	SABTU	9/30/2023	Proses asuhan keperav
ROSIANA DEVI	SABTU	9/30/2023	1.konsep Keperawatan
SUWARNO	SABTU	9/30/2023	Proses keperawatan ke
ELI SABETH RETNOV	SABTU	9/30/2023	Proses askep keluarga
YOHANES ARI PRAPT	SABTU	9/30/2023	proses keperawatan ke
DIMAS ABRIANTORI Y	SABTU	9/30/2023	Asuhan Keperawatan K
SYAFITRI NUR AZIZAI	SABTU	9/30/2023	Proses kep keluarga
FAJAR SAKTI PUTRI S	SABTU	9/30/2023	Proses keperawatan ke
ESTY WULANDARI	SABTU	9/30/2023	Pengkajian keperawata
WULANDARI	SABTU	9/30/2023	Askep keperawatan kel
OVITANIA INDHIRA M	SABTU	9/30/2023	proses keperwatan kelu
SARI WULAN MAKAS,	JUMAT	9/29/2023	Materi epidemiologi glo
SARI WULAN MAKAS,	SABTU	9/30/2023	Proses keperawatan ke
DIAH FERA KISMAWA	SENIN	10/2/2023	Variabel penelitian
ARDATIA	SENIN	10/2/2023	Variabel penelitian
THERESIA DWI BEKT	SENIN	10/2/2023	Variabel penelitian
META SETYARINI RAI	SENIN	10/2/2023	Variabel penelitian
INDAH PUSPITO RINI	SENIN	10/2/2023	Metodologi Penelitian
BUDI KURNIAWATI	SENIN	10/2/2023	Metodologi Penelitian
MARANATHA YESSY	SENIN	10/2/2023	Metode penelitian
EVY MARLINA WIDYA	SENIN	10/2/2023	Metode Penelitian
MARINDA LISA UTAM	SENIN	10/2/2023	Metode penelitian
BELA FEBRIANA	SENIN	9/2/2023	Metodologi penelitian
ONY MUHANTOYO	SENIN	10/2/2023	metode penelitian
MUKHTARIFIN	SENIN	10/2/2023	variable penelitian
YOHANES ARI PRAPT	SENIN	10/2/0023	Variabel Penelitian
SUDARWANTO	SENIN	9/2/2023	Membuat kerangka kor
YUDHI KUMALA SAKT	SENIN	10/1/2023	Metodologi penelitian
AFIAH NURHAYATI	SENIN	10/2/2023	Variabel penelitian
INDRIYANI SULISTIYC	SENIN	10/2/2023	konsep penelitian
SHINTA NURCAHYA S	SENIN	10/2/2023	Variabel penelitian, jeni
MUHAMMAD DHANAN	SENIN	10/2/2023	metodologi penelitian
SUROYO	SENIN	10/2/2013	Variabel penelitian
WULANDARI	SENIN	10/2/2023	Variable penelitian

ROSITA	SENIN	10/2/2023	Variabel Penelitian
EKY BUDI NOVIA PER	SENIN	1/2/2023	Variabel penelitian
UMIATUN	SENIN	10/2/2023	Variabel penelitian
PRASETYO UTAMININ	SENIN	10/2/2023	Variabel penelitian
FAJAR SAKTI PUTRI	SENIN	10/2/2023	Metodologi penelitian
ELI SABETH RETNOV	SENIN	10/2/2023	Variabel penelitian
SUWARNO	SENIN	10/2/2023	Metodologi penelitian
ROSIANA DEVI	SENIN	10/2/2023	-
EFIK DWIJAYANTI	SENIN	10/2/2023	Metode penelitian
MITRIANI	SENIN	10/2/2023	Metode penelitian
DIMAS ABRIANTORI Y	SENIN	10/2/2023	Variabel penelitian
BINTARA BAYU AJI	SENIN	10/2/2023	Variabel Penelitian
WIDIYA SUSANTI	SENIN	10/1/2023	offline di kampus: meto
SINGGIH MADIPURN	SENIN	10/2/2023	Metode penelitian
TRISNAWAN SYAHRE	SENIN	10/2/2023	metodologi penelitian
OVITANIA INDHIRA M	SENIN	10/2/2023	variabel penelitian
AGAM BIMO ANTORC	SENIN	10/2/2023	Variabel dlm penelitian
SUPRABOWO	SENIN	10/2/2023	Metodologi penelitian
SUPRABOWO	SELASA	10/3/2023	Maternitas
ONY MUHANTOYO	SELASA	10/3/2023	sejarah keperawatan m
ARDATIA	SELASA	10/3/2023	Promkes kesehatan ibu
EVY MARLINA WIDYA	SELASA	10/3/2023	Promosi Kesehatan Ibu
YUNI WULANDARI	SELASA	10/3/2023	Promosi Kesehatan Ibu
DIAH FERA KISMAWA	SELASA	10/3/2023	Promkes kesehatan ibu
INDRIYANI SULISTIY	SELASA	10/3/2023	Pencegahan kematian i
ROSITA	SELASA	10/3/2023	Pelayanan kesehatan r
ELI SABETH RETNOV	SELASA	10/3/2023	Promosi Kesehatan Ibu
EKY BUDI NOVIA PER	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
ESTY WULANDARI	SENIN	10/2/2023	Metode penelitian
WULANDARI	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
TRISNAWAN SYAHRE	SELASA	10/3/2023	promosi kesehatan ibu
SYAFITRI NUR AZIZAI	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
WIDIYA SUSANTI	SELASA	10/3/2023	promosi kesehatan ibu
THERESIA DWI BEKT	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
MITRIANI	SELASA	9/3/2023	promosi kesehatan ibu
OVITANIA INDHIRA M	SELASA	10/3/2023	promosi kesehetan ibu
ESTY WULANDARI	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
MUHAMMAD DHANAN	SELASA	10/3/2023	promosi kesehatan ibu
BINTARA BAYU AJI	SELASA	10/3/2023	Promosi Kesehatan Ibu
MARANATHA YESSY	SELASA	10/3/2023	promkes ibu dan anak
BUDI KURNIAWATI	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
AFIAH NURHAYATI	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
ROSIANA DEVI	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan Ibu
META SETYARINI RAI	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu

FAJAR SAKTI PUTRI	SELASA	10/3/2022	Promosi kesehatan ibu
YOHANES ARI PRAPT	SELASA	10/3/2023	promosi kesehatan ibu
DIMAS ABRIANTORI	SELASA	10/3/2023	Promosi Kesehatan Ibu
ENDRI WIDODO	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
AGAM BIMO ANTORO	SELASA	10/3/2023	PROMOSI KESEHATA
MUKHTARIFIN	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
INDAH PUSPITO RINI	SELASA	10/3/2023	Promosi Kesehatan ibu
UMIATUN	SELASA	10/3/2023	promosi kesehatan ibu
SUGIYANTO	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
SHINTA NURCAHYA	SELASA	10/3/2023	Promosi Kesehatan Ibu
SUDARWANTO	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
SUWARNO	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
MARINDA LISA UTAM	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
SINGGIH MADIPURN	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan Ibu
EFIK DWIJAYANTI	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
PRASETYO UTAMININ	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
BELA FEBRIANA	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
YUDHI KUMALA SAKT	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
MUHAMMAD FIKRI	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
SARI WULAN MAKAS	SELASA	10/3/2023	Promosi kesehatan ibu
EKY BUDI NOVIA PER	SELASA	10/2/2023	Promosi kes ibu dan :
SUROYO	SELASA	10/3/2023	Promosi kes ibu dan :
DIAH FERA KISMAWA	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
SUPRABOWO	KAMIS	10/5/2023	Metodologi penelitian
ONY MUHANTOYO	KAMIS	10/5/2023	pengertian metodologi j
YUNI WULANDARI	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan konsep
SHINTA NURCAHYA	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
INDAH PUSPITO RINI	KAMIS	10/5/2023	Metodologi penelitian k
INDRIYANI SULISTIY	KAMIS	10/5/2023	metodologi penelitian
MARANATHA YESSY	KAMIS	10/5/2023	metodologi penelitian
SUGIYANTO	KAMIS	10/5/2023	Metodologi penelitian
AGAM BIMO ANTORO	KAMIS	10/5/2023	Metodologi penelitian
OVITANIA INDHIRA M	KAMIS	10/5/2023	pengertian metodologi j
BUDI KURNIAWATI	KAMIS	10/5/2023	Metedologi Penelitian
UMIATUN	KAMIS	10/5/2023	metodologi penelitian
PRASETYO UTAMININ	KAMIS	10/5/2023	Metodologi penelitian
THERESIA DWI BEKT	KAMIS	10/5/2023	Metodologi penelitian,p
TRISNAWAN SYAHRE	KAMIS	10/5/2023	metodologi penelitian
SUDARWANTO	KAMIS	9/5/2023	Metodologi penelitian
ROSITA	KAMIS	10/5/2023	Metodologie penelitian
SUWARNO	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan konsep
ENDRI WIDODO	KAMIS	10/5/2023	Metode penelitian
SINGGIH MADIPURN	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan konsep
MITRIANI	KAMIS	9/5/2023	pengertian dan konsep

EFIK DWIJAYANTI	KAMIS	10/5/0023	Pengertian dan konsep
MUHAMMAD DHANAN	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
BINTARA BAYU AJI	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
META SETYARINI RAI	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
FAJAR SAKTI PUTRI	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan konsep
MARINDA LISA UTAM	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
BELA FEBRIANA	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan konsep
EKY BUDI NOVIA PER	RABU	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
EVY MARLINA WIDYA	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
SYAFITRI NUR AZIZA	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
DIMAS ABRIANTORI	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
ELI SABETH RETNOV	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
YUDHI KUMALA SAKT	KAMIS	10/7/2023	Metodologi penelitian
ARDATIA	KAMIS	10/5/2023	Pengertian konsep das
AFIAH NURHAYATI	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan konsep
ESTY WULANDARI	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
SUROYO	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan konsep
ROSIANA DEVI	KAMIS	10/5/2023	1. Metodologi penelitian:
YOHANES ARI PRAPT	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan Konsep
MUKHTARIFIN	KAMIS	10/5/2023	Metodelogi Penelitian :
WULANDARI	KAMIS	10/5/2023	Konsep dan metodolog
WIDIYA SUSANTI	KAMIS	10/5/2023	pengertian dan konsep
MUHAMMAD FIKRI	KAMIS	10/5/2023	Materi metodologi pene
SARI WULAN MAKAS	KAMIS	10/5/2023	Pengertian dan konsep
ONY MUHANTOYO	SELASA	10/10/2023	kewirausahaan
DIAH FERA KISMAWA	SELASA	10/10/2023	Pengantar kewirausaha
YUNI WULANDARI	SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan
INDRIYANI SULISTIY	SELASA	10/10/2023	konsep dasar kewirau
SUPRABOWO	SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan
SHINTA NURCAHYA	SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan
BINTARA BAYU AJI	SELASA	10/10/2023	Konsep Kewirausaha
ROSITA	SELASA	10/10/2023	Definisi kewirausahaan
EFIK DWIJAYANTI	SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan kepera
MUHAMMAD FIKRI	SELASA	10/10/2023	Sifat-sifat kewirausaha
ARDATIA	SELASA	10/10/2023	Pengantar kewirausaha
MUHAMMAD DHANAN	SELASA	10/10/2023	kewirausahaan kepera
AGAM BIMO ANTORC	SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan
SARI WULAN MAKAS	SELASA	10/10/2023	Pengantar kewirausaha
MITRIANI	SELASA	10/10/2023	Dasar kewirausahaan,
ENDRI WIDODO	SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan kepera
OVITANIA INDHIRA M	SELASA	10/10/2023	definisi kewirausahaan
SINGGIH MADIPURN	SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan dalam l
SUGIYANTO	SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan kepera
MARANATHA YESSY	SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan dalam l

EKY BUDI NOVIA PER SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan di kepe
WIDIYA SUSANTI SELASA	10/10/2023	nurseprenership/1
UMIATUN SELASA	10/10/2023	kewirausahaan Kepera
BUDI KURNIAWATI SELASA	10/10/2023	Nurseprenur
MARINDA LISA UTAM SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan
EVY MARLINA WIDYA SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan
AFIAH NURHAYATI SELASA	10/10/2023	Pengantar kewirausaha
ELI SABETH RETNOV SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan dikaitka
THERESIA DWI BEKT SELASA	10/10/2023	Nurseprenure
ROSIANA DEVI SELASA	10/10/2023	1.dasar Kewirausahaar
SUWARNO SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan,kewirat
YOHANES ARI PRAPT SELASA	9/10/2023	nurseprenure
SUROYO SELASA	10/10/2023	Entrepreneur
MUKHTARIFIN SELASA	10/10/2023	Nursepreneur
DIMAS ABRIANTORI Y SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan, Sifat-S
SUDARWANTO SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan kepera
META SETYARINI RAI SELASA	10/10/2023	Nurseprenure
FAJAR SAKTI PUTRI S SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan dalam l
PRASETYO UTAMININ SELASA	10/10/2023	Nurseprenure
YUDHI KUMALA SAKT SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan kepera
SYAFITRI NUR AZIZAI SELASA	10/10/2023	Nurseprenure
BELA FEBRIANA SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan kepera
TRISNAWAN SYAHRE SELASA	10/10/2023	kewirausahaan
ESTY WULANDARI SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan kepera
INDAH PUSPITO RINI SELASA	10/10/2023	Kewirausahaan Kepera
WULANDARI SELASA	10/10/2023	Perawat sebagai entrpr
INDAH PUSPITO RINI KAMIS	10/12/2023	Konsep Keperawatan C
ONY MUHANTOYO KAMIS	10/12/2023	keperawatan gerontik
THERESIA DWI BEKT KAMIS	10/12/2023	Konsep Keperawatan C
SHINTA NURCAHYA S KAMIS	10/12/2023	Konsep Keperawatan C
DIAH FERA KISMAWA KAMIS	10/12/2023	Konsep keperawatan C
EFIK DWIJAYANTI KAMIS	10/12/2023	Konsep kep gerontik
MUHAMMAD DHANAN KAMIS	10/12/2023	konsep lansia
BUDI KURNIAWATI KAMIS	10/12/2023	Konsep dasar keperaw
SUPRABOWO KAMIS	10/12/2023	Keperawatan Gerontik
OVITANIA INDHIRA M KAMIS	10/12/2023	konsep keperawatan ge
MARINDA LISA UTAM KAMIS	10/12/2023	Konsep dan pengkajian
YUNI WULANDARI KAMIS	10/12/2023	Konsep Keperawatan C
SUGIYANTO KAMIS	10/12/2023	1.Konsep keperawatan
SUROYO KAMIS	10/12/2023	Konsep danpengkajian
ELI SABETH RETNOV KAMIS	10/12/2023	Konsep dan Pengkajar
ROSIANA DEVI KAMIS	10/12/2023	1.Pengenalan kep gero
DIMAS ABRIANTORI Y KAMIS	10/12/2023	Konsep Keperawatan C
BELA FEBRIANA KAMIS	10/12/2023	Asuhan Keperawatan g

YUDHI KUMALA SAKT JUMAT	10/12/2023	Permasalahan lansia
TRISNAWAN SYAHRE KAMIS	10/12/2023	KONSEP KEPERAWATAN
ARDATIA KAMIS	10/12/2023	Konsep kep gerontik dan
EVY MARLINA WIDYA KAMIS	10/12/2023	Konsep Keperawatan C
SUDARWANTO KAMIS	10/12/2023	Asuhan keperawatan
META SETYARINI RAI KAMIS	10/12/2023	Konsep keperawatan g
ESTY WULANDARI KAMIS	10/12/2023	Keperawatan Gerontik
INDRIYANI SULISTIYAN KAMIS	10/12/2023	konsep keperawatan ger
SUWARNO KAMIS	10/12/2023	Konsep keperawatan
BINTARA BAYU AJI KAMIS	10/12/2023	Konsep dan pengkajian
WIDIYA SUSANTI KAMIS	10/12/2023	konsep dasar keperawa
MUKHTARIFIN KAMIS	10/12/2023	konsep dasar keperawa
ROSITA KAMIS	10/12/2023	Konsep dasar keperawa
UMIATUN KAMIS	10/12/2023	konsep dasar keperawa
SYAFITRI NUR AZIZAI KAMIS	10/12/2023	Konsep dasar kep gero
ENDRI WIDODO KAMIS	10/12/2023	konsep dasar keperawa
AFIAH NURHAYATI KAMIS	10/12/2023	Konsep dasar keperawa
EKY BUDI NOVIA PER KAMIS	10/12/2023	konsep dasar keperawa
MITRIANI KAMIS	10/12/2023	konsep dasar keperawa
MARANATHA YESSY KAMIS	10/12/2023	Konsep dasar keperawa
FAJAR SAKTI PUTRI KAMIS	10/12/2023	Konsep dasar keperawa
YOHANES ARI PRAPTI KAMIS	10/12/2023	konsep dasar keperawa
AGAM BIMO ANTORO KAMIS	10/12/2023	Konsep dasar keperawa
PRASETYO UTAMININ KAMIS	10/12/2023	Konsep dan pengkajian
SINGGIH MADIPURNAN KAMIS	10/12/2023	Konsep dasar keperaw
WULANDARI KAMIS	10/12/2023	Konsep dan pengkajiar
MUHAMMAD FIKRI KAMIS	10/12/2023	Konsep dasar keperawa
ONY MUHANTOYO JUMAT	10/13/2023	bahasa inggris
SUPRABOWO JUMAT	10/13/2023	B Inggris
INDRIYANI SULISTIYAN JUMAT	10/13/2023	BAHASA INGGRIS
INDAH PUSPITO RINI JUMAT	10/13/2023	Introduced in English
AGAM BIMO ANTORO JUMAT	10/13/2023	Introduction
YUNI WULANDARI JUMAT	10/13/2023	Introducing
YUDHI KUMALA SAKT JUMAT	10/13/2023	Interoduce for confertat
EVY MARLINA WIDYA JUMAT	10/13/2023	Perkenalan dlm bhs. In
ELI SABETH RETNOV JUMAT	10/13/2023	Introduce myself
META SETYARINI RAI JUMAT	10/13/2023	Introduction in English
OVITANIA INDHIRA M JUMAT	10/13/2023	pengantar anatomi dan
BELA FEBRIANA JUMAT	10/13/2023	Bahasa Inggris
BUDI KURNIAWATI JUMAT	10/13/2023	Introduction
THERESIA DWI BEKT JUMAT	10/13/2023	Introduction in English
MUHAMMAD DHANAN JUMAT	10/13/2023	bahasa inggris
ARDATIA JUMAT	10/13/2023	Perkenalan
MARANATHA YESSY JUMAT	10/13/2023	Introduce my self

DIAH FERA KISMAWA	JUMAT	10/13/2023	Introducing
MARANATHA YESSY	JUMAT	10/13/2023	Introduce my self
PRASETYO UTAMININ	JUMAT	10/13/2023	Perkenalan dalam bahasa
BINTARA BAYU AJI	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
TRISNAWAN SYAHRE	JUMAT	10/13/2023	introduction an english
WIDIYA SUSANTI	JUMAT	10/13/2023	perkenalan dan penjela
SUWARNO	JUMAT	10/13/2023	Perkenalan dalam bahasa
YOHANES ARI PRAPT	JUMAT	10/13/2023	intrukduction an english
SINGGIH MADIPURN	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
ROSIANA DEVI	JUMAT	10/13/2023	Percakapan B.Ing
UMIATUN	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
EFIK DWIJAYANTI	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
SUDARWANTO	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
MITRIANI	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
MUKHTARIFIN	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
WULANDARI	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
ROSITA	JUMAT	10/14/2023	Introduction
SUROYO	JUMAT	10/14/2023	Introduc my self
SUGIYANTO	JUMAT	10/13/2023	Bahasa Inggris
ENDRI WIDODO	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
MARINDA LISA UTAM	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
SARI WULAN MAKAS	KAMIS	10/12/2023	konsep dasar keperawat
SARI WULAN MAKAS	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
SHINTA NURCAHYA	§ JUMAT	10/13/2023	Introduction and English
AFIAH NURHAYATI	JUMAT	10/13/2023	Introduction on English
DIMAS ABRIANTORI	Y JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
ESTY WULANDARI	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
FAJAR SAKTI PUTRI	§ JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
SYAFITRI NUR AZIZAI	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
EKY BUDI NOVIA PER	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
MUHAMMAD FIKRI	JUMAT	10/13/2023	Introduction an English
SUPRABOWO	KAMIS	10/19/2023	Pengkajian Gerontik
YUNI WULANDARI	KAMIS	10/19/2023	Perencanaan Keperaw:
DIAH FERA KISMAWA	KAMIS	10/19/2023	Perencanaan Keperaw:
ONY MUHANTOYO	KAMIS	10/19/2023	keperawatan gerontik
SHINTA NURCAHYA	§ KAMIS	10/19/2023	Perencanaan Keperaw:
INDRIYANI SULISTIY	C KAMIS	10/19/2023	PERENCANAAN KEPE
THERESIA DWI BEKT	KAMIS	10/19/2023	Perencanaan Keperaw:
THERESIA DWI BEKT	KAMIS	10/19/2023	Perencanaan Keperaw:
MUHAMMAD DHANAN	KAMIS	10/19/2023	keperawatan gerontik
EFIK DWIJAYANTI	KAMIS	10/20/2023	intervensi evaluasi kepe
OVITANIA INDHIRA M	KAMIS	10/19/2023	pengkajian, perencana:
INDAH PUSPITO RINI	KAMIS	10/19/2023	Penatalaksanaan Kepe
BINTARA BAYU AJI	KAMIS	10/19/2023	Perencanaan, intervens

FAJAR SAKTI PUTRI	Ƒ	KAMIS	10/19/2023	Perencanaan,implemer	
EKY BUDI NOVIA PER		KAMIS	10/19/2023	perencanaan, intervens	
META SETYARINI RAI		KAMIS	10/19/2023	Perencanaan keperawa	
ROSIANA DEVI		KAMIS	10/19/2023	Keperawatan keluarga	
MARANATHA YESSY		KAMIS	10/19/2023	Perencanaan, impleme	
MUKHTARIFIN		KAMIS	10/19/2023	Pengkajian, perencana	
YUDHI KUMALA SAKT		KAMIS	10/19/2023	Perencanaan ,pelaksar	
ELI SABETH RETNOV		KAMIS	10/19/2023	Perencanaan,intervens	
ARDATIA		KAMIS	10/19/2023	Perencanaan, Intervens	
WULANDARI		KAMIS	10/19/2023	materi perencanaan, in	
EVY MARLINA WIDYA		KAMIS	10/19/2023	- Perencanaan Keperaw	
YOHANES ARI PRAPT		KAMIS	10/19/2023	perencanaan, intervens	
SUROYO		KAMIS	10/19/2023	Materi perencanaan inti	
MITRIANI		KAMIS	10/19/2023	materi perencanaan, in	
AGAM BIMO ANTORC		KAMIS	10/19/2023	Rencana,intervensi dar	
WIDIYA SUSANTI		KAMIS	10/19/2023	materi perencanaan, in	
SUWARNO		KAMIS	10/19/2023	Perencanaan, interpens	
SUDARWANTO		KAMIS	10/19/2023	Perencanaan, pelaksar	
AFIAH NURHAYATI		KAMIS	10/19/2023	Perencanaan,intervens	
SARI WULAN MAKAS,		KAMIS	10/19/2023	perencanaan, intervens	
ENDRI WIDODO		KAMIS	10/19/2023	materi perencanaan, in	
MARINDA LISA UTAM		KAMIS	10/19/2023	perencanaan, intervens	
PRASETYO UTAMININ		KAMIS	10/19/2023	Materi Perencanaan, in	
BUDI KURNIAWATI		KAMIS	10/19/2023	Intervensi, implementa	
SUGIYANTO		KAMIS	10/19/2023	Diagnosa dan perencar	
DIMAS ABRIANTORI		Y	KAMIS	10/19/2023	Perencanaan, Intervens
ROSITA		KAMIS	10/19/2023	Rencana keperawatan	
TRISNAWAN SYAHRE		KAMIS	10/19/2023	asuhan keperawatan g	
SYAFITRI NUR AZIZAI		KAMIS	10/19/2023	materi perencanaan, in	
SINGGIH MADIPURN		KAMIS	10/19/2023	materi perencanaan, in	
BELA FEBRIANA		KAMIS	10/19/2023	materi perencanaan, in	
ESTY WULANDARI		KAMIS	10/19/2023	materi perencanaan, in	
YUNI WULANDARI		JUMAT	10/20/2023	Present tense	
DIAH FERA KISMAWA		JUMAT	10/20/2023	Present tense	
ONY MUHANTOYO		JUMAT	10/20/2023	present tense	
SHINTA NURCAHYA		Ƒ	JUMAT	10/20/2023	Present Tense
OVITANIA INDHIRA M		JUMAT	10/20/2023	simple present tense	
INDRIYANI SULISTIYC		JUMAT	10/20/2023	present tense	
MUHAMMAD FIKRI		KAMIS	10/19/2023	perencanaan, intervens	
SUPRABOWO		JUMAT	10/20/2023	Tenses	
EKY BUDI NOVIA PER		JUMAT	10/21/2023	simple past tense	
YOHANES ARI PRAPT		JUMAT	10/20/2023	present tenspast tens	
WIDIYA SUSANTI		JUMAT	10/20/2023	present tense,past tens	
TRISNAWAN SYAHRE		JUMAT	10/20/2023	bahasa Inggris	

AGAM BIMO ANTORC	JUMAT	10/20/2023	English present tense,,
MUHAMMAD DHANAN	JUMAT	10/20/2023	simple present ,simple
DIMAS ABRIANTORI Y	JUMAT	10/20/2023	Present Tense, Simple
ROSIANA DEVI	JUMAT	10/20/2023	Present tense
YUDHI KUMALA SAKT	JUMAT	10/20/2023	Simple present,past ter
SUGIYANTO	JUMAT	10/20/2023	1.simple present tense,
AFIAH NURHAYATI	JUMAT	10/20/2023	PRESENT TENSE
THERESIA DWI BEKT	JUMAT	10/20/2023	Present tense
SUWARNO	JUMAT	10/20/2023	Present tense
MUHAMMAD FIKRI	JUMAT	10/20/2023	Present Tense
BUDI KURNIAWATI	JUMAT	10/20/2023	Present tense
ELI SABETH RETNOV	JUMAT	10/20/2023	Simple present tense,p
FAJAR SAKTI PUTRI S	JUMAT	10/20/2023	Present tens
ARDATIA	JUMAT	10/20/2023	Present Tense
MITRIANI	JUMAT	10/20/2023	Present Tense
EVY MARLINA WIDYA	JUMAT	10/20/2023	Present Tense
SARI WULAN MAKAS,	JUMAT	10/20/2023	Present tense
MARANATHA YESSY	JUMAT	10/20/2023	Present Tense
SINGGIH MADIPURNA	JUMAT	10/20/2023	Simple present tense, F
META SETYARINI RAI	JUMAT	10/20/2023	Present tense
MARINDA LISA UTAM	JUMAT	10/20/2023	Present Tense
PRASETYO UTAMININ	JUMAT	10/20/2023	Present tense
BELA FEBRIANA	JUMAT	10/20/2023	Present test
INDAH PUSPITO RINI	JUMAT	10/20/2023	English Grammar Pres
OVITANIA INDHIRA M	JUMAT	10/20/2023	Engish grammer
SUDARWANTO	JUMAT	10/20/2023	Present tense
BINTARA BAYU AJI	JUMAT	10/20/2023	English Grammar
WULANDARI	JUMAT	10/20/2023	Present simple tens
MUKHTARIFIN	JUMAT	10/20/2023	Present tense
ROSITA	JUMAT	10/20/2023	Tenses
ESTY WULANDARI	JUMAT	10/20/2023	Past Tense
ENDRI WIDODO	JUMAT	10/20/2023	Present Tense
UMIATUN	JUMAT	10/20/2023	Present Tense
EFIK DWIJAYANTI	JUMAT	10/20/2023	present test
SYAFITRI NUR AZIZAI	JUMAT	10/20/2023	Present tent
SUPRABOWO	SELASA	10/24/2023	Kewirausahaan
DIAH FERA KISMAWA	SELASA	10/24/2023	MENCIPTAKAN PELU,
ONY MUHANTOYO	SELASA	10/24/2023	menciotakan peluang k
OVITANIA INDHIRA M	SELASA	10/24/2023	menciptakan peluang u
TRISNAWAN SYAHRE	SELASA	10/24/2023	kewirausahaan
EFIK DWIJAYANTI	SELASA	10/24/2023	menciptakan peluang
SHINTA NURCAHYA S	SELASA	10/24/2023	Kewirausahaan "Menci
INDAH PUSPITO RINI	SELASA	10/24/2023	Peluang Usaha
WIDIYA SUSANTI	SELASA	10/24/2023	kewirausahaan mencip

YUDHI KUMALA SAKT SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang u
BUDI KURNIAWATI SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang u
EVY MARLINA WIDYA SELASA	10/24/2023	Kewirausahaan Mencip
MARANATHA YESSY SELASA	10/24/2023	menciptakan peluang
MARINDA LISA UTAM SELASA	10/24/2023	Peluang usaha
UMIATUN SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
SARI WULAN MAKAS SELASA	10/24/2023	Menemukan peluang
THERESIA DWI BEKT SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
SARI WULAN MAKAS SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
BINTARA BAYU AJI SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
PRASETYO UTAMININ SELASA	10/24/2023	Kewirausahaan (menc
SUROYO SELASA	10/24/2023	Peluang usaha
YUNI WULANDARI SELASA	10/24/2023	Kewirausahaan Mencip
ENDRI WIDODO SELASA	10/24/2023	Analisa Peluang Usaha
MITRIANI SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang, ,
AFIAH NURHAYATI SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
ARDATIA SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang ,
DIMAS ABRIANTORI SELASA	10/24/2023	Kewirausahaan Mencip
MUHAMMAD DHANAN SELASA	10/24/2023	kewirausahaan mencip
SINGGIH MADIPURN SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
ESTY WULANDARI SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
ELI SABETH RETNOV SELASA	10/24/2023	Peluang usaha
ROSIANA DEVI SELASA	10/24/2023	Menciptakan Peluang
YOHANES ARI PRAPT SELASA	10/24/2023	menciptakan peluang u
SUGIYANTO SELASA	10/24/2023	1. Menciptakan peluang
INDRIYANI SULISTIY SELASA	10/24/2023	MENCIPATAKAN PELU
SUDARWANTO SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
SUWARNO SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang d
ROSITA SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang u
BELA FEBRIANA SELASA	10/24/2023	Kewirausahaan mencip
META SETYARINI RAI SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
MUKHTARIFIN SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
FAJAR SAKTI PUTRI SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang k
SYAFITRI NUR AZIZAI SELASA	10/24/2023	Kewirausahaan
WULANDARI SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
AGAM BIMO ANTORC SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang u
EKY BUDI NOVIA PER SELASA	10/24/2023	Menciptakan peluang
SUPRABOWO KAMIS	10/26/2023	Masalah lansia
DIAH FERA KISMAWA KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
ONY MUHANTOYO KAMIS	10/26/2023	keperawatan gerontik
INDAH PUSPITO RINI KAMIS	10/26/2023	Asuhan Keperawatan L
MUHAMMAD DHANAN KAMIS	10/26/2023	tren isu masalah lansia
MARANATHA YESSY KAMIS	10/26/2023	Trend isu dan masalah
UMIATUN KAMIS	10/26/2023	TREND ISU DAN MAS.

AFIAH NURHAYATI	KAMIS	10/26/2023	Trend isue dan masala
PRASETYO UTAMINIM	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
THERESIA DWI BEKT	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
WULANDARI	KAMIS	10/26/2023	Trend isu dan masalah
MITRIANI	KAMIS	10/26/2013	TREN ISU DAN MASA
INDRIYANI SULISTIYC	KAMIS	10/26/2023	tren isu kesehatan pad
YUNI WULANDARI	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
BINTARA BAYU AJI	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
YUDHI KUMALA SAKT	KAMIS	10/26/2023	Tren issue dan permas
BUDI KURNIAWATI	KAMIS	10/26/2023	Trend Isu dan masalah
ARDATIA	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
TRISNAWAN SYAHRE	KAMIS	10/26/2023	isu dan masalah lansia
MARINDA LISA UTAM	KAMIS	10/26/2023	Trend isu dan masalah
SUROYO	KAMIS	10/26/2023	Isu tren dan permasala
FAJAR SAKTI PUTRI	KAMIS	10/27/2023	Tren isu dan masalah p
AGAM BIMO ANTORC	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
EFIK DWIJAYANTI	KAMIS	10/26/2023	tren isu dan masalah p
BELA FEBRIANA	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
META SETYARINI RAI	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
ROSIANA DEVI	KAMIS	10/26/2023	Isu tentang perawatan l
DIMAS ABRIANTORI	KAMIS	10/26/2023	Tren Isu dan Masalah p
SHINTA NURCAHYA	KAMIS	10/26/2023	Tren Isu dan Masalah F
WIDIYA SUSANTI	KAMIS	10/26/2023	trend isu masalah pada
MUKHTARIFIN	KAMIS	10/26/2023	Tren isu Dan masalah p
SINGGIH MADIPURN	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
SUGIYANTO	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
SUWARNO	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
EVY MARLINA WIDYA	KAMIS	10/26/2023	Tren Isu dan Masalah p
MUKHTARIFIN	KAMIS	10/26/2023	Tren Isu dan masalah p
ROSITA	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
ELI SABETH RETNOV	KAMIS	10/26/2023	Trend isu dan masalah
SUDARWANTO	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
SYAFITRI NUR AZIZAI	KAMIS	10/26/2023	Trend isu pda lansia
EKY BUDI NOVIA PER	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
ENDRI WIDODO	KAMIS	10/26/2023	Isu dan tren masalah la
OVITANIA INDHIRA M	KAMIS	10/26/2023	tren isu dan masalah p
ESTY WULANDARI	KAMIS	10/26/2023	Tren isi lansia
SARI WULAN MAKAS	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
YOHANES ARI PRAPT	KAMIS	10/26/2023	Trens isu dan masalah
YOHANES ARI PRAPT	KAMIS	10/26/2023	Trens isu dan masalah
MUHAMMAD FIKRI	KAMIS	10/26/2023	Tren isu dan masalah p
ONY MUHANTOYO	SABTU	10/28/2023	keperawatan hiv aids
YUNI WULANDARI	SABTU	10/28/2023	Trend and issue HIV AI
SUPRABOWO	SABTU	10/28/2023	HIV aids

DIAH FERA KISMAWA	SABTU	10/28/2023	HIV AIDS
WIDIYA SUSANTI	SABTU	10/28/2023	isaue trend hiv aids/1
SINGGIH MADIPURN	SABTU	10/28/2023	Sejarah hiv aids
TRISNAWAN SYAHRE	SABTU	10/28/2023	Keperawatan HIV AIDS
ARDATIA	SABTU	10/28/2023	Hiv Aids
MITRIANI	SABTU	12/28/2023	TREND ISSUE HIV AID
BUDI KURNIAWATI	SABTU	10/28/2023	Trend issue HIV AIDS
BINTARA BAYU AJI	SABTU	10/28/2023	Tren isu HIV AIDS
MARANATHA YESSY	SABTU	10/28/2023	Prevalensi HIV Aids
THERESIA DWI BEKT	SABTU	10/28/2023	Trend issue HIV aids
MARINDA LISA UTAM	SABTU	10/28/2023	Trend issue HIV Aids
SUROYO	SABTU	10/28/2023	Trend issu hiv Aid
INDAH PUSPITO RINI	SABTU	10/28/2023	Tren issue HIV AIDS
YOHANES ARI PRAPT	SABTU	10/28/2023	Trens isu hiv aids
MUHAMMAD DHANAN	SABTU	10/28/2023	HIV AIDs
UMIATUN	SABTU	10/28/2023	tren isu hiv aids
DIMAS ABRIANTORI	SABTU	10/28/2023	Trend Issue HiV-AIDS
BELA FEBRIANA	SABTU	10/28/2023	Trend issue hiv aids
SUGIYANTO	SABTU	10/28/2023	Tren isu HIV dan AIDS
EVY MARLINA WIDYA	SABTU	10/28/2023	Tren Issue HIV AIDS
ROSIANA DEVI	SABTU	10/28/2022	Issue HIV AIDS
ELI SABETH RETNOV	SABTU	10/28/2023	Trend issue HIV aids
MUKHTARIFIN	SABTU	10/28/2023	trend isue hiv aids
YUDHI KUMALA SAKT	SABTU	10/28/2023	Trend isue masalah hiv
SARI WULAN MAKAS	SABTU	10/28/2023	Trend dan isu hiv aids
META SETYARINI RAI	SABTU	10/28/2023	Trend issue HIV aids
SUWARNO	SABTU	10/28/2023	Trend issue hiv aids
AFIAH NURHAYATI	SABTU	10/28/2023	HIV/AIDS
OVITANIA INDHIRA M	SABTU	10/28/2023	tren isu hiv aids
PRASETYO UTAMININ	SABTU	10/28/2023	Trend dan issue HIV Ai
ROSITA	SABTU	10/28/2023	Trend isu HIV Aids
SUDARWANTO	SABTU	10/28/2023	Trend issue hiv aids
INDRIYANI SULISTIYC	SABTU	10/28/2023	Tren isu hiv aids
EKY BUDI NOVIA PER	SABTU	10/28/2023	Trend issue hiv aids
ESTY WULANDARI	SABTU	10/28/2023	Tren issu HIV Aids
AGAM BIMO ANTORC	SABTU	10/28/2023	Tren isu HIV Aids
ENDRI WIDODO	SABTU	10/28/2023	Tren isu HIV AIDS
SHINTA NURCAHYA	SABTU	10/28/2023	Trend Issu HIV AIDS
EFIK DWIJAYANTI	SABTU	10/28/2023	trend issue HIV AIDS
FAJAR SAKTI PUTRI	SABTU	10/28/2023	Trend dan isu hiv aids
SYAFITRI NUR AZIZAI	SABTU	10/28/2023	tren isu hiv aids
SUPRABOWO	SELASA	11/14/2023	Kewirausahaan
MUHAMMAD DHANAN	SELASA	11/14/2023	kewirausahaan
ONY MUHANTOYO	SELASA	11/14/2023	kewirausahaan

DIAH FERA KISMAWA	SELASA	11/14/2023	Model kewirausahaan
INDRIYANI SULISTIYIC	SELASA	11/14/2023	KEWIRAUSAHAAN KE
AGAM BIMO ANTORO	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha
INDAH PUSPITO RINI	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha di Bidar
ROSITA	SELASA	11/14/2023	Kewirausahaan kepera
THERESIA DWI BEKT	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha di bidan
DIMAS ABRIANTORI Y	SELASA	11/14/2023	Memulai Bisnis dalam E
BUDI KURNIAWATI	SELASA	11/14/2023	peluang usaha di bidan
YUNI WULANDARI	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha di bidar
EVY MARLINA WIDYA	SELASA	11/14/2023	Peluang Usaha di Bidar
META SETYARINI RAI	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha di bidan
PRASETYO UTAMININ	SELASA	11/14/2023	peluang usaha di bidan
TRISNAWAN SYAHRE	SELASA	11/14/2023	peluang usaha keperav
ELI SABETH RETNOV	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha, konsult
SUROYO	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha dibidang
SUWARNO	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha yang ak
ROSIANA DEVI	SELASA	11/14/2023	Kewirausahaan
BELA FEBRIANA	SELASA	11/14/2023	Kewirausahaan Kepera
SUGIYANTO	SELASA	11/14/2023	Membuka peluang usal
YUDHI KUMALA SAKT	SELASA	11/14/2023	Peluang kewirausahaar
AFIAH NURHAYATI	SELASA	11/14/2023	Model kewirausahaan
BINTARA BAYU AJI	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha di bidan
MUKHTARIFIN	SELASA	11/14/2023	kewirausahaan keperav
ARDATIA	SELASA	11/14/2023	Model kewirausahaan
MARANATHA YESSY	SELASA	11/14/2023	Peluang kewirausahaar
SUDARWANTO	SELASA	11/14/2023	Kewirausahaan kepera
UMIATUN	SELASA	11/14/2023	kewirausahaan keperav
SINGGIH MADIPURNAN	SELASA	11/14/2023	Kewirausahaan
MITRIANI	SELASA	11/14/2023	kewirausahaan
EFIK DWIJAYANTI	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha di bidan
SHINTA NURCAHYA S	SELASA	11/14/2023	Kewirausahaan kepera
ESTY WULANDARI	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha di bidan
WIDIYA SUSANTI	SELASA	11/14/2023	peluang usaha bidang l
SYAFITRI NUR AZIZAI	SELASA	11/14/2023	Kewirausahaan
YOHANES ARI PRAPT	SELASA	11/14/2023	peluang usaha dibidang
WULANDARI	SABTU	10/28/2023	Trend isu HIV Aids
WULANDARI	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha dibidang
FAJAR SAKTI PUTRI S	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha dibidang
MUHAMMAD FIKRI	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha dibidang
ENDRI WIDODO	SELASA	11/14/2023	Peluang usaha di bidan
OVITANIA INDHIRA M	SELASA	11/14/2023	peluang usaha dibidang
EKY BUDI NOVIA PER	SELASA	11/14/2023	Peluang di bidang kese
ONY MUHANTOYO	JUMAT	11/17/2023	bahasa inggris
BELA FEBRIANA	JUMAT	11/17/2023	Bahasa inggris

SUPRABOWO	SELASA	11/21/2023	Praktikum keperawatar
ONY MUHANTOYO	SELASA	11/21/2023	praktikum keperawatan
INDRIYANI SULISTIYU	SELASA	11/21/2023	praktikum jiwa
INDAH PUSPITO RINI	SELASA	11/21/2023	Presentasi Therapy Mo
BUDI KURNIAWATI	SELASA	11/21/2023	Presentasi terapi moda
YUNI WULANDARI	SELASA	11/21/2023	Presentasi terapi moda
EVY MARLINA WIDYA	SELASA	11/21/2023	Presentasi Terapi Mod:
THERESIA DWI BEKT	SELASA	11/21/2023	Presentasi Therapy mo
META SETYARINI RAI	SELASA	11/21/2023	Praktikum jiwa : Preser
DIAH FERA KISMAWA	SELASA	11/21/2023	Praktikum TAK, Terapi
BINTARA BAYU AJI	SELASA	11/21/2023	Presentasi kelompok te
YUDHI KUMALA SAKT	SELASA	11/21/2023	Presentasi terapi moda
MARINDA LISA UTAM	SELASA	11/21/2023	Presentasi terapi moda
SUROYO	SELASA	11/21/2023	Presentasi terapi moda
WULANDARI	SELASA	11/21/2023	Therapi Somatik, Thera
PRASETYO UTAMININ	SELASA	11/21/2023	Presentasi Terapi Moc
EKY BUDI NOVIA PER	SELASA	11/21/2023	Praktikum video kepera
UMIATUN	SELASA	11/21/2023	1. TAK2. Terapi keluarg
MARANATHA YESSY	SELASA	11/21/2023	Presentasi terapi keluai
ROSIANA DEVI	SELASA	11/21/2023	Praktikum Keperawatar
ROSITA	SELASA	11/21/2023	Praktikum Keperawatar
MUHAMMAD DHANAN	SENIN	11/21/2023	Praktikum 1. TaK kelua
ARDATIA	SELASA	11/21/2023	Praktikum kep jiwa
EFIK DWIJAYANTI	SELASA	11/21/2023	presentasi jiwa
ESTY WULANDARI	SELASA	11/21/2023	Praktikum jiwa
SUWARNO	SELASA	11/21/2023	Praktikum keperawatar
OVITANIA INDHIRA M	SELASA	11/21/2023	TAK, Terapi Somatik d:
TRISNAWAN SYAHRE	SELASA	11/21/2023	presentasi therapi mod.
SINGGIH MADIPURN	SELASA	11/21/2023	Praktikum TAK
SUGIYANTO	SELASA	11/21/2023	Praktikum jiwa
MITRIANI	SELASA	11/21/2023	praktek keperawatan jiv
BELA FEBRIANA	SELASA	11/21/2023	Materi praktikum Keper
AGAM BIMO ANTORO	SELASA	11/21/2023	Praktikum keperwtn jiw
SUDARWANTO	SELASA	11/21/2023	Presentasi terapi moda
DIMAS ABRIANTORI Y	SELASA	11/21/2023	Terapi ModalitasPraktik
ENDRI WIDODO	SELASA	11/21/2023	Keperawatan jiwa
SYAFITRI NUR AZIZAI	SELASA	11/21/2023	Kep jiwa presentasi
SHINTA NURCAHYA S	SELASA	11/21/2023	Presentasi praktik kepe
ELI SABETH RETNOV	SELASA	11/21/2023	Presentasi terapi moda
AFIAH NURHAYATI	SELASA	11/21/2023	Presentasi terapi moda
YOHANES ARI PRAPT	SELASA	11/21/2023	presentasi therapi mod:
MUKHTARIFIN	SELASA	11/21/2023	Praktikum keperawatar
WIDIYA SUSANTI	SELASA	11/21/2023	praktikum terapi modali
FAJAR SAKTI PUTRI S	SELASA	11/21/2023	Praktikum keperawatar

SARI WULAN MAKAS,	SELASA	11/21/2023	Praktikum keperawatar
MUHAMMAD FIKRI	SELASA	11/21/2023	Praktikum keperawatar
DIMAS ABRIANTORI	Y KAMIS	11/28/2023	Praktikum TAK dan Ter
DIMAS ABRIANTORI	Y JUMAT	11/24/2023	Parktikum Terapi Okup
MUKHTARIFIN	SELASA	11/21/2023	Praktikum Keperawatar
INDAH PUSPITO RINI	SELASA	12/5/2023	Initial Assessment
MUHAMMAD DHANAN	SELASA	12/5/2023	praktikum kegawat dari
EFIK DWIJAYANTI	SELASA	12/5/2023	tehnik penanganan keg
ONY MUHANTOYO	SELASA	12/5/2023	praktikum gadar
INDRIYANI SULISTIY	SELASA	12/5/2023	praktikum
ROSITA	SELASA	12/5/2023	Praktikum Pengkajian c
ARDATIA	SELASA	12/5/2023	Praktikum kep gadar
BUDI KURNIAWATI	SELASA	12/5/2023	Initial assesment
MITRIANI	SELASA	12/5/2023	peaktek keperawatan C
EVY MARLINA WIDYA	SELASA	12/5/2023	Praktikum Keperawatai
THERESIA DWI BEKT	SELASA	12/5/2023	Praktikum Gadar : inisi
THERESIA DWI BEKT	SELASA	12/5/2023	Praktikum Gadar : inisi
ENDRI WIDODO	SELASA	12/5/2023	praktek gadar
MARANATHA YESSY	SELASA	12/5/2023	Inittial assessment dan
SUGIYANTO	SELASA	12/5/2023	Praktikum keperawatar
META SETYARINI RAI	SELASA	12/5/2023	Praktikum Gadar : initia
WIDIYA SUSANTI	SELASA	12/5/2023	praktikum keperawatan
YUNI WULANDARI	SELASA	12/5/2023	Praktikum keperawatar
ESTY WULANDARI	SELASA	12/5/2023	Triase
SUDARWANTO	SELASA	12/5/2023	Praktikum keperawatar
SINGGIH MADIPURN	SELASA	12/5/2023	Praktikum gadar
SUWARNO	SELASA	12/5/2023	Prktikum triase
BELA FEBRIANA	SELASA	12/5/2023	Praktikum Keperawatai
ROSIANA DEVI	SELASA	12/5/2023	Praktikum keperawatar
DIAH FERA KISMAWA	SELASA	12/5/2023	Praktikum keperawatar
UMIATUN	SELASA	12/5/2023	PRAKTIKUM PENGKA
MUKHTARIFIN	SELASA	12/5/2023	Praktikum :Pengkajian
DIMAS ABRIANTORI	Y SELASA	12/5/2023	Praktikum pengkajian k
SHINTA NURCAHYA	SELASA	12/5/2023	Praktikum pengkajian k
YUDHI KUMALA SAKT	SELASA	11/5/2023	Inisial asesmen dan trie
YOHANES ARI PRAPT	SELASA	12/5/2023	Pengkajian kegawatdar
TRISNAWAN SYAHRE	SELASA	12/5/2023	praktik keperawatan ga
AFIAH NURHAYATI	SELASA	12/5/2023	Pengkajian kegawatan,
BINTARA BAYU AJI	SELASA	12/5/2023	Praktikum Keperawatar
SYAFITRI NUR AZIZAI	SELASA	12/5/2023	pengkajian kegawatan,
MARINDA LISA UTAM	SELASA	12/5/2023	pengkajian kegawatan,
AGAM BIMO ANTORC	SELASA	12/5/2023	Pengkajian kegawatan,
SARI WULAN MAKAS,	SELASA	12/5/2023	pengkajian kegawatan,
SUROYO	SELASA	12/5/2023	Pwngkajian kegawatad:

WULANDARI	SELASA	12/5/2023	Praktikum inisial asses
ELI SABETH RETNOV	SELASA	12/5/2023	Pengkajian kegawatan,
SUPRABOWO	SELASA	12/5/2023	Gadar
PRASETYO UTAMININ	SELASA	12/5/2023	pengkajian kegawatan,
MUHAMMAD FIKRI	SELASA	12/5/2023	Praktikum Kegawatan,
OVITANIA INDHIRA M	SELASA	12/5/2023	pengkajian kegawatan,
EKY BUDI NOVIA PER	SELASA	12/5/2023	pengkajian kegawatan,
EFIK DWIJAYANTI	JUMAT	12/8/2023	manajemen kasus pasi
ONY MUHANTOYO	JUMAT	12/8/2023	praktikum hiv dan napz
SUPRABOWO	JUMAT	12/8/2023	Konseling Napza
DIAH FERA KISMAWA	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pad:
FAJAR SAKTI PUTRI	SELASA	12/5/2023	Praktikum gadar
SUPRABOWO	JUMAT	12/8/2023	Konseling HIV
INDRIYANI SULISTIYC	JUMAT	12/8/2023	manajemen penyalahg
MUHAMMAD DHANAN	JUMAT	12/8/2023	Praktikum HIV
WIDIYA SUSANTI	JUMAT	12/8/2023	manajemen kasus pasi
THERESIA DWI BEKT	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
WIDIYA SUSANTI	JUMAT	12/8/2023	manajemen kasus peny
SUGIYANTO	JUMAT	12/8/2023	Menejemen kasus pasi
BINTARA BAYU AJI	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
SUDARWANTO	JUMAT	12/8/2023	Manajement pasien kas
YUNI WULANDARI	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
META SETYARINI RAI	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
TRISNAWAN SYAHRE	JUMAT	12/8/2023	manajemen kasus Naf:
AGAM BIMO ANTORC	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus napz
SHINTA NURCAHYA	SELASA	12/8/2023	Manajemen kasus peny
FAJAR SAKTI PUTRI	SELASA	12/8/2023	Management penyalahg
BELA FEBRIANA	JUMAT	12/8/2023	Praktikum Keperawata
EFIK DWIJAYANTI	JUMAT	12/8/2023	manajemen kasus peny
ELI SABETH RETNOV	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
EKY BUDI NOVIA PER	JUMAT	12/8/2023	Manajrmen kasus pasie
ROSIANA DEVI	JUMAT	8/12/2023	Kep HiV
YOHANES ARI PRAPT	JUMAT	12/8/2023	manajemen kasus pasi
DIMAS ABRIANTORI Y	JUMAT	12/8/2023	1. Praktikum Manajeme
PRASETYO UTAMININ	JUMAT	12/8/2023	manajemen kasus pasi
MUKHTARIFIN	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
INDAH PUSPITO RINI	JUMAT	12/8/2023	Tugas pembuatan vider
BUDI KURNIAWATI	JUMAT	12/8/2023	Management kasus pa
UMIATUN	JUMAT	12/8/2023	MANAJEMEN KASUS
EVY MARLINA WIDYA	JUMAT	12/8/2023	- Manajemen Kasus Pa
ESTY WULANDARI	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
MARANATHA YESSY	JUMAT	12/8/2023	Manajemen pasien kas
SUWARNO	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
AFIAH NURHAYATI	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi

MARINDA LISA UTAM	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
ENDRI WIDODO	JUMAT	12/8/2023	HIV AIDS
MITRIANI	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
SUPRABOWO	JUMAT	12/8/2023	Gadar, ABC
DIAH FERA KISMAWA	JUMAT	12/8/2023	airway and breathing m
EFIK DWIJAYANTI	JUMAT	12/8/2023	penanganan kegawatar
MUHAMMAD DHANAN	JUMAT	12/8/2023	praktikum gadar
INDRIYANI SULISTIYC	JUMAT	12/8/2023	Pembidaian
SHINTA NURCAHYA	§ JUMAT	12/8/2023	Airway dan breathing ma
THERESIA DWI BEKT	JUMAT	12/8/2023	Airway and breathing m
DIMAS ABRIANTORI	Y JUMAT	12/8/2023	Praktikum Airway dan E
ONY MUHANTOYO	JUMAT	12/8/2023	keperawatan gadar
MARANATHA YESSY	JUMAT	12/8/2023	Manajemen Airway, bre
META SETYARINI RAI	JUMAT	12/8/2023	Airway and Breathing m
ROSIANA DEVI	JUMAT	12/8/2023	Kep gadar
ENDRI WIDODO	JUMAT	12/8/2023	Pembidaian, evakuasi,
YUNI WULANDARI	JUMAT	12/8/2023	Airway and Breathing M
SUWARNO	JUMAT	12/8/2023	Praktikum gawat darura
ESTY WULANDARI	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
WIDIYA SUSANTI	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
BUDI KURNIAWATI	JUMAT	12/8/2023	Airway dan breathing m
EVY MARLINA WIDYA	JUMAT	12/8/2023	- Airway and Breathing
MUKHTARIFIN	JUMAT	12/8/2023	BLS, Evaluasi dan rujuk
BINTARA BAYU AJI	JUMAT	12/8/2023	Praktikum Keperawatar
FAJAR SAKTI PUTRI	§ JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
SINGGIH MADIPURNA	JUMAT	12/8/2023	Management airway br
EKY BUDI NOVIA PER	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
SUGIYANTO	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
MITRIANI	JUMAT	12/8/2023	Airway and breathing m
BELA FEBRIANA	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing mana
ROSITA	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
ELI SABETH RETNOV	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
UMIATUN	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
ROSITA	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaje
WULANDARI	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
SUROYO	JUMAT	12/8/2023	Airwaybreathing pemba
WULANDARI	JUMAT	12/8/2023	Manajemen kasus pasi
ARDATIA	JUMAT	12/8/2023	Praktikum gadar Airway
SUDARWANTO	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
INDAH PUSPITO RINI	JUMAT	12/8/2023	Airway Breathing Mana
AFIAH NURHAYATI	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
PRASETYO UTAMININ	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
TRISNAWAN SYAHRE	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing mana
MARINDA LISA UTAM	JUMAT	12/8/2023	Airway breathing mana

YOHANES ARI PRAPT JUMAT	12/8/2023	Airway Breathing Mana
MUHAMMAD FIKRI JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
MUHAMMAD FIKRI JUMAT	12/8/2023	Praktik HIV AIDS
YUDHI KUMALA SAKT JUMAT	11/8/2023	Managemen kasus pen
YUDHI KUMALA SAKT JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
AGAM BIMO ANTORC JUMAT	12/8/2023	Airway,breathing,pemb:
SYAFITRI NUR AZIZAI JUMAT	12/8/2023	Praktikum
SYAFITRI NUR AZIZAI JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
DIAH FERA KISMAWA KAMIS	12/14/2023	SOP KEPERAWATAN
ONY MUHANTOYO KAMIS	12/14/2023	praktikum maternitas
OVITANIA INDHIRA M JUMAT	12/8/2023	manajemen kasus pasi
OVITANIA INDHIRA M JUMAT	12/8/2023	Airway breathing manaj
EFIK DWIJAYANTI KAMIS	12/14/2023	pemeriksaan fisik anter
ONY MUHANTOYO KAMIS	12/14/2023	praktikum maternitas
MARINDA LISA UTAM KAMIS	12/14/2023	Pemeriksaan fisik anter
INDAH PUSPITO RINI KAMIS	12/14/2023	Persalinan
SINGGIH MADIPURN/ KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas. f
SUROYO KAMIS	12/14/2023	Pemrriksaan fisik anten
ROSIANA DEVI KAMIS	12/14/2023	Praktikum kep maternit
INDAH PUSPITO RINI KAMIS	12/14/2023	Maternity persalinan
OVITANIA INDHIRA M KAMIS	12/14/2023	pratikum pemeriksaan j
MUHAMMAD DHANAN KAMIS	12/14/2023	praktikum maternitas
MARANATHA YESSY JUMAT	12/14/2023	Praktikum Maternitas
MUKHTARIFIN KAMIS	12/14/2023	Praktikum Keperawatar
ENDRI WIDODO KAMIS	12/14/2023	Praktek pemeriksaan a
MARANATHA YESSY KAMIS	12/14/2023	Praktikum Maternitas
WIDIYA SUSANTI KAMIS	12/14/2023	praktikum pemeriksaan
MITRIANI KAMIS	12/14/2023	praktek keperawatan rr
SHINTA NURCAHYA E KAMIS	12/14/2023	Praktikum keperawatar
INDRIYANI SULISTIYC KAMIS	12/14/2023	PRAKTIKUM MATERN
SYAFITRI NUR AZIZAI KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas
YUDHI KUMALA SAKT KAMIS	12/14/2023	Praktik kep maternitas
AGAM BIMO ANTORC KAMIS	12/14/2023	Perawatan maternitas
BINTARA BAYU AJI KAMIS	12/14/2023	Praktikum Maternitas, F
WIDIYA SUSANTI KAMIS	12/14/2023	praktikum pemeriksaan
AGAM BIMO ANTORC KAMIS	12/14/2023	Perawatan maternitas
UMIATUN KAMIS	12/14/2023	praktikum keperawatan
UMIATUN KAMIS	12/14/2023	praktikum keperawatan
INDRIYANI SULISTIYC KAMIS	12/14/2023	praktikum maternitas
BELA FEBRIANA KAMIS	12/14/2023	Praktikum Maternitas
EFIK DWIJAYANTI KAMIS	12/14/2023	pemeriksaan fisik anter
BELA FEBRIANA KAMIS	12/14/2023	Praktikum Keperawatar
SUGIYANTO KAMIS	12/14/2023	Praktikum keperawatar
SUGIYANTO KAMIS	12/14/2023	Praktikum keperawatar

BUDI KURNIAWATI	KAMIS	12/14/2023	SOP pemeriksaan fisik
ESTY WULANDARI	KAMIS	12/14/2023	Praktikum Maternitas
AFIAH NURHAYATI	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas
SUPRABOWO	KAMIS	12/14/2023	Bayi
YUNI WULANDARI	KAMIS	12/14/2023	Praktikum Maternitas
THERESIA DWI BEKT	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas p
META SETYARINI RAI	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas :
EVY MARLINA WIDYA	KAMIS	12/14/2023	Praktikum Keperawata
TRISNAWAN SYAHRE	KAMIS	12/14/2023	praktek keperawatan r
ARDATIA	KAMIS	12/14/2023	Praktikum kep maternit
PRASETYO UTAMININ	KAMIS	12/14/2023	Praktikum Praktikum m
ELI SABETH RETNOV	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas p
SUWARNO	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas
SUROYO	KAMIS	12/14/2023	Pemeriksaan fisik pre p
MARINDA LISA UTAM	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas p
SUDARWANTO	KAMIS	12/14/2023	Praktikum keperawatar
MITRIANI	KAMIS	12/14/2023	praktek keperawatan r
FAJAR SAKTI PUTRI	ε KAMIS	12/14/2023	Praktikum keperawatar
ROSITA	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas
SINGGIH MADIPURN	KAMIS	12/14/2023	Praktik maternitas, pen
SUPRABOWO	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternity
DIMAS ABRIANTORI	Y KAMIS	12/14/2023	Praktikum Pemeriksaar
DIMAS ABRIANTORI	Y KAMIS	12/14/2023	Praktikum Persalinan K
YUDHI KUMALA SAKT	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas p
WULANDARI	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas p
YOHANES ARI PRAPT	KAMIS	12/14/2023	praktikum keperawatan
MUHAMMAD FIKRI	KAMIS	12/14/2023	Praktikum maternitas
SUPRABOWO	JUMAT	12/15/2023	Praktikum Maternitas
EKY BUDI NOVIA PER	KAMIS	12/14/2023	praktikum keperawatan
ONY MUHANTOYO	JUMAT	12/15/2023	praktikum maternitas
OVITANIA INDHIRA M	JUMAT	12/15/2023	review cara menyusui c
INDAH PUSPITO RINI	JUMAT	12/15/2023	posisi laktasi pada bayi
SINGGIH MADIPURN	JUMAT	12/15/2023	Vulva hygiene dan mer
SHINTA NURCAHYA	ε JUMAT	12/15/2023	Praktikum maternitas, v
SUGIYANTO	JUMAT	12/15/2023	Vulva higienis
ROSIANA DEVI	JUMAT	12/15/2023	Praktikum keperawatar
SINGGIH MADIPURN	JUMAT	12/15/2023	Vulva higien dan meny
YUNI WULANDARI	JUMAT	12/15/2023	Vulva hygiene dan tekni
DIAH FERA KISMAWA	JUMAT	12/15/2023	TEKNIK MENYUSUI
UMIATUN	JUMAT	12/15/2023	Praktikum keperawatar
DIMAS ABRIANTORI	Y JUMAT	12/15/2023	Praktikum Vulva Hygier
AFIAH NURHAYATI	JUMAT	12/15/2023	Vulva hygiene, tehnik r
MUKHTARIFIN	JUMAT	12/15/2023	Praktikum Vulva Hygier
ELI SABETH RETNOV	JUMAT	12/15/2023	Review vulva hygiene,ti

MUHAMMAD DHANAN	JUMAT	12/15/2023	praktikum maternitas
THERESIA DWI BEKT	JUMAT	12/15/2023	Teknik menyusui
SUDARWANTO	JUMAT	12/15/2023	Vulva hygiene dan tehnik
AGAM BIMO ANTORC	JUMAT	12/15/2023	Teknik menyusui dan v
PRASETYO UTAMININ	JUMAT	12/15/2023	Materi vulva hygiene, te
META SETYARINI RAI	JUMAT	12/15/2023	Praktikum keperawatar
FAJAR SAKTI PUTRI	JUMAT	12/15/2023	Vulva higiene dan tekni
DIMAS ABRIANTORI Y	JUMAT	12/15/2023	Vulva hygiene,tehnik m
ROSITA	JUMAT	12/15/2023	Vulva hygiene dan tekn
EFIK DWIJAYANTI	JUMAT	12/15/2023	vulva hygiene dan teknik
MITRIANI	JUMAT	12/15/2023	vulva hygiene dan teknik
ENDRI WIDODO	JUMAT	12/15/2023	vulva hygiene, tehnik m
BINTARA BAYU AJI	JUMAT	12/15/2023	Praktik Maternitas; vulv
BELA FEBRIANA	JUMAT	12/15/2023	Vulva hygiene dan tekn
BELA FEBRIANA	JUMAT	12/15/2023	Vulva hygiene dan tekn
BUDI KURNIAWATI	JUMAT	12/15/2023	Teknik menyusui
YOHANES ARI PRAPT	JUMAT	12/15/2023	Vulva higiyene dan tehn
EVY MARLINA WIDYA	JUMAT	12/15/2023	Praktikum Keperawatar
TRISNAWAN SYAHRE	JUMAT	12/15/2023	Praktek keperawatan r
MARINDA LISA UTAM	JUMAT	12/15/2023	Vulva hygiene,dan tekn
MARANATHA YESSY	SABTU	12/15/2023	Teknik vulva hygiene
ESTY WULANDARI	JUMAT	12/15/2023	Tehnik menyusui dan v
SUROYO	JUMAT	12/15/2023	Vulva higiyiene dan te
DIAH FERA KISMAWA	JUMAT	12/15/2023	Vulva Higiene
SYAFITRI NUR AZIZAI	JUMAT	12/15/2023	vulva hygiene dan teknik
ARDATIA	JUMAT	12/15/2023	Praktikum maternitas
WIDIYA SUSANTI	JUMAT	12/15/2023	praktikum kep maternit
INDRIYANI SULISTIYC	JUMAT	12/15/2023	praktikum keperawatan
WULANDARI	JUMAT	12/15/2023	Praktik kepwrawatan m
EKY BUDI NOVIA PER	JUMAT	12/15/2023	Praktikum kep maternit
ONY MUHANTOYO	KAMIS	12/28/2023	metodologi penelitian
SUPRABOWO	KAMIS	12/28/2023	Metodologi penelitian
MARINDA LISA UTAM	KAMIS	12/28/2023	Presentasi proposal dai
SHINTA NURCAHYA	JUMAT	12/28/2023	Presentasi proposal pei
DIAH FERA KISMAWA	KAMIS	12/28/2023	Proposal penelitian
YUNI WULANDARI	KAMIS	12/28/2023	Presentasi Proposal Pe
WIDIYA SUSANTI	KAMIS	12/28/2023	presentasi tugas propo
SUROYO	KAMIS	12/28/2023	Presentasi proposal da
THERESIA DWI BEKT	KAMIS	12/28/2023	Praktikum metodologi p
FAJAR SAKTI PUTRI	JUMAT	12/28/2023	Presentasi proposal
EVY MARLINA WIDYA	KAMIS	12/28/2023	Praktikum Metodologi F
BUDI KURNIAWATI	KAMIS	12/28/2023	Presentasi Proposal
MUHAMMAD DHANAN	KAMIS	12/28/2023	Praktikum metode pene
ROSIANA DEVI	KAMIS	12/28/2023	Praktikum Metodologi F

INDRIYANI SULISTIYAN	KAMIS	12/28/2023	Praktik metodologi pen
SINGGIH MADIPURNAN	KAMIS	12/28/2023	Praktik
INDAH PUSPITO RINI	KAMIS	12/28/2023	Presentasi Skripsi
PRASETYO UTAMININ	KAMIS	12/28/2023	Praktikum metopen: pr
SUWARNO	KAMIS	12/28/2023	Praktikum metodologi p
BINTARA BAYU AJI	KAMIS	12/28/2023	Praktikum metodologi p
AFIAH NURHAYATI	KAMIS	12/28/2023	Presentasi proposal
MARANATHA YESSY	KAMIS	12/28/2023	Praktikum Metode Pen
SYAFITRI NUR AZIZAI	KAMIS	12/28/2023	Metopen
SUGIYANTO	KAMIS	12/28/2023	Patrikum metodologiPe
YOHANES ARI PRAPT	KAMIS	12/28/2023	praktikum metodologi p
META SETYARINI RAI	KAMIS	12/28/2023	Praktikum Metopen : Ci
SARI WULAN MAKAS,	KAMIS	12/28/2023	Praktikum metodologi p
SUDARWANTO	KAMIS	12/28/2023	Praktikum metodologi p
DIMAS ABRIANTORI Y	KAMIS	12/28/2023	Praktikum Pembahasan
ROSITA	KAMIS	12/28/2023	Pembahasan jurnal
WULANDARI	KAMIS	12/28/2023	Praktikum metodologi p
MUKHTARIFIN	KAMIS	12/28/2023	praktikum metopen
ELI SABETH RETNOV	KAMIS	12/28/2023	Presentasi proposal pe
ESTY WULANDARI	KAMIS	12/28/2023	Presentasi proposal pe
UMIATUN	KAMIS	12/28/2023	Praktikum Metodologi F
ARDATIA	KAMIS	12/28/2023	Presentasi proposal pe
OVITANIA INDHIRA M	KAMIS	12/28/2023	sistematika penulisan p
TRISNAWAN SYAHRE	KAMIS	12/28/2023	paparan proposal pene
ENDRI WIDODO	KAMIS	12/28/2023	Presentasi proposal pe
MITRIANI	KAMIS	12/28/2023	persentasi Proposal
BELA FEBRIANA	KAMIS	12/28/2023	Praktikum metopen
AGAM BIMO ANTORC	KAMIS	12/28/2023	Membahas soal
EFIK DWIJAYANTI	JUMAT	12/29/2023	presentasi dan diskusi j
EKY BUDI NOVIA PER	KAMIS	12/28/2023	presentasi proposl pene
ONY MUHANTOYO	JUMAT	12/29/2023	metodologi penelitian
BELA FEBRIANA	JUMAT	12/29/2023	Metodologi penelitian
ROSIANA DEVI	JUMAT	12/29/2023	Praktikum proposal per
YUNI WULANDARI	JUMAT	12/29/2023	Presentasi Proposal
SUDARWANTO	JUMAT	12/29/2023	Praktikum metodologi p
BUDI KURNIAWATI	JUMAT	12/29/2023	Presentasi proposal
YUDHI KUMALA SAKT	KAMIS, JUMAT	12/29/2023	Metopen presentasi
SUWARNO	JUMAT	12/29/2023	Praktikum metodologi p
YOHANES ARI PRAPT	JUMAT	12/29/2023	praktikum metodologi p
FAJAR SAKTI PUTRI	JUMAT	12/29/2023	Presentasi proposal ski
ARDATIA	JUMAT	12/29/2023	Presentasi proposal
META SETYARINI RAI	JUMAT	12/29/2023	Praktik Metopen : Cara
AGAM BIMO ANTORC	JUMAT	12/29/2023	Pembahasan proposal
DIMAS ABRIANTORI Y	JUMAT	12/29/2023	Pembahasan Proposal

INDRIYANI SULISTIYU SABTU	12/29/2023	praktikum pembuatan p
EVY MARLINA WIDYA JUMAT	12/29/2023	Praktikum Metodologi F
UMIATUN JUMAT	12/29/2023	penulisan proposal pen
ESTY WULANDARI JUMAT	12/29/2023	Presentasi proposal pe
AFIAH NURHAYATI JUMAT	12/29/2023	Presentasi penulisan pr
MUHAMMAD DHANAN JUMAT	12/29/2023	praktikum metopen
PRASETYO UTAMININ JUMAT	12/29/2023	Praktikum metopen: pr
MUKHTARIFIN JUMAT	12/29/2023	Praktikum Metopen
BINTARA BAYU AJI JUMAT	12/29/2023	Praktikum metodologi p
SUGIYANTO JUMAT	12/29/2023	Praktikum metodologi p
DIAH FERA KISMAWA JUMAT	12/29/2023	presentasi proposal pe
MARANATHA YESSY JUMAT	12/29/2023	Praktikum Metode Pen
THERESIA DWI BEKT JUMAT	12/29/2023	Melanjutkan presentasi
ELI SABETH RETNOV JUMAT	12/29/2023	Proposal penelitian
WIDIYA SUSANTI JUMAT	12/29/0023	prsentasi proposal met
SHINTA NURCAHYA JUMAT	12/29/2023	Melanjutkan pembuata
SUPRABOWO JUMAT	12/29/2023	Metopen
TRISNAWAN SYAHRE JUMAT	12/29/2023	paparan proposal skrip
SYAFITRI NUR AZIZAI JUMAT	12/29/2023	Metopen
MITRIANI JUMAT	12/29/2023	persentasi proposal
INDAH PUSPITO RINI JUMAT	12/29/2023	Presentasi Proposal lar
OVITANIA INDHIRA M JUMAT	12/29/2023	Praktikum sistematika p

KETERANGAN BERHALANGAN HADIR

rah)

-

asien dengan halusinasi

Mengikuti/ Hadir

ada Pasien Dengan Halusinasi

Hadir

i

-

LUSI, DELUSI

proses keperawatan halusinasi

sasi

-

i

ngan halusinasi

si

ada Pasien Dengan Halusinasi

ngan halusinasi

Hadir

inasi

-

ada Halusinasi

i halusinasi

-

-

ada Pasien Dengan Halusinasi

ada Pasien Dengan Halusinasi

ada pasien dengan halusinasi

ada Pasien Dengan Halusinasi

ada Pasien Dengan Halusinasi

ada Pasien Dengan Halusinasi

iwa Pada Pasien Halusinasi

iwa Halusinasi

ada pasien dengan gangguan halusinasi

ada pasien halusinasi

uhan keperawatan pada pasien dengan halusinasi

ada pasien dengan gangguan halusinasi

ada Pasien Dengan Halusinasi

asien dengan halusinasi

na

-

-

atan jiwa

-

Mengikuti/ Hadir

perawatan Gawat Darurat

atan darurat

awat Darurat

-

urat

-

watan Gawat Darurat

perawatan gawat darurat

atan gawat darurat

perawatan gawat darurat

perawatan gawat darurat

Hadir zoom tapi terpental keluar Dan tidak bisa masuk lagi

ar

TAN GAWAT DARURAT

perawatan pasien gawat daruray

-

Hadir

ep Gadar

perawatan Gawat Darurat

watan Gawat Darurat

atan gawat darurat

-

watan Gadar

-

perawatan gawat darurat

perawatan gawat darurat

daruratan

Hadir

ar, syok, respirasi, kardiovaskuler

atan gawat darurat

perawatan gawat darurat

urat syok dan resusitasi Kegawatdaruratan sistem respirasi Kegawatdaruratan sistem kardiovas

-

-

perawatan GADAR Keperawatan Gadar =-syok dan resuditasi-sistem respirasi-sistem kardiovas

perawatan gawat darurat

ardiovaskuler dan.resusitasi cairan.

rurat

ada gawat darurat

perawatan gawat darurat.Keperawatan gawat darurat syok dan resusitasi cairanKeperawatan g

perawatan gawat darurat

perawatan gawat darurat

an resusitasi cairan , kegawatdaruratan sistem respirasi , kegawatdaruratan kardiovaskular dai

ada pasien HIV/AIDS

ada HIV AIDS

AIDS

-

h hiv

Aids

Hadir

/AIDS

pembagian kelompok tugas keperawatan HIV-AIDS

Mengikuti/ Hadir

erawatan HIV/AIDS

erawatan HIV AIDS

erawatan HIV

aids

ang HIV dan AIDS

-

-

aids

v-aids

erawatan HIV/AIDS

erawatan hiv/aids

-

gas kelompok

erawatan HIV dan AIDS

keperawatan H i v Aids

/Aids

-

-

us Perawatan Pasien HIV AIDS

perawatan HIV/AIDS
niv / aids
ada pasien HIV-AIDS
erawatan HIV-AIDS

erawatan HIV Aids

tan jiwa

RI

i 1. Askep RBD(resiko bunuh diri)

wa dengan resiko bunuh diri

-

resiko bunuh diri

-

-

siko Bunuh Diri dan Resiko Perilaku Kekerasan

Hadir

unuh Diri dan Resiko Perilaku Kekerasan

ien dengan RBD dan asuhan keperawatan klien dengan RPK

-

Hadir

ien dg RBD dan asuhan keperawatan klien dg RPK

ien dg RBD dan asuhan keperawatan klien dg RPK

n jiwa

-

iki Perilaku Kekerasan

3D dan askep klien RPK

ada RBD, RPK, Manajemen MPKP, & Konsep Recovery

-

Mengikuti/ Hadir

rgan RBD dan RPK

lien dengan RBDAsuhan keperawatan klien dengan RPK

resiko bunuh diri2.Asuhan keperawatan klien dgn perilaku kekerasan3.Konsep recovery dan e

ien dg RBD dan asuhan keperawatan klien dg RPK

ruh DiriAskep pada perilaku kekerasanAskep pada masalah psikotik gelandanganKonsep reco

Diri2. Askep Resiko Perilaku kekerasan3. Konsep recovery pada gangguan jiwa4. Askep jiwa p

engan pasien RPK, RBD, gelandangan

-

-

Resiko Bunuh Diri dan Resiko Perilaku Kekerasan Konsep recovery & environment support dalam
lien dg RBD dan asuhan keperawatan klien dg RPK

i

lien dengan RBD dan Asuhan keperawatan klien dengan RPK

uh Diri-Askep Jiwa Perilaku Kekerasan-Askep Jiwa pada masalah Psikotik Gelandang

liri, RPK (askep perilaku kekerasan),konsep recovery dan enviroment support, askep Kep. Jiw

Di tempat saya jaring nya tiba tiba nga ada

-

awat darurat pada sistem persyarafan endokrin perkemihan

awat Darurat pada sistem persarafan, endokrin dan perkemihan

TAN GAWAT DARURAT PADA SISTEM PERSYARAFAN, ENDOKRIN DAN PERKEMIHAN

-

erkemihan

awat darurat pada sistem persyarafan

-

-

em persyarafan endokrin dan perkemihan

dokrin dan perkemihan

rsyarafan,endokrin,perkemihan

em persyarafan endokrin dan perkemihan/ 1

Hadir

em persyarafan endokrin dan perkemihan

Mengikuti/ Hadir

em persyarafan, endokrin dan perkemihan

awat darurat pada sistem persyarafan, endokrin dan perkemihan

persyarafan, endokrin dan perkemihan

-

ndokrin

arafan,e dokrinasi dan perkemihan

em persyarafan,endokrin dan perkemihan

da sistem persyarafan endokrin dan perkemihan

em persyarafan endokrin dan perkemihan

-

em persyarafan endokrin dan perkemihan

ndokrin, dan perkemihan

araf, endokrin, perkemihan

awat darurat pada sistem persyaratn endokrin dan perkemihan

awat Darurat Pada Sistem Persyarafan Endokrin dan Perkemihan

nafasan, endokrin. dan perkemihan

n dan perkencingan

ada sistem persyarafan, endokrin,dan perkemihan. (Penyakit stroke, diabetes mellitus, neoplas

awadarurat pada persyarpan endokrin dan perkemihan
awat darurat pada sistem persyarafan, endokrin dan perkemihan

Hadir

em persyarafan endokrin dan perkemihan

em endokrin dan perkemihan

ien dg RBD dan asuhan keperawatan klien dg RPK

istem persyarapan, endokrin dan perkemihan

syarafan, endokrin, perkemihan

awat darurat pada sistem persyarafan, perkemihan, dan endokrin

-

kelompok

kebutuhan khusus, korban pemerkosaan, korban KDRT, korban trafficking, narapidana, anak j

pok keperawatan jiwa

kep jiwa

pok

askep korban pemerkosaan, askep anak dengan kebutuhan khusus, askep korban traficking, &

Hadir

asuhan Keperawatan Jiwa Anak Jalanan

-

kep jiwa

-

ep korban pemerkosaan2. Askep anak dengan kebutuhan khusus3. Askep pada Trafficking hui

-

awatan jiwa

-

-

Askep jiwa

lah kelompok

jowa

korban pemerkosaan, kdrt, traffeking,narapidana, anak jalanan, defisit perawatan diri

ah askep dengan narapidana

dengan kebutuhan kusus,pada anak jalanan, pada korban pemerkosaan,narapidana,defisit pe

wa

an pemerkosaan, KDRT, anak jalanan,

n jiwa

-

celp 1-7

Mengikuti/ Hadir

Mengikuti/ Hadir

o jiwa

skep

perawatan jiwa

mpok

s

an Ca servic, Bumil dengan HIV AIDS dan Post partum blues

Hadir

perawatan

askep HIV pada ibu hamil, Ca serviks dan blus Syndrome

-

mpok,Ca serviks,HIV Aids pada ibu hamil dan post partum blues

mpok

ibu hamil dengan HIV , askep pada post partum blues, askep ca serviks

representasi askep Ca Cerviks, ibu hamil hiv aids, ibu post partum blues

amil dgn hiv, askep ca cervix, askep post partum blues

askep jurnal dan mempresentasikan

-

u hiv,postpartum blues,ca cerviks

mbuat askep, jurnal,leflet, dan seminar

asuhan Keperawatan Maternitas CA.Cerviks, Ibu Hamil dengan HIV/AIDS, Post Partum Blues

maternitas (ca cerviks, hiv pada ibu hamil, post partum blues)

post partum blues, ibu dengan hiv, ibu dengan ca cervik

post partum baby blues, Ca Cerviks, dan ibu hamil hiv aids

cerviks, ibu hamil hiv aids, ibu post partum blues

asuhan keperawatan ca serviks, asuhan keperawatan post partum blues, asuhan keperawatan ibu I

cervix, post partus blues, ibu hamil dengan hiv

o anak jalanan

V Aids, post partum blues, ca cervik

asuhan Keperawatan Maternitas CA.Serviks, Ibu Hamil dengan HIV/AIDS, Post Partum Blues

Hadir

skep maternitas ca servic, ibu hamil dengan aids, ibu dengan babyblus

presentasi asuhan keperawatan pada ca servix, bumil dg HIV AIDS dan post partum blues

-

-

lah askep maternitas : ca servic, ibu hamil dengan hiv aids dan ibu dengan babyblues

HIV pada ibu hamil, post partum blues

-

asentasi tiap kelompok 1. askep ca cervik 2. askep ibu hamil HIV AIDS 3. askep ibu post partum bl
asus askep ca servik, ibu hamil dengan hiv dan ibu melahirkan dengan blues
lah , analisis jurnal, SAP penyuluhan, leaflet materi manajemen kasus pada sistem reproduksi C

-

ou hamil dengan HIV dan ibu post patum dengan baby blues
skep PD px ca cervix, ibu hamil dg HIV, post partum blues
rvic.. HIV.. pos partum blues

A Cerviks, HIV pada ibu hamil, Post Partum Baby Blues

post partum, ibu hamil hiv aids

rviks, Hiv pada ibu hamil, pos partum

Mengikuti/ Hadir

jurnal, leaflet, seminar tentang ibu hamil dg HIV, ca cervik, post partum blues

Hadir

-

-

HIV pada ibu hamil, post partum blues

ngan HIV/AIDS, post partum

-

-

id Testing (VCT)

,

Hadir

-

-

Mengikuti/ Hadir

-

-

dan konsep vct

dan konsep vct
dan konsep vct
/ dan konsep vct

-

dan konsep VCT

/ dan konsep CVT

dan konsep vct

Hadir

bal hiv dan konsep vct

bal hiv dan konsep vct

dan konsep vct

-

eluarga

eluarga

Mengikuti/ Hadir

eluarga

Hadir

atan keluarga

eluarga

eluarga

eluarga

eluarga

eluarga

-

eluarga

luarga

eluarga

-

-

eluarga

eluarga

eluarga

vatan

eluarga

eluarga

-

-

hadir

-

eluarga

eluarga

vatan keluarga

Keluarga2. ASKEP keperawatan keluarga3. Askep kasus yg lazim di Indonesia

eluarga

luarga

keluarga, Proses Keperawatan Keluarga

eluarga

in keluarga

Hadir

uarga

bal HIV dan konsep vct

eluarga

-

-

Hadir luring

Mengikuti/ Hadir Luring

Lagi di kampung, palu, Sulawesi tengah

isep

s-jenis penelitian

Karena kuliahnya secara offline, sementara saya tinggal di Balikpapan Kalimantan Timur dan b

-

dologi penelitian

-

-

aternitas

I dan anak

Mengikuti/ Hadir

Hadir

-

ibu dan anak

eproduksi

I dan Anak

dan anak

Hadir

-

dan anak

dan anak/1

dan anak

-

dan anak

dan anak

dan anak

I dan Anak

-

dan anak

dan Anak

dan anak

dan anak
dan anak
dan Anak
dan anak
N IBU DAN ANAK

dan anak
dan anak
dan anak
dan anak
dan Anak
dan anak
dan anak
dan anak

-
dan anak
dan anak

-
dan anak
dan anak
dan anak
anak
anak

-

penelitian
Hadir
Dasar Penelitian
perawatan

penelitian

-

pengertian

-

dasar penelitian

-

-

dasar penelitian

› Dasar Peneletian

› Dasar Penelitian

› Dasar Penelitian

dasar penelitian

› Dasar Peneletian

Hadir

› Dasar Peneletian

Mengikuti/ Hadir

› Dasar Peneletian

› Dasar Penelitian

› Dasar Penelitian

ar penelitian, hakikat penelitian dlm keperawatan

dasar penelitian

› Dasar Peneletian

› dasar penelitian

2.Hakikat penelitian dalam keperawatan3. Struktur disiplin ilmu keperawatan4. Ringkasan cara

› Dasar Penelitian

Pengertian dan Konsep Dasar Peneletian

Hadir

dasar penelitian, cara membuat proposal penelitian

elitian keperawatan

dasar penilitian

-

Hadir

ahaan

›

watan

an

ian

watan

ian

-

watan

keperawatan

-

watan

keperawatan

perawatan

watan

-

Mengikuti/ Hadir

dan Kewirausahaan dan keperawatan

dan dengan dunia kesehatan terkhusus keperawatan

1.2. Kewirausahaan dibidang kesehatan

usaha dan keperawatan

Sifat Kewirausahaan, Nursepreneur

watan

keperawatan

watan

Hadir

-

watan

watan

Hadir

Gerontik

Gerontik

Gerontik

-

-

Gerontik dan pengkajian pada lansia

1. keperawatan gerontik

Hadir

Gerontik 2. pengkajian tentang keperawatan gerontik

keperawatan Gerontik

1. Keperawatan Gerontik

2. Pengkajian gerontik

Gerontik, Pengkajian Keperawatan Gerontik

Hadir

dan pengkajian

-

in pengkajian

Mengikuti/ Hadir

1 gerontik , pengkajian khusus pada lansia

erontik dan pengkajian keperawatan gerontik

erontik

gerontik, pengkajian keperawatan gerontik

1 Keperawatan Gerontik

atan gerontik dan pengkajian keperawatan gerontik /1

atan gerontik

atan gerontik

atan gerontik

ntik

atan gerontik

atan gerontik

atan gerontik

-

atan gerontik

atan gerontik

atan gerontik

atan gerontik

1 keperawatan gerontik

-

Hadir

atan gerontik

Hadir

ion

Mengikuti/ Hadir

cara translate yang benar

Hadir

-

-

Bahasa Inggris dan pemaparan silabus perkuliahan bahasa Inggris
Conversation

-

Isian materi bhs inggris/1

Bahasa inggris

Conversation

-

Conversation

Conversation

Conversation

-

Conversation

Hadir

Conversation

Conversation

Perawatan gerontik

Conversation

Perawatan Conversation

conservation

Conversation

Conversation

Conversation

Conversation

Conversation

Conversation

Hadir

-

Perawatan Gerontik

PERAWATAN GERONTIK

Perawatan Gerontik

Perawatan Gerontik

Perawatan gerontik

Perawatan, dan evaluasi keperawatan gerontik

Perawatan Gerontik

Perawatan, dan evaluasi keperawatan gerontik

ntasi dan evaluasi keperawatan gerontik
di keperawatan dan evaluasi keperawatan gerontik
ntan gerontik,konsep pelaksanaan keperawatan gerontik (intervensi) dan evaluasi keperawatan

ntasi dan intervensi pada aspek gerontik
an, implementasi dan evaluasi aspek gerontik
aan dan evaluasi kep gerontik
i, dan evaluasi keperawatan gerontik
si dan evaluasi Kep Gerontik

Hadir

Mengikuti/ Hadir

di keperawatan dan evaluasi
ervensi keperawatan dan evaluasi

-

di evaluasi keperawatan gerontologi
tervensi keperawatan dan evaluasi
si dan evaluasi keperawatan gerontik
aan,evaluasi keperawatan
i dan evaluasi keoerawatan gerontik
di keperawatan dan evaluasi
tervensi keperawatan dan evaluasi
di keperawatan dan evaluasi keperawatan gerontik
tervensi,dan Evaluasi keperawatan gerontik

-

aan keperawatan pada lansia
si dan Evaluasi Keperawatan
gerontik

-

tervensi keperawatan dan evaluasi

-

Hadir

tervensi keperawatan dan evaluasi

Hadir

-

di keperawatan dan evaluasi keperawatan gerontik

ie, simple future tense/ 2

-

past tense...future tense

past

Past Tense

past and future tense

2. Simple past tense 3. Simple future tense.

-

past tense, future tense

-

Mengikuti/ Hadir

-

Hadir

Present Tenses

Hadir

-

Perusahaan

usaha

-

"Peluang"

peluang/ 2

saha

-

Mengikuti/ Hadir

iptakan Peluang)

Hadir

-

resiko usaha

takan Peluang

takan peluang

-

saha

2. Strategi menciptakan peluang3. Analisa pasar

JANG KEWIRAUSAHAAN

an resiko usaha

saha

Hadir

ewirausahaan

Hadir

saha

-

ansia

pada lansia

ALAH PADA LANSIA

h pada lansia

ada lansia

ad lansia

Hadir

-

a lansia

Hadir

ada lansia

alahan pada lansia

-

ada lansia

-

pada lansia

han pada lansia

ada lansia

ada lansia

ada lansia

Hadir

ada lansia

ansia

ada Lansia

ada Lansia

lansia/1

ada lansia

-

ada lansia

ada lansia

Mengikuti/ Hadir

ada lansia

ada lansia

pada lansia

ada lansia

ada lansia

nsia

ada lansia

ada lansia

pada lansia

pada lansia

ada lansia

Hadir

-

-

-

-

-

Hadir

Mengikuti/ Hadir

/1

ds

-

PERAWATAN

ig Keperawatan

watan (tanpa modal dan dengan modal)

ig keperawatan

Bidang Kesehatan terutama dalam Bidang Keperawatan

-

Hadir

Mengikuti/ Hadir

ig keperawatan

g keperawatan

-

an keperawatan, konten kreator keperawatan

g krperawatan

an kita buka

Hadir

ra1.konsultan keperawatan2. Konten kreator keperawatan3.membuka di bidang pendidikan -

ra perawat dan konten kreator

ig keperawatan

watan

ra di bidang keperawatan, konsultan keperawatan, konten kreator keperawatan

watan

watan

-

-

ig keperawatan

watan : menciptakan peluang usaha dengan minim modal

ig keperawatan

ceperawatan/3

g keperawatan

Hadir

Hadir

g keperawatan

g keperawatan

ig keperawatan

g keperawatan

hatan

Hadir

jiwa

jiwa

dalitas

-

Hadir

Mengikuti/ Hadir

dalitas

itasi Therapy Modalitas

-

erapi modalitas

litas

litas

alitas

Hadir

dalitas(TAK, Terapi Keluarga, Terapi psikofarmaka)

awatan jiwa

a3. Terapi somatik dan Psikofarmaka

rga dan somatik

1 Jiwa1. TAK Keluarga2. Terapi somatik3. Terapi Psikofarmaka

1 Jiwa

rga2. Gangguan somatik

jiwa

an Psikofarmaka, Terapi Keluarga

-

-

-

Hadir

a'

litas

um somatik dan psikofarmaka, TAK, terapi keluarga, terapi okupasi dan rehabilitasi

erawatan jiwa

litas (tak dan terapi keluarga)

litas

alitas

jiwa : TAK keluarga, Terapi somatik, terapi psikofarmaka

tas/3

jiwa

jiwa
jiwa modalitas
api Keluarga
asi dan Rehabilitas
jiwa

uratan
awataman ABCD, helmet, loghrol, nedle (mengeluarkan darah dari dlm thorak)

awat darurat dan triase

-
-
Mengikuti/ Hadir
al assessment , triase
al assessment, triase

triage
i gadar.
il assessment, triase
i gawat darurat/2
Hadir

i gawat darurat
-

Hadir
i Gadar
-

JIAN GAWAT DARURAT DAN TRIASE

kegawatan, kedaruratan dan kegawatdaruratan. triase
egawatan, kedaruratan, kegawatdaruratan dan triase
egawatan, kedaruratan, kegawatdaruratan dan triase
ge
uratan, Triase

-
kedaruratan, kegawatdaruratan dan triase
i Gawat Darurat : Pengkajian Kegawatan, Kedaruratan, Kegawatdaruratan dan Triase
kedaruratan, kegawatdaruratan dan triase
kedaruratan, kegawatdaruratan dan triase
kedaruratan, kegawatdaruratan dan triase
kedaruratan, kegawatdaruratan dan triase
ariratan dan triase

Hadir

ke darurat, kegawatdaruratan, dan triase

ke darurat, kegawatdaruratan dan triase

Kedaruratan, Triase

ke darurat, kegawatdaruratan dan triase

ke darurat, kegawatdaruratan dan triase

en penyalahgunaan napza

a

-

gunaan napza

en penyalahgunaan napza/ 2

en penyalahgunaan napza

yalahgunaan napza/3

en penyalahgunaan napza.

en penyalahgunaan napza

sus penyalahgunaan napza

Hadir

en penyalahgunaan napza dan pasien dengan HIV/AIDS

-

za

yalahgunaan napza dan penugasan

gunaan napza

Hadir

yalahgunaan napza

en penyalahgunaan napza dan hiv

en penyalahgunaan Napza

en penyalahgunaan napza

en Kasus Penanggulangan Pasien NAPZA dan HIV-AIDS2. Penyakit-Penyakit Terkait HIV Stadi

en penyalahgunaan Napza, Manajemen kasus pada pasien dengan HIV/AIDS

en penyalahgunaan napza

o HIV stadium 3

-

PASIEN PENYALAHGUNAAN NAPZA

Mengikuti/ Hadir

en penyalahgunaan NAPZA

us napza, hiv aids

en penyalah gunanaan napza

en penyalahgunaan napza

penyalahgunaan napza, manajemen kasus pada pasien dengan HIV/AIDS

-

-

1, oksigenasi dan pembalutan

management, balutan dan pembidaian, Basic Life Support, evakuasi dan rujukan

manajemen, pembalutan

Breathing Management Basic Life Support Balutan dan Pembidaian Evakuasi dan Rujukan

Breathing, circulatin, triage

management, Pembalutan, Tatalaksana evakuasi dan rujukan

rujukan

Hadir

at

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan/ 2

-

Mengikuti/ Hadir

man, Airway dan breathing manajemen, balutan dan pembidaian

1 Gadar : Airway breathing manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

-

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

manajemen, pembalutan, evakuasi & rujukan

-

Hadir

penyalahgunaan napza

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

balutan evakuasi dan rujukan

penyalahgunaan napza

breathing manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

management, Pembalutan luka, Sistem Triase

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

-

manajemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

ijemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan
ijemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan

iyalahgunaan napza pasien hiv
ijemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan
alutan

ijemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan
-

en penyalahgunaan napza
ijemen, pembalutan, evakuasi dan rujukan
natal

natal head to too

-
natal hed to too
as

pada ibu hamil dan persiapan persalinan

n maternitas
ntenatal, persalianan

ifisik ibu antenatal care dan proses persalinan /2

-
i maternitas pemeriksaan head to too dan pertolongan persalinan
ITAS

Pemeriksaan ANC & Persalinan

i ANC, proses persalinan dan pemeriksaan post partum/2

i maternitas
i maternitas

Hadir

natal

Hadir

i maternitas
i maternitas

-

Hadir

emeriksaan fisik antepartum, proses kelahiran, pemeriksaan fisik post partum, memandikan b
pemeriksaan fisik antepartum, proses kelahiran, pemeriksaan fisik post partum, memandikan k
Mengikuti/ Hadir

-

as

aternitas Pemeriksaan prenatal care dan Leopold partograf persalinan, pemeriksaan fisik antepa
emeriksaan fisik antepartum, proses kelahiran, pemeriksaan fisik post partum, memandikan b

artum .ante partum , proses kelahiran pos partum dan memandikan bayi baru lahir

emeriksaan fisik antepartum, proses kelahiran, pemeriksaan fisik post partum, memandikan b
maternitas

-

maternitas

-

Leopold, Antenatal head to toe, partograf persalinan, persalinan kala 1- 4, memandikan bayi d
kala 1-4

emeriksaan fisik antepartum, proses kelahiran, pemeriksaan fisik post partum, memandikan b
Hadir

maternitas

maternitas

dan vulva hygiene

-

vulva hygiene, cara menyusui dan membuat leaflet tentang keperawatan maternitas

maternitas

-

Hadir

-

maternitas (membuat leaflet keperawatan maternitas)

re

menyusui

re dan teknik menyusui

eknik menyusui, tugas membuat leaflet keperawatan maternitas

↳ menyusui

ulva hygiene

teknik menyusui.

↳ maternitas: vulva hygiene, teknik menyusui

↳ menyusui

↳ menyusui

↳ menyusui

↳ menyusui

-

↳ menyusui

↳ hygiene & teknik menyusui

Hadir

Hadir

-

↳ menyusui

Mengikuti/ Hadir

-

↳ menyusui

↳ ulva hygiene

↳ teknik menyusui

-

↳ menyusui

↳ as vulva hygiene dan teknik menyusui /2

↳ maternitas

Hadir

as

↳ pembahasan proposal

↳ penelitian

-

Hadir

↳ sal penelitian /2

↳ pembahasan proposal

↳ penelitian, presentasi proposal penelitian, diskusi

Mengikuti/ Hadir

-

↳ penelitian

↳ penelitian

elitian

-

presentasi dan pembahasan proposal penelitian

elitian

elitian : presentasi proposal penelitian

elitian

maparan proposal

elitian

ara membuat proposal penelitian

elitian

elitian

Proposal Penelitian

Hadir

elitian

elitian

elitian

elitian

proposal penelitian

-

elitian

-

Hadir

proposal

elitian

Hadir

elitian

Hadir

elitian

-

elitian

elitian

ripsi

pembuatan proposal penelitian

Penelitian

proposal penelitian
Mengikuti/ Hadir
elitian
nelitian
proposal penelitian

presentasi proposal

penelitian : Presentasi proposal penelitian lanjutan

penelitian

-

elitian

proposal

metodologi penelitian/3

1 proposal penelitian

-

-

lanjutan

penulisan proposal penelitian

skuler

skuler

gawat darurat sistem respirasiKeperawatan gawat darurat sistem kardiovaskular

n konsep dan asuhan kegawatdaruratan

Environment support dlm perawatan klien gangguan jiwa

very

ada gelandangan

perawatan klien gangguan jiwa Askep jiwa pd masalah psikotik gelandangan

a masalah psikotik gelandangan

ma pada sistem perkemahan)

jalanan dan defisit perawatan diri

askep korban kdrt, askep narapidana, askep anak jalanan, askep dengan defisit perawatan diri)

man4. Askep korban KDRT5. Askep Narapidana6. Askep Anak Jalanan7. Askep dengan defisit perawa

rawatan diri

hamil dan hiv aids

us metode pengerjaan membuat makalah, jurnal, analisis jurnal dan SAP

Da serviks, post partum blues, HIV pada ibu hamil

Im bisa izin

membuat proposal penelitian

gerontik

·olahraga - fisioterapi4. Menulis tentang keperawatan Membuat artikel kesehatan

um 1, 2, 3, dan 4

bayi baru lahir.

bayi baru lahir dan perawatan tali pusat

urum, proses kelahiran, pemeriksaan fisik post partum, memandikan bayi baru lahir.

bayi baru lahir.

bayi baru lahir.

an merawat tali pusat

bayi baru lahir.pertemuan ke 2

tan diri